© par DIACHRONIQUES - 1993

ISBN. 978-2-74482-713-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

À Marika Moreski,
l’incomparable qui, avec Astride,
nous a appris l’indispensable domination
de la Femme sur l’homme.

« Ils ont trouvé doux d’abdiquer,

de se faire serviles,

et d’entrer dans la paix des choses. »

Antoine de Saint-Exupéry,

« Terre des hommes »

1

La fille qui est assise devant mon bureau – un joli petit format qui me paraît avoir dans les vingt et un ans, vingt-trois au maximum, – et qui me raconte sa petite histoire, est tout mon contraire. Aussi blonde que je suis brune, elle a les cheveux courts, alors que je les porte longs. Elle est aussi petite et menue que je suis grande et forte. Mais, question d’être jolie, elle est vraiment très jolie, ce qu’une fille comme moi, qui se sait belle elle-même, ne reconnaît pas volontiers d’une autre.

Elle s’est présentée sous le nom de Ghislaine V*** et elle n’a pas l’air vraiment fauchée ! Rien que son ensemble en cuir blanc, très souple, qui la moule et lui dégage les épaules et le haut de la poitrine, et ses bottines en daim noir à boutons, lacées sur le devant à la mode de la Belle Époque, doivent valoir une petite fortune. Ses boucles d’oreilles à petits rubis, sa bague sommée d’un brillant de taille honnête et sa broche en forme de feuille, sont manifestement en or. Je flaire la bonne affaire.

Mais elle est sûrement une bonne affaire d’un autre genre encore ! Dans le fauteuil bas qu’elle occupe, sa position fait remonter ses genoux. Elle les tient écartés sans pudeur et sans gêne et mes regards se coulent à l’aise entre ses cuisses. J’ai fait mettre exprès des fauteuils bas devant mon bureau. Premièrement, les clients sentent que je les domine et c’est avantageux, en affaires. Et deuxièmement, quand il s’agit d’une jolie fille en jupe pas trop longue, je peux me régaler les yeux car, entre autres qualités, j’ai celle d’être très voyeuse.

Oh, ses cuisses ! Elles sont parfaites de ligne, larges vers le haut, fuselées vers le genou, dures et plutôt rondes quand même : juste comme je les aime ! Je les imagine un peu duveteuses, là-haut, juste au-dessus de la lisière des bas couleur chair, dont la large couronne est à peine plus foncée que le doré-bronzé de la peau. La fille porte un court jupon, blanc comme son cuir, mais avec un fin liséré de dentelle noire. Il mousse autour de ses jambes. Je lui vote mentalement des félicitations pour son bon goût esthético-érotique : on n’a rien inventé de mieux qu’un petit bout de jupon pour attirer l’attention sur ces belles choses qu’une jolie femme fait mine de cacher.

Quand les hanches bougent, j’aperçois fugitivement, au bout des longues jarretelles dont les boucles brillent dans la pénombre de la jupe, l’insolence noire du triangle de la petite culotte. Bien gonflée, me semble-t-il, sur une motte gentiment dodue. Ça m’a même l’air transparent. Humm.

Tout en écoutant la jolie fille, je me dis qu’on serait bien, toutes les deux, sur un lit moelleux. Je nous vois déjà, les seins dressés, les reins cambrés, la croupe en arrière. Nos cuisses sont imbriquées en ciseaux. Ma chatte noire et bien poilue se frotte contre sa foufoune dorée à la toison sans doute clairsemée, comme souvent chez les vraies blondes. Nos muqueuses intimes se caressent, nos jus se mêlent. Je titille délicatement, du gras du médius, la petite tige durcie, bien décapuchonnée, tandis que la nana s’occupe activement de mon gentil clito à moi. En même temps, nous nous branlons mutuellement les tétons. Calme-toi, Gwendoline !

Me calmer ? Facile à dire. Sur le cuir de mon confortable siège directorial à haut dossier, je sens déjà, à la fourche de mes cuisses, s’humidifier ma culotte – comme toujours un peu trop juste, un peu enfoncée dans les lèvres et réduite en ficelle entre les fesses. J’ai terriblement envie de jouir. Besoin, même ! Eh oui, je suis gouine aussi ! Si ce qui se cache dans le pantalon d’un bel homme m’intéresse toujours (sauf s’il s’agit d’une pauvre virgule flapie au fond du caleçon), je bande aussi pour ce que cette jolie fille me montre si généreusement sous sa jupe évasée.

Je dis : « Excusez-moi, mademoiselle, il faut que j’appelle mon secrétaire pour qu’il prenne des notes. » Par l’interphone, je sonne Gontran. Il s’empresse d’accourir.

Gontran ne s’appelle pas du tout Gontran, mais ça m’amuse de l’appeler comme ça ! Je trouve que Gwendoline (c’est mon vrai prénom !), va bien avec Gontran. J’ai même failli appeler mon agence : Double G, en pensant au fameux point du vagin qui porte le même nom et qui donne tant de joies à celles qui savent s’en servir !

Je ne vous ai pas encore dit que je dirige une agence de détectives privés, enquêtes et filatures ! On ne doit pas être nombreuses, en France, à faire ce boulot. Gwendo-Détectives, elle s’appelle, mon agence. J’ai mis un s à détectives pour faire croire qu’on est plusieurs. En fait, on n’est que deux : moi, la patronne, et Gontran. C’est évidemment Gontran qui se tape le gros du travail. Moi, je ne passe que quelques heures par jour au bureau, pour jeter un œil sur les dossiers, recevoir les clients importants, signer la correspondance et les contrats préparés par mon factotum, et donner mes instructions pour la journée.

Magasins, cinéma, farniente, balades, plaisirs divers – et naturellement l’amour, chaque fois que j’en ai envie et qu’un mâle baisable me tombe sous les griffes (quand ce n’est pas plusieurs !), – suffisent à occuper agréablement le reste de mon temps. Pour Gontran, la vie n’est pas du tout du même bouillon ! Il est pour moi tout ce qu’il y a de pratique et je me demande ce que serait ma vie sans lui. En plus de son travail régulier, tout ce qui est fastidieux, fatigant, salissant, pénible ou dangereux, c’est pour lui. Moi, j’ouvre mon sac à main et les gros billets tombent dedans. Que Gontran y glisse respectueusement. À la maison, il est mon valet-homme de ménage (et femme de chambre plus souvent qu’à son tour), mon cuisinier, mon chauffeur, mon secrétaire, mon jardinier et un tas d’autres choses, selon le besoin.

Quand je le veux, il peut même devenir un excellent instrument de jouissance. Je me sers de lui à ma guise pour avoir du plaisir sans que lui en ait forcément. Certains papiers officiels (et Gontran lui-même, quand il s’oublie) prétendent qu’il est mon mari, mais ça, c’est pour la façade. Gontran est mon esclave. Voilà la vérité.

La preuve : la première fois qu’il me voit dans la journée, il me salue en se prosternant et en me baisant les souliers. J’avoue que j’aime bien lui poser sur la nuque un talon triomphant ou une semelle impérieuse et le tenir comme ça un instant, prostré à mes pieds : ça m’aide à entamer la journée. Par la suite, quand j’entre dans une pièce où il est en train de travailler (car il n’est pas question qu’il s’y trouve à ne rien faire !), j’aime aussi qu’il me prouve son respect pour moi, en s’agenouillant humblement.

Au début, c’est Gontran qui a pris l’initiative de ce genre de simagrées. Il cherchait à m’exciter, sans doute, et à s’exciter lui-même. Il avait besoin de me dire qu’il m’appartenait et de me le montrer. Il aurait passé sa vie prosterné à la pointe de mes souliers. Il n’avait pas de meilleur régal que de me lécher les semelles ou de sucer mes hauts talons, tout en me lorgnant le cul sous ma jupe ou ma robe. Après une période d’agacement, je me suis rendu compte que je m’excitais pour de bon à le voir se faire tout petit devant moi. Alors, j’ai fait une règle de ce qui n’était qu’un jeu. Et je m’en trouve très bien.

Évidemment, dans la vie, devant des étrangers, il ne peut pas se conduire comme un esclave et il m’arrive souvent de le regretter. Mais il doit se tenir debout, un peu incliné, prêt à me servir, et ne s’asseoir en ma présence que sur mon ordre. Il me vouvoie, naturellement, alors qu’en privé ou en public, je ne m’adresse à lui qu’à la deuxième personne, ce qui en étonne plus d’un, étant donné qu’il est plus âgé que moi et que ça se voit. Il a trente-neuf ans, alors que je n’en ai que vingt-cinq. Comme c’est un type très quelconque, très moyen, et que son plus grand mérite est d’être à moi, je n’ai plus du tout envie de vous parler de lui !

Moi, j’ai les yeux verts et, sans fausse modestie, je me trouve vraiment belle, malgré mon grand format. Mon visage autoritaire me plaît beaucoup. Je suis bien faite, avec ce qu’il faut là où il faut, et je n’ai jamais eu aucun mal à me procurer des hommes. Je croise les jambes en les narguant ou en faisant semblant de les ignorer, je fais rouler mes fesses en marchant devant eux, je les regarde un peu durement, avant de soupeser leur braguette de l’œil, avec un petit air de doute, et ils sont à moi. Je sais que je les impressionne (surtout que j’adore les choisir plus petits !), mais je ne m’en plains pas : un homme impressionné, on en fait ce qu’on veut, une fois au lit. Et s’il ne s’y montre pas bon, on peut toujours l’utiliser autrement : il y a pas mal de choses qu’un homme peut faire pour plaire à une femme. La servir, notamment, ou lui faire des langues là où elle veut, quand elle veut !

Gontran met le petit magnétophone en route et commence à prendre des notes sur son bloc. Ghislaine ne s’adresse qu’à moi. Quand Gontran est entré, c’est à peine si elle lui a lancé un regard. Elle n’a même pas daigné répondre aux salutations polies de mon esclave, prononcées de cet air humble qui lui va si bien. Je suis certaine qu’elle n’aurait été ni surprise ni choquée de le voir s’abîmer à mes pieds pour me les baiser. Et je suis sûre qu’elle n’aurait pas retiré les siens s’il avait rampé vers elle, à plat ventre sur la moquette, pour lui rendre le même hommage. Finalement, je regrette qu’il ne l’ait pas fait. J’imagine ma belle visiteuse, penchée vers cette sorte d’homme répandu devant elle, et acceptant tranquillement sa soumission comme quelque chose de totalement naturel. Elle ne l’aurait même pas regardé et aurait continué de me parler et de me sourire, tout en soulevant ostensiblement semelle ou talon pour se les faire sucer, lécher, nettoyer. Me voilà partie à rêver.

La fille s’est rendu compte qu’elle me fait de l’effet. Si elle réagit comme moi, elle doit avoir chaud à la vulve, à force de la sentir regardée. En tout cas, exactement comme je le ferais en pareille circonstance, elle entre dans mon jeu. Non seulement elle ouvre un peu plus les jambes, mais elle les serre et desserre, et je ne connais rien de plus excitant que ce merveilleux compas de chair précieuse qui s’ouvre et se ferme doucement, se livrant, se refusant, se livrant encore.

Avec une lenteur calculée, elle lève une jambe pour la passer par-dessus l’autre, et j’ai largement le temps de voir le dessous de sa cuisse (là où la couronne du bas dessine une ligne incurvée et tendre qui rend la chair encore plus belle). Je vois aussi la naissance émouvante de ses fesses, double et mol arrondi où, nous autres femmes, aimons tant à serrer un visage. Ou autre chose. Décidément, elle me plaît, cette fille somptueuse, et je suis sûre que d’ici pas trop longtemps…

Je suis plus troublée que je n’accepterais de l’avouer. J’incline le dossier de mon fauteuil et je me renverse, le dos bien appuyé. C’est ainsi que je m’installe pour passer mes communications téléphoniques. Alors, Gontran vient. Il se glisse à genoux sous mon bureau et me suce comme une reine. J’adore ! Il est capable, maintenant, de si bien doser la lente montée de ma jouissance que l’orgasme ne me submerge qu’à la fin de mes conversations. Et si j’ai des intimes au bout du fil, je ne me gêne pas pour leur expliquer ce qui se passe et pour leur faire entendre ma jouissance. (C’est pour cela que, par dérision, ils appellent souvent mon mari Gontran-Minette !). Quel dommage que le visiophone n’existe pas encore : je le braquerais sous ma table, entre mes jambes, et à l’autre bout ça craquerait sûrement !

Le coude droit appuyé au bureau, je laisse pendre ma main jusqu’à mon entrecuisse. Sans rien perdre de ce que raconte ma jeune beauté, je me frotte la chatte à travers le tissu de ma petite jupe dont j’ai subrepticement remonté l’ourlet au-dessus du revers de mes bas. J’adore ça, me toucher en douce. Dans des situations un peu délicates où je ne peux me branler ouvertement, il m’arrive souvent de me faire jouir ainsi. Quand une réunion m’ennuie, par exemple, c’est plus fort que moi ! Au volant, dès que je suis dans un embouteillage, je me le fais aussi, ce qui ne semble pas déplaire aux conducteurs de camions ou de cars, ni aux passagers des bus.

Pour l’instant, j’en suis à imaginer les senteurs que je pourrais renifler, la tête entre les cuisses de ma jolie visiteuse : effluves de chatte amoureuse et parfum de luxe. Des idées pareilles, l’attitude joliment lascive de Ghislaine et mes propres papouilles sur ma chatte ont raison de mes nerfs. Je n’en peux plus. Alors, comme toujours, je risque mon va-tout. Alors que Ghislaine continue à raconter son histoire, de sa voix chaude et grave, je l’interromps et lui dis : « Excusez-moi, Ghislaine, mais vous m’excitez prodigieusement. – Je sais ! Ça fait même un bon moment que vous avez commencé à vous toucher sous votre bureau ! » Son aplomb me sidère, mais je me reprends : « Dans ce cas, chère mademoiselle, vous ne verrez sans doute pas d’inconvénient à ce que j’utilise Gontran, ici présent, pour aller plus vite à mon plaisir ? » Elle assure que non, bien entendu. Et elle commente : « Vos relations avec cette espèce de type me fascinent. Elles me font même envie car j’ai souvent eu le désir d’en réaliser de semblables. » Je me dis : « Il ne tient qu’à toi, ma belle. Fabriquée comme te voilà, tu pourrais les avoir tous à tes pieds, adorable salope que tu es ! »

Je souris quand Ghislaine me demande avec une naïveté feinte : « Qu’est-il au juste pour vous ? Votre… secrétaire ? » D’un doigt impérieux, je fais le signe que mon mari connaît si bien et qui signifie : « Passe sous le meuble. » Il ergote : « Oui, mais les notes ? – T’occupe ! Tu te débrouilleras après, avec la bande enregistrée. » Et, à destination de Ghislaine : « Ai-je répondu à votre question ? Vous voyez, il est bel et bien mon secrétaire, mais mieux encore : mon esclave. » Elle soupire, en écartant ses cuisses : « Je m’en doutais. »

Je recule mon fauteuil à roulettes. Gontran se glisse à quatre pattes sous mon bureau. Sa tête avance sous ma jupe. Ses joues crissent légèrement sur mes bas puis caressent mes cuisses. Sa bouche atteint ma minette et commence à m’en faire une bonne. Je me renverse un peu plus sur mon siège, pour mieux m’offrir à la langue qui entreprend de me fouiller délicieusement. Gontran glisse ses mains sous mes fesses comme je l’ai dressé à le faire, et je commence à tortiller lentement du cul sur ses paumes. Je plonge mon regard dans celui de Ghislaine. Ses beaux grands yeux aux paupières bleu tendre, sont bordés de cils noirs, immenses. Elle me sourit. Je dis : « Mais je vous en prie, Ghislaine, continuez. »

Elle reprend son récit, mais en même temps, sans que son regard lâche le mien, elle passe une main entre ses cuisses et remonte lentement la jupe de cuir blanc. Ses doigts rampent sur le nylon des bas puis sur la chair nue et dorée. Ils écartent délicatement la lisière de l’infime petite culotte, dégagent la touffe blonde, s’insinuent dans les longs poils frisés, ouvrent les lèvres douces et bien ourlées de la chatte dodue et largement fendue, et commencent, de façon experte et tendre, une lente branlette. J’adore cette insolente obscénité.

C’est merveilleux ! Un homme à genoux me suce savamment ; ses mains me caressent le cul et son menton s’englue de mes liqueurs amoureuses, pendant que, les jambes insolemment ouvertes devant moi, une magnifique fille se masturbe. Et nous parlons, toutes les deux, comme si de rien n’était. Décidément, Ghislaine et moi, nous sommes faites pour nous entendre. Sucée comme je le suis, j’ai quand même du mal à suivre ce qu’elle raconte.

Ça paraît être une histoire de rapt suivi de séquestration abusive. Le seul parent qui lui reste est un oncle maternel. Si je comprends bien, elle était plus que gentille avec lui ! Je comprends aussi qu’elle lorgnait son substantiel héritage. Le tonton-gâteau est un gros betteravier de l’Aisne. Un rien cardiaque, il ne semblait pas appelé à faire de vieux os. Or, il a mystérieusement disparu de son domicile, depuis plus d’une quinzaine de jours déjà et sa belle nièce commence à s’en inquiéter sérieusement.

Pourquoi n’est-elle pas allée tout raconter à la famille Poulaga ? C’est évidemment la question que je pose. Réponse : parce qu’avec les flics, on peut toujours être sûr de tout voir s’étaler sur la place publique et que, ça, elle n’y tient pas, mais alors, pas du tout. Je ne dis rien mais me demande à part moi, si c’est le coup de reins du tonton ou son coup de langue que la belle regrette le plus… ou si c’est le renflement de sa poche intérieure, à gauche, sous le veston. Naturellement, je garde ma réflexion pour moi. Ça ne me regarde pas, au fond : la seule chose qu’on me demande, c’est de retrouver le riche betteravier. Comme c’est mon job et qu’on me paie bien… pour que Gontran le fasse, je n’ai pas à me montrer trop curieuse.

2

La dernière fois qu’on a vu Gaspard – le grossium se prénomme comme ça, – il était en compagnie de deux bonnes sœurs qui étaient venues lui rendre visite dans sa gentilhommière de parvenu. Ça n’a rien d’étonnant en soi : le tonton affectait de se montrer généreux pour les bonnes œuvres et ce n’était pas la première fois qu’il recevait de pareilles visites. Seulement, celle-ci a duré un bon moment !

Tonton Gaspard s’est enfermé avec les religieuses dans son bureau. Quand ils en sont ressortis tous les trois, ils sont montés sans rien dire dans la voiture des frangines et ont disparu. Depuis : aucune nouvelle !

Ghislaine continue sans que j’aie à la questionner. Ça tombe bien car je dois serrer les dents pour ne pas crier tout de suite mon plaisir sous la bouche de Gontran. Quatre détails ont étonné Georges, le jardinier. Ce jour-là il tondait le gazon devant la demeure et il n’a manifestement pas les yeux dans la poche ventrale de son tablier car il en a remarqué, des choses ! Tout d’abord, la dégaine des deux religieuses lui a paru singulièrement jeune, et pas catholique pour un sou. Elles marchaient vivement et leur uniforme gris à collerette blanche était d’une si bonne coupe qu’il n’avait pu s’empêcher de les trouver jolies. Il a parlé de leur taille mince et bien marquée, de leurs hanches larges et mobiles, de leur poitrine et de leurs fesses bien fournies et trop moulées par le tissu, de leurs robes qui laissaient à peine apercevoir leurs chevilles délicates gainées de nylon noir. « Elles m’ont fait de l’effet, patronne, » a-t-il avoué à la nièce. Ghislaine rapporte qu’en disant cela, il s’est passé une main sur sa braguette déjà bien gonflée. Il a ajouté que leur visage lui a paru très beau et, plus surprenant encore chez des religieuses, finement maquillé. Plus doué que mon Gontran, pour l’observation, le bougre !

Sa deuxième surprise a été que l’auto n’était pas une de ces vieilles deux-chevaux auxquelles nous ont habitués les servantes de Christ, mais une grande et rutilante auto américaine jaune canari, comme on n’en voit guère que dans les films – une Buick, il avait noté. Troisième anomalie : la voiture venait de loin puisqu’elle était immatriculée dans le Var, mais il n’avait pu enregistrer que la fin du numéro – ZL 83 – ce qui n’était déjà pas si mal. La quatrième et dernière étrangeté fut que le démarrage, une des jeunes bonnes sœurs étant au volant, avait fait voler le gravier de l’allée, ce qui ne ressemble guère non plus à l’idée qu’on se fait des mœurs conventuelles !

Au moment où Ghislaine raconte tout ça, sans cesser de se touiller le sexe avec un art consommé (de plus en plus vivement d’ailleurs, au point que j’entends le bruit de ses doigts dans sa mouille, et que ce bruit se marie très bien à celui qui monte d’entre mes cuisses, où la langue de Gontran clapote dans mon jus et dans sa propre salive), je sens monter ma jouissance. Mes fesses se crispent sur les paumes de Gontran et mon vagin palpite, comme il fait à l’approche du spasme libérateur.

J’ai une sacrée technique pour m’envoyer en l’air sans qu’il y paraisse trop. Parfois, en public, de tout petits mouvements de mes doigts au bas de mon ventre où mes mains sont innocemment croisées, et de petites pressions de mes cuisses contre ma chatte, suffisent à déclencher l’orgasme.

Dans ces moments-là, il n’y a guère que Gontran qui sache détecter – à une certaine façon de crisper ma bouche et de faire battre mes longs cils – que je suis en train de connaître la joie sexuelle. Les autres ne voient sur mon visage qu’une charmante minauderie. Mais ici, je n’ai nul besoin de feindre. La tête renversée contre le dossier, parmi mes cheveux répandus – ce qui doit être du plus bel effet –, je ferme les yeux et je laisse monter les soupirs et les plaintes, tout en serrant fort les cuisses sur les joues de Gontran. Tout à l’heure, j’y verrai imprimées, comme à chaque fois, les attaches de mes jarretelles. Et je serai fière de moi. Pauvre Gontran ! Enfin, pauvre. Pas mal de types, sans doute, accepteraient de payer pour être là où il est et pour y faire ce qu’il m’y fait.

Tout en commençant à jouir, je me dis que, une fois Ghislaine partie, il faudra que Gontran essuie sans tarder le cuir de mon siège pour éviter les taches. Quand on est une dominante dans l’âme, on ne cesse jamais de l’être ! Comme à son habitude, il commencera par lécher sur le cuir tout ce qu’il pourra trouver de mon bon jus de jouissance, dont il vient d’avaler une bonne quantité, mêlée à des poils de ma bienheureuse vulve. Pour un asservi dans son genre, la mouille d’une femme est un régal permanent, et il est normal qu’il n’en laisse rien perdre.

La pensée de cet hommage muet et humble me fait partir dans l’orgasme. Je me cabre, soulevant mes fesses du siège et entraînant la tête du Gontran, prisonnière de ma fourche, et je gueule mon plaisir en lui tirant les cheveux à poignées, sans ménagement. Au plus fort de ma joie, j’en éprouve toujours un peu plus à faire un peu souffrir celui qui me la donne. Toutes les femmes sont peut-être comme ça, même si elles l’ignorent… En m’entendant partir, Ghislaine se courbe en deux. Son poignet va de plus en plus vite. Ses cuisses s’ouvrent et se referment avec force. Penchée entre ses cuisses, elle se regarde jouir. Le plaisir la fait gueuler aussi fort que moi, la garce !

Quand Gontran ressort de sous moi, après que sa langue m’a essuyé à peu près convenablement la chatte, je lui ordonne d’aller rendre le même service à notre visiteuse. Il ne se pas fait prier pour se remettre à genoux au beau milieu de cette nouvelle et formidable paire de cuisses. Ghislaine fait comme si c’était normal et qu’elle n’en attendait pas moins. Elle appuie sur la nuque de Gontran pour qu’il s’abaisse plus vite dans le compas de son intimité déjà ravagée par le plaisir, puis elle passe nonchalamment les jambes par-dessus les épaules de mon esclave.

J’imagine les lèvres et la langue de mon mari en train de nettoyer la chatte que cette belle inconnue lui offre avec un tel naturel. Je le vois qui lui lèche avec application et douceur l’intérieur, bombé et doux des cuisses. Il s’en faut de peu que je ne reparte à jouir ! Mais elle, tranquillement installée sur ma chose, elle reprend son histoire. Quelle nana ! J’éclate : « Je n’en peux plus, Ghislaine. Allons chez moi, plutôt. Ce n’est pas loin et nous y serons mieux ! »

Aussitôt, ma belle cliente relève sa jupe de cuir souple. Elle saisit Gontran aux cheveux et le repousse sèchement hors de son entrecuisse. Elle se lève et l’enjambe. Je vois mon mari lever un instant ses yeux émerveillés vers les trésors féminins qu’il vient de caresser.

Ghislaine vient vers moi. Elle me prend par le cou, attire mon visage vers le sien et me baise la bouche. La pointe de sa langue vibrionne entre mes lèvres que les siennes écrasent, chaudes et pulpeuses. Son rouge a une délicate saveur de framboise. J’attends un baiser profond et déjà mon ventre frissonne. Mais Ghislaine se déprend de moi et dit : « Merci, Gwendoline. J’en étais sûre. » Déjà, elle se dirige vers la porte. Sa croupe opulente roule sous le cuir blanc, si fin qu’on lit au travers le tracé de la petite culotte. C’est beau. Je lui emboîte le pas. Gontran ramasse précipitamment nos sacs et le magnétophone et nous suit. Il ferme le bureau et court pour nous rattraper. Ghislaine nous mène à son auto. C’est un joli coupé BMW, rouge bien sûr. Elle jette ses clés à mon mari. Gontran s’empresse de nous ouvrir la portière et de basculer le siège avant. Il se tient incliné pendant que nous entrons, Ghislaine la première. En passant, elle lui flatte distraitement la joue, comme elle caresserait quelque animal inoffensif et dévoué.

Je sais que le bougre a déjà sa récompense ! En nous installant à l’arrière, sur le siège bas, nous lui dévoilons généreusement les odorantes splendeurs de nos intimités. Que pourrait-il espérer de mieux ? Pendant qu’il nous conduit chez moi, je reçois de Ghislaine mon premier vrai baiser. Je suffoque de bonheur sous l’intrusion de sa langue. Je plonge la mienne au plus chaud de sa bouche, la buvant et me faisant boire d’elle.

Nous nous étreignons. Ma main droite trouve le chemin de l’entrecuisse de ma compagne. Ghislaine fait de même entre mes jambes. Tout de suite, je pénètre entre ses lèvres humides et glissantes. Je trouve son clitoris. Elle déniche le mien. Ils sont tendus et durs sous les doigts, hyper-sensibles déjà. Nos langues bataillent. Nous nous branlons. Nous nous caressons le cou, le dos, les seins.

Globes tièdes et lourds, soupesés et palpés. Tétins roulés, pincés, malaxés. Cuisses qui claquent sur les mains agiles. Langues qui se retirent, lèchent les lèvres, replongent. Salive échangée et avalée. Bonheur. Frissons dans la vulve et le vagin. Caresses à l’intérieur des cuisses. Chair de poule. Nous coulons. Nos doigts sont brillants de nos huiles. Nous les sortons de l’autre et les léchons. Nous les trempons dans le saucier liquoreux de la chatte. Soupirs. Plaintes. Cris. Jouissance jolie de deux jolies femmes.

Nous sommes arrivés depuis longtemps. Courbé sur son volant, n’osant pas se retourner, chaviré par les bruits de notre plaisir, mon esclave attend que nous en ayons fini l’une de l’autre. Je lui tape sur l’épaule. Il se tourne. Je lui tends mes doigts englués de cyprine. Il les lèche avec une expression de gratitude. Ghislaine aussi lui donne ses doigts et le voilà avec l’extrémité de nos deux mains plongée dans sa bouche distendue ! Sa langue nous chatouille. Ghislaine rit et je pose un tendre bécot sur sa bouche entrouverte.

Gontran nous sert l’apéritif. À genoux, il présente quand il le faut un cendrier au bout de nos cigarettes. Sa main droite reste disponible pour nous servir un verre ou nous tendre le plateau d’amuse-gueule. Nous sommes côte à côte dans des fauteuils bas. Nous nous regardons avec tendresse. Je ne plains pas mon mari car, même si le plancher est rude à ses rotules, il peut se gaver de nos beautés secrètes. Je suis certaine que son bonheur de voyeur est grand.

Ghislaine allonge une jambe. Sans se déchausser, elle pose le pied sur une cuisse de Gontran. Naturellement, je fais de même, sur l’autre cuisse. Nous sommes mieux installées encore et avons la sensation de mieux posséder l’homme. Nos genoux levés lui livrent une meilleure vue encore, dans le large V de nos cuisses ouvertes, dans la pénombre tentante des jupes remontées. Son érection doit être à son maximum, douloureuse même. Mais que nous importe ?

Nous ne parlons plus de l’affaire. Ghislaine me dit tout le plaisir qu’elle a déjà eu. Elle dit qu’elle me trouve très belle. Elle dit son amour excessif de l’amour et de la jouissance. Nous nous sentons heureuses l’une de l’autre, de notre beauté, de notre soif commune de plaisir, du peu de cas que nous faisons des mâles hormis pour en tirer satisfaction. « Tu sais, chérie, ça m’intéresse vraiment beaucoup ce que tu as fait de ce type », déclare Ghislaine. Et moi : « Je suis certaine que tu aimerais t’en servir. Ne te gêne pas : je te le prête, si tu veux. Fais-en ce que tu veux. Je te regarderai et j’apprendrai peut-être des choses. – Mets-toi à poil, vite ! » ordonne Ghislaine à mon mari qui a vite fait de nous exhiber une virilité agressivement dardée. Sa queue est si tendue qu’elle se recourbe en arc. Le gland, entièrement décalotté, est violet. Sa peau luisante est tendue à s’en fissurer.

Ghislaine fait allonger Gontran à même le sol. Elle s’avance au-dessus de lui, place ses escarpins de part et d’autre du visage de l’esclave qu’elle serre entre eux. Les yeux écarquillés, Gontran se gave des merveilles qui le surplombent. Fuite du double fût fuselé des jambes. Évasement plat des cuisses, magnifiées par la brillance satinée et rêche des bas, par leur couronne noire sur la peau dorée. Jarretelles tendues, tirant l’œil. Épanouissement joufflu des fesses.

La mince bande renforcée de la culotte translucide s’immisce entre les globes de chair précieuse et s’y étrécit. Sous le sexe plein de lui-même, elle se gonfle et dessine le rebord ourlé des lèvres entre lesquelles elle se déprime. Sur l’anus, elle devient ficelle et ne masque pas tout à fait la pastille brun clair, finement étoilée, duveteuse à peine. Des senteurs mêlées émanent de cette intimité rayonnante qui triomphe du mâle avili. Elles descendent vers lui, elles le submergent. Odeur de sexe mouillé, de douce sueur, de parfum de prix. Et l’évasement du court jupon blanc sous l’évasement plus long, en corolle, de la jupe, a de quoi rendre fou le plus solide des hommes.

« Tu ne lui fais pas goûter tes semelles, chérie ? » ai-je demandé à Ghislaine. Attendait-elle mon autorisation ? Ne pensait-elle pas à le faire ? Aussitôt, elle lève un pied et pose à plat son escarpin sur la bouche de mon esclave. À cette vue, ma vulve libère un flot de sucs. Je serre les cuisses pour entretenir mon émoi sexuel. « Tire bien la langue, recommande Ghislaine. Lèche bien. Je veux que la semelle brille ! » Le sexe de Gontran a un sursaut, comme toujours, lorsque lui vient une émotion plus grande. C’est sans doute la première fois qu’une autre femme que moi l’utilise de cette façon.

Tout à coup, Ghislaine lui retire son pied. Elle pointe son mince talon entre les lèvres qui l’aspirent. Je vois la longue tige noire disparaître lentement, irrésistiblement, dans la bouche que mon mari serre sur elle. Son visage se crispe quand l’extrémité aiguë pique sa gorge. Ghislaine reste ainsi un moment, penchée sur mon mari et goûtant sa pose triomphale au-dessus de lui, le tenant dans une posture dangereuse de vaincu livré à la discrétion de celle qui l’a terrassé. L’émotion de Gontran est si puissante, sous cette femme qui le domine, sous la vision des fesses qui le surplombent et sous cette menace qui le cloue au sol, que sa verge se cabre. Alors, Ghislaine retire lentement son talon. Elle pose son pied sur le membre viril qu’il courbe et écrase rudement. Quelle dominatrice selon mon cœur, elle fait !

Je m’approche d’elle. À mon tour, j’enjambe Gontran. Pendant que j’enlace ma cliente, l’esclave va vénérer d’en dessous deux splendides corps de femmes. Les yeux doivent lui en sortir de la tête ! Pesant aux épaules de Ghislaine, tout en échangeant avec elle baisers profonds et caresses, je l’entraîne dans un lent mouvement d’accroupissement. Bientôt, à un sursaut qu’elle a, je comprends que ses fesses viennent de se poser sur le visage de mon asservi. Dans le même temps, les lèvres de ma chatte atteignent le gland tendu vers elles. Elles l’enrobent. J’ai gardé mon slip. La queue s’est glissée par l’une des ouvertures dont le rebord la frotte et, sans doute, la fait rougir.

Lentement, je finis de descendre sur le bâton de chair dure et chaude. Je le sens progresser en moi. Mes muqueuses glissent sur lui, s’écartent, le mangent. Ghislaine murmure, la voix déjà rauque : « Frotte-moi l’intérieur de la chatte avec ton nez. À travers ma petite culotte. Et surtout, respire fort en gardant la bouche fermée ! » Et, s’adressant à moi : « J’adore sentir son souffle chaud et oppressé me caresser la moule. » Elle apprend vite, la jolie garce ! Ensemble, nous mettons à l’air les seins globuleux de l’autre.

Je commence un petit mouvement de trot enlevé sur la bite de Gontran. Au plus bas, mes fesses claquent sur le ventre de l’esclave, trempé de mes ruissellements, Au plus haut de ma course, le renflement du gland bute à l’entrée de mon vagin. Ghislaine, pour ne pas lâcher ma bouche, monte et descend au même rythme que moi. Nos seins ballottent joliment. Nous nous les caressons.

Les fesses de Ghislaine écrasent la figure de Gontran. Elle passe une main sous elle et me dit : « J’ai écarté mon slip. Maintenant, il a le nez dans ma chatte et je me branle dessus. Son arête frotte sur mon clito. Oh, chérie, que c’est bon ! Oooohh ! » Peu à peu, ses gémissements se font plus rapprochés et plus aigus. Elle ne peut plus me baiser car elle se mord les lèvres pour contenir sa jouissance. Nous dansons sur Gontran, tirant de lui le maximum de plaisir. Ensemble, nous l’annihilons sous la splendeur lascive de nos corps en folie. C’est le grand rut féminin, l’écrasement définitif du phallo, du macho. Les yeux dans les yeux, nous jouissons en saccades longues, courbées l’une vers l’autre, enlacées, seins contre seins, chevelures emmêlées.

Puis nous échangeons nos places. Assise sur la figure de mon mari, je prends son nez dans ma fente. Ghislaine, tenant à nouveau écartée la bordure de sa culotte, se laisse descendre sur la tige encore gluante de mes secrétions. « Tu crois qu’il a joui ? me demande-t-elle. – Pas question, mon amour ! Il est dressé pour ne décharger que lorsque je le veux. » Elle pousse un ah admiratif.

Cette fois, rassasiées pour un moment, nous remuons à peine sur le mâle que notre double poids anéantit. Nous ne cherchons pas un nouveau plaisir, mais simplement à entretenir le précédent. Tout en bougeant ainsi, l’une contre l’autre, Ghislaine me donne quelques détails encore sur son oncle. Elle confirme ce que je pressentais : elle était devenue sa maîtresse et, fine mouche, le sachant fragile du cœur, elle visait à l’user prématurément par des étreintes répétées et d’insatiables exigences amoureuses. Le pauvre tonton s’épuisait dans les joutes érotiques qu’elle lui imposait et elle voyait approcher le doux moment où elle serait en possession de tous les biens du défunt betteravier, en qualité de son unique descendante.

Ses paroles sont entrecoupées de soupirs. Parfois, elle cesse tout mouvement et ferme ses beaux grands yeux. Elle est sous l’emprise d’un plaisir puissant. Je la sens se contracter et je suppose qu’elle expulse dans la gorge de notre esclave comblé le trop-plein de sa mouille. Je l’admire d’être parvenue si vite à une telle qualité dans la domination ! C’est si beau que j’en oublierais presque mes propres sensations génitales.

Soudain, elle se met à se limer très vite sur la pine de mon Gontran. Elle fait coulisser son sexe inondé sur toute la longueur de queue disponible, des couilles que sa croupe aplatit sans égards, à l’ogive du gland qu’elle laisse parfois sortir de sa fente pour, la seconde d’après, se laisser retomber pile dessus et l’engloutir à toute allure, tombant de toute sa masse sur le ventre durci qui ploie sous elle, dans un grand chuintement de cyprine et de chairs féminines en train d’exulter, de chairs masculines malmenées.

À la fin, Ghislaine crie de jouissance en donnant de brefs et violents coups de cul sur Gontran que j’entends ahaner péniblement sous ce pilonnage forcené qui lui coupe la respiration. Ça ne m’empêche de lui crier de s’activer de la langue dans ma chatte et, très vite, je jouis à mon tour. Je danse follement sur le visage de mon mari dont le nez laisse fuser en moi, délicieusement, de longues et chaleureuses expirations qui envahissent mon vagin. Et me voici suivant le rythme de Ghislaine. Je m’empare de sa bouche. La pointe de mes seins jouit contre les siens. Le pauvre Gontran suffoque sous un double orgasme simultané, sous deux somptueux derrières qui achèvent sur lui leur danse divine, jusqu’à l’ultime et suprême goutte de jouissance. Et longtemps encore, nous restons prostrées sur l’homme défait, à savourer sa présence tiède sous nous, sa pénible et lente asphyxie, pendant que dans nos êtres comblés se diluent les derniers filaments de la joie sexuelle intense qu’il nous a si bien servie. C’est un moment de grande jubilation muette pour toutes les deux.

Enfin, nous daignons le libérer. Nous nous allongeons sur le flanc, tournées l’une vers l’autre, mains réunies. Gontran se déplie avec difficulté. Comme il fait chaud, il se met de lui-même à nous éventer avec le grand chasse-mouches indien que j’ai rapporté d’un voyage. Il est à genoux derrière Ghislaine. Elle me dit qu’elle n’en revient pas. Ma nouvelle amie se retourne. Elle regarde Gontran sans rien dire. Puis elle relève l’arrière de sa jupe, le long de ses cuisses, jusqu’à découvrir ses fesses. Elle ramène ses genoux vers sa poitrine et pousse sa croupe en arrière. Que mon mari doit la trouver belle et excitante, vue ainsi ! Il n’est sensible à rien tant qu’à la beauté épanouie des fessiers féminins. Pourtant, il continue à manier l’éventail qui nous rafraîchit.

« Tu sais quoi ? murmure Ghislaine (et je sais ce qu’elle va me dire). Je voudrais qu’il me lèche le cul. Ça doit être fameux après des jouissances pareilles ! – Qu’est-ce que tu attends pour lui en donner l’ordre, ma chérie ? Il aurait dû le faire de lui-même, d’ailleurs. » Et je balance à Gontran une paire de gifles dont il reste baba. Sans lui laisser le temps de se reprendre, Ghislaine enchaîne : « Hé toi, lèche-moi le cul ! Et arrange-toi pour me mettre ta langue bien profond. »

Les larmes aux yeux Gontran baisse la tête vers les fesses qui exigent son hommage buccal. Je le préviens : « Naturellement, ce n’est pas une raison de cesser de nous faire de l’air ! »

3

Quand on se quitte, Ghislaine et moi, on est devenues une sacrée paire de copines. Il n’y a rien de tel, pour rapprocher deux jolies filles, que le plaisir partagé. Les jolies filles savent qu’elles peuvent avoir autant de mâles qu’elles veulent. Elles pensent donc plutôt à partager les bons coups, les mauvais étant malheureusement bien plus nombreux, malgré les rodomontades machistes. J’ai même remarqué que ce sont très souvent les mecs les plus effacés, les plus timides, ceux qui rougissent et baissent la tête quand une belle fille les regarde, qui se comportent le mieux quand nous les mettons dans notre lit. C’est peut-être qu’ils pensent davantage à nos seins, à notre moule, à notre cul et au plaisir qu’ils peuvent nous donner – parce qu’ils ont la chance inespérée de se trouver dans nos draps –, qu’à leur pauvre et étriqué giclement d’homme.

Mais revenons à nos moutons. Nous nous embrassons à pleine bouche devant Gontran. Il se tient à deux pas, tête inclinée, et présente à bout de bras le sac en croco de Ghislaine. Encore un coup, nous nous explorons mutuellement les douces muqueuses de la bouche et le fond tiède et mouillé du gosier. Notre délicieuse bataille de langues nous fait tortiller le croupion. Chacune pelote les fesses que l’autre tend en arrière. En même temps, elle masse un peu sa motte qui ne demande qu’à se remettre à couler. Mais ce n’est pas une raison pour oublier le boulot de Gontran.

Ghislaine une fois partie, après rendez-vous pris et acompte substantiel versé, en un gros paquet de coupures immédiatement glissé dans mon sac, je donne mes instructions. Tout d’abord, Gontran doit réécouter la totalité de la bande magnétique et mettre ses notes à jour. J’ose lui dire qu’il a perdu du temps, tout à l’heure ! Je jubile de me sentir si souverainement salope : n’est-ce pas moi qui, en lui imposant de satisfaire mes désirs lubriques, lui ai fait perdre le temps que je lui reproche maintenant d’avoir gaspillé ? Mais l’injustice de leurs caprices est précisément un des plaisirs les plus subtils des maîtresses.

Je poursuis donc : « Tu vas te dépêcher de te rattraper. Je veux un rapport complet et précis d’ici deux heures. Moi, je vais aller me reposer pendant ce temps. La jouissance m’a mise sur les genoux et deux heures de sommeil ne me feront pas de mal, qu’en penses-tu ? Toi, ça va, bien sûr ? » Je n’ai posé la question que pour m’amuser. Je n’écoute même pas sa réponse ! Je le laisse à son travail et je passe dans ma chambre. Lorsque le désir sexuel m’appelle, c’est là que je force Gontran à me combler. Il arrive aussi que je me tape, sur mon vaste lit circulaire, recouvert de fourrure noire et blanche, souple comme en un rêve, un client chanceux qui a réussi à me donner envie et que j’ai amené chez nous.

Grâce au rapport que Gontran me fait – et grâce aux accointances que possède toute jolie fille dans mon genre – qui a fait craquer dans ses draps toutes sortes d’hommes –, il ne m’est pas difficile de retrouver la belle voiture américaine. En moins d’une après-midi, un proche collaborateur du préfet du Var (qui baise mal, mais suce comme un dieu et m’a déjà rendu pas mal de services, ce dont il m’est très reconnaissant !) me donne l’adresse à laquelle je la retrouverai.

Il me demande sur quel coup je suis, mais je préfère rester évasive. Il devine donc que c’est important et me rappelle que, le cas échéant, je peux toujours faire appel à son aide et à celle de ses services. Je me dis : Toi, mon bonhomme, je te vois venir : tu voudrais bien te retrouver encore une fois, sous mes couvertures, la figure coincée à la fourche de mes cuisses ! Et comme les minettes, avec la divine feuille de rose, c’est ce que je préfère en amour, tu as peut-être tes chances ! « C’est drôle, Gwendo chérie, ajoute-t-il. Ta belle bagnole appartient à une sorte d’hospice pour handicapés de la tête. Il est tenu par des religieuses et se trouve dans un coin un peu perdu du haut Var. Tu ne trouves pas ça bizarre ? » Je réponds que j’en ai vu d’autres, le remercie, et lui laisse entendre que, ma foi, si ça se trouve, lui et moi… Puis je coupe la communication, avant qu’il ne devienne collant.

Comme j’ai ordonné à Gontran de rester à genoux près de moi, pour me tenir l’appareil, et de coller l’écouteur à son oreille – pour m’éviter d’avoir à lui répéter la conversation –, mon petit époux est blême de jalousie. Je lui souris et déclare, en passant le bout de mes ongles sur son visage qu’il élève humblement vers moi : « Mais tu sais bien que personne ne me suce aussi bien que mon esclave de mari ! Allez, viens : j’ai justement besoin de ta bouche où tu sais ! » Mes griffes ont laissé sur ses joues cinq traînées qui virent au rouge sombre.

Je l’entraîne dans la chambre à toute vitesse et me laisse tomber sur le lit, en me couchant sur le côté. Comme Ghislaine un peu plus tôt, j’ai la croupe tournée vers Gontran et les genoux remontés vers les seins. Elle m’a donné envie de me faire lécher, cette mignonne. Mon homme à tout faire se met en position derrière moi. Il enfouit sa tête sous ma jupette. Le visage sous mes fesses, il commence à me lécher le cul, en écartant d’un doigt la lisière dentelée de ma petite culotte. Tout en commençant à onduler de la croupe contre sa bouche, sous la perfection humide et douce de sa caresse – fruit de plusieurs années de dressage intensif, sous mes fesses et sous celles de mes amantes –, je réfléchis.

C’est vite réfléchi, d’ailleurs. Il faut foncer vers cette vallée perdue du Var. C’est là que doit se trouver le riche tonton de Ghislaine. Il y a des sous à gagner pour la belle Gwendo et, pour une fois, il n’est pas question de laisser Gontran-le-Larbin agir seul. Il serait capable de tout gâcher, ce con. En attendant, qu’est-ce qu’il me lèche bien ! Un vrai bonheur, pour mon joli cul gourmand, de disposer d’une langue pareille ! Comme je soulève une cuisse, mon esclave intime comprend l’ordre muet que je lui donne. Passant un bras entre mes jambes, il entreprend, sans ralentir la savante succion qu’il exerce sur mon anus, où sa langue parvient maintenant à plonger et à s’agiter librement pour mon plus grand bonheur, de branler avec une douceur infinie, mon délicat petit bouton.

Je jouis très vite en cabrant mes reins. Quand j’ai fini, Gontran tente d’assécher de la langue tout ce que le plaisir a fait ruisseler hors de ma chatte, le long de mes cuisses. C’est une caresse de plus. J’en profite pour lui dire ce que nous allons faire. Quand je le laisse se redresser, ayant achevé de dicter mes instructions, je le vois si fièrement bandé que j’ai pitié de lui et lui dis : « Va te branler et te vider dans les cabinets. Mais fais vite, je suis pressée de partir, maintenant. » Il prend ma main droite et se penche sur elle en murmurant un tendre merci qui, sans que je le montre, me bouleverse.

Couchée dans un vrai lit, à l’arrière du van, je dors sans rien voir de la route. Gontran conduit très bien, sans heurts ni secousses. Je suis pourtant réveillée par une pressante envie de pisser. Comme je tiens une sacrée flemme, j’appelle Gontran pour qu’il me présente le vase. C’est comme ça qu’on fait, la nuit, quand je n’ai pas envie de me relever.

Assise du bout des fesses au bord de la couchette, j’éprouve, comme à chaque fois, une exultation cérébrale à voir Gontran s’accroupir entre mes cuisses. Avec la compétence et l’humilité requises – et surtout en ayant l’air de trouver cela tout naturel (ce qui l’est, d’ailleurs) –, il avance le pot de faïence sous mon sexe. Mon flot jaillit. La tête baissée vers mon ventre qui se libère délicieusement, les cheveux pendants, souriant et bâillant, je regarde mon liquide doré, légèrement fumant car il fait frais, s’écouler dans la vasque. Je m’amuse intérieurement à l’idée que des gouttelettes doivent frapper le visage de mon mari joli.

Ce jeu m’a mise en condition et il faut bien que Gontran me fasse jouir avant de repartir. Je lui cède ma place au bord du lit. Il met ses cuisses bien à l’horizontale. À reculons, guidée par lui qui a relevé ses mains en conques sous mes fesses, je m’assieds sur ses jambes. Il dirige lui-même la tête de son nœud vers ma craquette déjà dégoulinante. Je l’avale jusqu’à ses couilles. Je sens sous moi leur élasticité pleine et brûlante. Gontran n’a plus qu’à me faire coulisser le long de lui pour me donner ma joie. Ce que j’aime, dans ces moments-là, c’est rester passive. Je me fais lourde exprès et Gontran peine à me manipuler sur lui. Heureusement, il est costaud ! C’est bon de me laisser faire. C’est moi qui le prends, mais tous les efforts sont pour lui ! Délicieux.

Quand je suis au sommet de ma course sur sa queue, il, soulève ses reins et les fait bouger à toute vitesse, pour me pistonner le fourreau. Son ventre durci claque sous mes fesses. Son gland se propulse tout au fond de moi. Mais la position est épuisante pour lui. Il retombe sur le lit et je redescends sur son corps, m’empalant avec délices. Sa chair et le matelas font ressort sous mon poids, fléchissant moelleusement puis me faisant remonter. Alors, les bras de mon mari me soulèvent à nouveau.

J’ai la tête en arrière. Mes cheveux défaits pendent jusqu’à ma taille. Je râle. Je me presse les nichons à deux mains. Ça dure, c’est bon ! Plus j’en ai, plus j’en veux ! Mais Gontran s’épuise à me servir mon plaisir. Ses mouvements faiblissent. Je le houspille et le traite de fainéant. Il reprend vigueur. C’est le summum du plaisir. Assis sur lui, sa belle queue plantée loin en moi, je jouis en agitant mon cul en tous sens. Mes fesses tambourinent sur les fesses de l’esclave qui n’en peut plus.

Naturellement, de son plaisir à lui il n’a pas été question une seconde ! À l’aise sur ses jambes, reprenant mon souffle, à moitié endormie, je sens en moi sa bite reste bien raide qui ne parvient pas à débander. Après une brève toilette qu’il me fait avec sa bouche, devant et derrière, en avalant tout pour m’assécher, nous reprenons nos places respectives : moi au dodo, naturellement, et lui au volant. On sait se faire servir, ou pas.

Au petit matin, nous sommes à L*** pour le petit déjeuner. Avant dix heures, nous avons une chambre d’hôtel très sympa. Gontran y a monté les bagages. Pendant que je me baigne, il range mes affaires. J’ai tout mon temps pour étudier la carte de la région où j’ai vite fait de repérer l’hospice en question. Comme je me sens en pleine forme, je n’ai pas l’intention de perdre du temps à laisser l’autre dormir. Il a l’air crevé, mais tant pis, il se reposera plus tard. Le devoir n’attend pas.

Peu après onze heures, dans un tout-sentier que j’ai loué sur les conseils que m’a donnés l’hôtelier quand je lui ai dit quel genre de balade je compte faire, Gontran nous conduit vers l’hospice du mystère. Vers l’aventure.

Ce qu’on voit des bâtiments, c’est un haut mur qui part de la maison d’entrée et ceint une immense propriété, de plusieurs centaines d’hectares sans doute. La crête de l’enceinte est généreusement festonnée de tessons. Par-dessus, dépassent les sommets de nombreux arbres. Nous sommes au centre d’une vaste clairière. Tout est noyé dans une lumière verte. Ce pays perdu a un côté Grand Meaulnes. Gontran prend ses repères, puis nous marchons vers la porte.

Le fronton porte l’inscription Institution du Sacré-Cœur pour handicapés. Juste au-dessous de la chaîne qui sert à activer la cloche de l’entrée, est apposé un écriteau signalant que les lieux sont propriété privée et que seuls les parents ont le droit de visite. Je dis à Gontran de carillonner quand même. Quelques minutes plus tard, une jeune sœur en cornette blanche ouvre le judas. Avant même que j’aie pu rien dire : « Vous ne savez pas lire ? » nous demande-t-elle, pas précisément amène. Je ne me démonte pas : « Excusez-moi, ma sœur, mais mon mari et moi, nous pensons qu’un de nos parents est hébergé dans votre hospice et nous aimerions nous en assurer. » La réplique est cinglante : « Vous le pensez, madame, ou vous en êtes sûre ? Si vous possédez un laissez-passer en règle, la visite ne posera aucun problème. Mais l’avez-vous ? » Il ne servirait de rien de tenter de négocier avec ce cerbère rusé. Il ne nous reste plus qu’à tourner les talons. Le judas claque dans notre dos.

Gontran et moi, on se regarde, l’air ébahi. En nous éloignant, nous éclatons de rire. Je demande à mon mari s’il n’a rien remarqué. « Je n’en ai guère eu le temps ! – Moi si, et c’est pour ça que je suis la patronne, et toi le larbin. Premièrement, cette fille est bien jeune et bien jolie pour faire une nonne, mais enfin, ça, c’est encore possible, après tout. Plus bizarre : elle se met du rouge aux lèvres et se maquille les yeux. Enfin, elle se parfume avec Loulou de chez Cacharel. Tout ça confirme ce que le jardinier de tonton Gaspard a remarqué. » Cette histoire m’intrigue de plus en plus. Il ne s’agit plus de traîner dans le coin. On se ferait remarquer. Je déclare à Gontran : « On va rentrer en ville et je vais te donner mes instructions. Si ces jolies bonnes sœurs pensent être débarrassées de moi, elles se fourrent le doigt dans l’œil, jusqu’à se toucher le clitoris ! »

Nous rentrons à l’hôtel. La première chose à faire, pour moi. c’est de jouir ! Quand ma curiosité est attisée, je suis sexuellement excitée. Il faut absolument que j’aie mon plaisir : ça me libère l’esprit et je réfléchis mieux. Gontran sait très bien ce qui l’attend. Je jette un coup d’œil vers sa braguette et je m’assure qu’il est prêt à tout. Il est toujours prêt pour moi, mon Gontran. Il ne manquerait plus qu’il ne le soit pas, d’ailleurs ! Quand Gwendo veut s’envoyer en l’air, pas question qu’elle ait à se brider. C’est même pour ça que, lui, il doit se priver : pour que le désir se maintienne en lui et qu’il soit capable de baiser à tout instant. De toute façon, je crois qu’une vraie femme s’arrange toujours pour arriver à ses fins. Par exemple, chaque fois que je me suis trouvée au lit avec un type « qui ne pouvait pas » (ça m’arrive car je les impressionne), j’ai toujours réussi à avoir mon plaisir quand même. Il y a toujours quelque chose, chez un mâle, dont une dame décidée à connaître le bonheur, peut se servir : les doigts du type, son nez, sa langue surtout.

Pour ne pas perdre de temps, on se fait monter le déjeuner. Mais le pauvre Gontran ne peut rien goûter de chaud : pendant que je suis à table, devant mon rosbif, pommes sautées, salade et ma bouteille de vin gris, lui il est dessous. Et s’il a la bouche occupée, c’est pour me bouffer la chatte ! J’aime toujours qu’on me broute le minou, mais je trouve que c’est encore meilleur pendant que je mange. Je croise mes talons sur le dos de Gontran et je me régale de toutes les manières. « Tu mangeras froid, mais fais-moi d’abord bien reluire. » Entre deux bouchées, deux gorgées, c’est le genre de choses que j’aime dire. Ça augmente mon plaisir. Je me tortille sous les lèvres et la langue de Gontran. Je mouille la paille de ma chaise à travers ma petite culotte trempée de salive et de jus (vous savez déjà que j’aime la garder pendant que je me fais lutiner). Mais ça ne m’empêche pas de gamberger.

Mon orgasme met du temps à venir mais il est très fort. Je malmène la tête de celui qui me suce si bien. Avant de sortir et de se relever, Gontran prend soin de lécher ma chatte et mes cuisses, comme toujours quand il m’a bien fait couler.

Je donne mes ordres, pendant qu’il grignote ce que je lui ai laissé. Dès cette nuit, nous retournerons sur les lieux et nous nous introduirons dans le parc, en escaladant le mur. Gontran suggère d’emprunter une échelle. Je le mouche : « Pauvre imbécile, il n’y aurait pas de meilleur moyen pour nous faire repérer. Tu as fait beaucoup de varappe à Fontainebleau ? Eh bien, il va falloir que ça te serve à quelque chose. » La question est tranchée.

Là-dessus, comme il n’y a rien de mieux à faire, je me dis que je vais me payer un petit roupillon, histoire d’être en forme pour passer à l’action. Comme je n’aime pas savoir Gontran inactif, et comme j’estime qu’il a besoin de beaucoup moins de sommeil que moi, je le charge de me faire une petite lessive. J’adore qu’il travaille pour moi pendant que je fais ma paresseuse. Dans les délices de l’assoupissement, je l’entends avec volupté faire couler l’eau dans la salle de bains. Mais il n’est pas à plaindre : il adore, lui aussi, s’occuper de mes délicats et odorants dessous, tout imprégnés de moi. Sous mes paupières déjà closes, je l’imagine en train de humer et de baiser chaque tendre pièce de ma lingerie, avant de la laver avec les précautions d’usage, patiemment enseignées par moi. Quand je sombre, il doit avoir la bouche écrasée sur le fond poisseux de l’un de mes plus jolis slips. Naturellement, il va se branler et jouir dedans, mais il l’a bien gagné, non ?

4

Peu avant la nuit, nous sommes à pied d’œuvre. Gontran porte en bandoulière un gros rouleau de couverture lié par une cordelette. On ne sait jamais. Il y a encore un peu de clarté. Je dis à mon esclave de repérer l’endroit du mur le plus facile pour l’escalade. Il s’arrangera pour casser, le plus discrètement possible, les tessons sur une longueur suffisante, afin que je puisse passer sans risque de me blesser. Je m’allonge au pied d’un chêne, sur la veste que Gontran vient de quitter, et je le regarde faire, en surveillant les alentours.

Il est efficace. Il commence par ôter ses chaussures puis ses chaussettes. Il se sert de celles-ci pour envelopper un gros caillou. Puis, il escalade le mur comme un pro. Il utilise le caillou enrobé pour briser les morceaux de verre. On n’entend presque rien. Les bruits de la campagne sont plus forts que ses coups, volontairement espacés et donnés sans rythme régulier. Bien dressé, le Gontran ! Quand il a terminé, il redescend et me dit que je peux venir. « Tu vas me faire la courte échelle », je dis. Il devait s’y attendre car, dans la lueur de la lune qui commence à se lever, je le vois rougir comme chaque fois qu’il éprouve un plaisir soudain. C’est qu’il aime autant me faire la courte échelle que moi j’aime me la faire faire ! Preuve que nous nous complétons, non ?

Bien adossé au mur, il croise ses mains sous son bas-ventre. Je remonte encore un peu ma jupe de cuir, en me disant que j’aurais peut-être dû opter pour un pantalon. Je pose la pointe de ma botte gauche sur ce marchepied improvisé. Contre le bout de mes orteils, je sens, à travers le cuir fin, le sexe durci de mon mari. Ça me rend fière. Il passe sa vie à bander pour moi, ce type ! Impossible d’obtenir ça d’un homme normal. Je passe mes bras derrière ses épaules et, me halant sur lui, je me hisse pour poser mon pied droit sur son épaule gauche. Je procède lentement, le corps en avant, appuyée à Gontran, pour l’affoler encore un peu plus au contact de mes vêtements et de ma chair, et pour le noyer dans mes senteurs. Au passage, ses joues un peu râpeuses frottent contre mes genoux et mes cuisses. Je ne déteste pas ce contact.

Je me dis que, finalement, il a bien de la chance d’être là où il est, cet être qui n’est qu’un homme. Poussant de toutes ses forces sur le talon de la botte qu’il tient dans ses mains, il m’aide à finir de monter sur lui. Il tremble sous mes semelles et c’est un délice de me sentir si lourde. Il doit avoir mal aux épaules. Mes talons s’enfoncent dans sa chair. En plein jour, Gontran ne manquerait pas de lever la tête pour mater mon cul sous ma jupe. Comme chaque fois, je ferais semblant d’être fâchée.

Ma tête dépasse maintenant du faîtage du mur. Sans me presser, et sans me soucier de savoir si Gontran trouve le temps long sous mes pieds, je tâche de voir dans le parc. J’entends des aboiements dans le lointain. Tout à coup, je perçois une lueur sous moi. Ce con de Gontran vient d’allumer sa torche halogène de poche. Il n’a pu résister à l’envie de jouer les voyeurs ! Malgré sa situation inconfortable, il est en train de promener son phare portatif sous mes jupons. C’est toujours flatteur pour une fille, surtout quand elle est juchée sur les épaules du mec qui le fait, et qu’elle est sûre de lui offrir le plus beau des panoramas. J’en ai les fesses qui frissonnent et des picotements de désir dans la chatte. Quant à la bite de Gontran, elle a dû se redresser encore.

Ce n’est vraiment pas le moment de se laisser aller. D’un coup de talon rageur sur sa tête, j’intime à mon mari l’ordre d’éteindre. Puis, d’une traction, je me hisse sur le mur. Je m’y assois, les jambes pendant au-dessus du parc. Je regrette de n’avoir pas mis un slip en zinc, car le ciment est plutôt rugueux sous mes tendres fesses habituées à plus d’égards. Gontran monte à son tour, il enjambe la muraille et saute de l’autre côté. Quand c’est fait, il se dispose à me recevoir en douceur, juste sous moi. En tâtonnant, je trouve ses épaules et j’y assure mes semelles. Puis, me baissant, je prends appui sur sa tête et je me laisse glisser jusqu’à me trouver à califourchon sur son cou. Je serre mes cuisses et je passe mes jambes sous ses aisselles. Avec les pieds appuyés dans son dos, j’ai une meilleure assise. En gardant le torse bien droit, Gontran s’accroupit pour ramasser le rouleau de couvrante qu’il a jeté de là-haut. Il a un peu de mal à se redresser avec sa femme sur les épaules !

Les aboiements se sont rapprochés. Je chuchote à mon mari de me porter vite jusqu’à un gros arbre qui est tout près. Si ça tourne mal avec les molosses, je pourrai toujours me hisser sur les épaules de mon porteur et grimper dans l’arbre, pendant qu’ils s’occuperont de Gontran. C’est une réaction un peu moche, mais je n’y peux rien, je suis comme ça : c’est toujours moi d’abord ! Je ne me fais pas trop de mouron, d’ailleurs : mon esclave de mari a un contact spécial avec les bêtes. On dirait qu’il sait leur parler.

Quatre dogues allemands déboulent, les babines retroussées, les crocs découverts. En appui oblique sur leur train arrière, ils sont prêts à bondir. Je ne suis pas trop fière. Gontran tremble de trouille entre mes cuisses qui lui broient la tête. Pourtant, il parle aux quatre bêtes, les tenant à distance. Sa voix est tantôt douce, tantôt dure. Petit à petit, les chiens se calment. Pour finir, ils se couchent dans l’herbe, dans une flaque de lune. Ils nous regardent. Leur poitrine fait encore le soufflet, mais ils ont l’air pacifique. Je donne à Gontran l’ordre d’avancer avec prudence. Ils nous suivent en silence. Je me dis que nos bonnes sœurs ont des façons expéditives d’assurer leur sécurité ! Normalement, sans le don de Gontran, on aurait dû se faire tailler en pièces. Ou au moins mon esclave puisque moi, sa maîtresse, je n’ai couru que le risque de passer une nuit dans les branchages.

On a une deuxième grande chance. Je n’ai pas parcouru plus de trois cents mètres sur le dos de Gontran que j’aperçois une cabane. Les chiens filent. Je me fais déposer à terre et j’envoie Gontran s’assurer que l’endroit est sûr et convenable. La cabane est une resserre à outils, bien rangée et bien propre. Je décide que nous allons y passer la nuit. Je me sens vidée par toutes ces émotions. Gontran déroule le boudin de tissu. Il est fait de trois couvertures minces. Au milieu, il y a un petit paquet de victuailles et une petite gourde. Il a pensé à tout, mon gentil esclave à moi. Il étale une couverture dans le coin le moins encombré et le plus sombre. Je m’y allonge. Gontran me couvre avec l’autre. La troisième, réenroulée, me tiendra lieu de traversin. Je ne suis pas trop mal installée : mon nid est doux et chaud.

Mon serviteur me tend un jambon-beurre (où il a même introduit quelques cornichons !). J’y mords avec appétit. Après, j’ai droit à une portion de vache-qui-rit et à une grosse pomme. « Quand as-tu préparé tout ça ? » Je l’interroge par pure forme, mais la réponse de Gontran me remue le ventre : « J’ai fait quelques courses pendant que vous dormiez, maîtresse. » Pour qu’il me donne du « maîtresse », il doit être drôlement ému. Je tends une main dans le noir. Comme il se tient à genoux près de la couverture, je trouve vite sa braguette. Il bande comme un âne ! Je fais mine de le branler un peu à travers son jean. Mais je me lasse vite. Le plaisir d’un homme ne m’a jamais beaucoup amusée…

« Vous avez soif, maîtresse ? » reprend-il. J’ai ! Il me tend la gourde. Elle contient une piquette bien fraîche qui me paraît si bonne que j’en descends plus de la moitié… et décide de me garder le reste pour plus tard ! Je m’étonne : « Tu n’as pas apporté un peu d’eau pour toi ? » Il dit que non, qu’il pensait qu’il y aurait assez de vin pour deux. Pauvre Gontran ! Je l’autorise à en boire une bonne gorgée. Il est si heureux de mon bon geste qu’il me baise une main ! Et c’est à ce moment que je me rends compte qu’il n’a encore rien mangé. Je lui fais cadeau de mes restes : un bout de croûton, le gras du jambon, le trognon de la pomme. Il est aux anges.

Tout ça m’a excitée. Je dis à Gontran de venir me faire l’amour, dès qu’il aura fini de ranger. Il se dépêche et je le fais allonger sur la couverture. Comme le sol est dur, je préfère évidemment me mettre sur mon mari. Allongé sur le dos, il n’a aucune peine à me pénétrer, tellement j’ai déjà suinté mon désir et tant lui est demeuré raide depuis qu’il a vu mon cul, en me faisant la courte. Je suis bien, divinement bien. Sur la chaleur et la douceur du corps musclé de mon esclave, mes fesses se contractent de bien-être. Je suis emplie par une bonne queue. J’ai la flemme comme jamais, et c’est bon de baiser comme ça ! Quand Gontran m’a enconnée bien à fond de sa pine à laquelle la continence et l’envie permanente ont donné belle taille et rigidité à toute épreuve, c’est encore lui, le pauvre, bien plus fatigué que moi, qui doit bouger sous sa belle et cruelle patronne d’épouse !

Je me laisse faire. Concentrée comme je suis sur mes sensations, je ne vais pas tarder à exploser. Assise sur mon mari, appuyée de mes bras en arrière sur ses épaules, je me mets à lui pilonner le ventre, pendant que mon vagin se contracte sur sa queue. Mes seins tressautent. Je passe ma main droite entre mes cuisses. Mes doigts suivent la bite sur laquelle je me besogne. Ils pénètrent dans ma vulve. Que c’est bon de sentir ce gourdin noueux qui va et vient dans mes chairs électrisées ! Au-dessus du piston qui me fouille, je trouve le gros bouton de mon clitoris. Il s’est épanoui, hyper-sensible. Gontran continue à me limer de son mieux. Il fait claquer ses fesses sur le sol et ne ménage pas sa peine. Je commence à me branler.

Tandis que ses efforts pour me satisfaire font geindre mon mari, en moi le plaisir monte. Aux sensations que me donnent sa queue et mes doigts s’ajoute l’excitation cérébrale que produisent les bruits d’aspiration mouillée de ma vulve inondée sur le pieu de chair qui la fouille, et les senteurs de chatte en chaleur qui montent d’entre mes cuisses. Je pars dans une série de spasmes. Cette fois, Gontran ne peut résister. Il cambre sa taille, pendant que je l’anéantis de tout mon poids. Il donne de furieux coups de reins vers le haut. Tout à coup, pendant que je jouis, pour la troisième fois au moins, il dégorge dans ma chatte toute la crème que tant de jours de renoncement imposé ont accumulée dans ses couilles et que la seule branlette que je lui ai consentie n’a pas suffi à épuiser.

Je me mords les lèvres pour ne pas gueuler trop fort. Gontran grogne sourdement sous moi. Il me bécote et me lèche le dos, avec une sorte de reconnaissance. J’aime la tendresse qu’il me témoigne, chaque fois que j’ai bien joui de lui. Je reste un bon moment alanguie sur son corps. Sa bite ramollit dans mon vagin. Son sperme, mêlé à mes sucs de jouissance, suinte de mon sexe. Un peu plus tard, mon calme revenu, je fais sortir la queue de moi. J’ai envie de me faire nettoyer le sexe et le cul par la langue de Gontran, mais je me sens trop bien pour bouger. Tant pis pour l’hygiène ! Sa bouche fera ma toilette plus tard.

Je recommande à Gontran de ne plus remuer et lui garantis qu’il sera puni pour avoir osé jouir sans mon autorisation. Je m’allonge sur le côté, les genoux remontés sous les seins, en position fœtale parfaite. Et c’est ainsi que je m’endors sur mon matelas de chair chaude, presque aussi bien que dans un lit.

5

Le pauvre Gontran ne ferme sans doute pas l’œil de la nuit. Mais moi, pelotonnée, bien au chaud sur son corps, je dors très bien, merci ! Et je ne commence à penser à avoir l’idée de tenter de me risquer à oser faire l’essai de soulever une paupière qu’à dix heures passées. Je ne sais même plus très bien où je suis. La cabane est baignée de soleil. Depuis des heures, sans doute, Gontran doit attendre mon réveil, sans oser bouger. En songeant à son ankylose, à la douleur probable de son dos et de ses reins, un sourire me vient aux lèvres. Pour prolonger un peu le plaisir, comme je le fais souvent le matin, je porte une main à ma chatte, histoire de me caresser un brin…

Je ne me branle pas forcément jusqu’à l’orgasme. Simplement, j’aime bien, en me réveillant, me mettre un doigt ou deux. Je les bouge à peine. Ma vulve se met en eau. Je frotte un moment la base puis le bout de mon petit bouton. Ça me donne des frissons de plaisir dans tout le corps. Après, je suis en pleine forme. Ce matin-là, c’est encore meilleur que d’habitude. L’autre, là-dessous, a dû sentir, aux contractions de mes fesses sur son corps, que j’ai commencé à me masturber et qu’il n’est peut-être pas près d’être délivré. C’est excitant comme tout. Du coup, j’ai envie d’aller jusqu’au bout, de me faire l’amour pour de bon avec mes doigts. Tantôt je les promène dans le vestibule doux et glissant, tantôt je me les enfonce dans le vagin, en serrant mes cuisses. Je garde les yeux fermés et je halète, la peau parcourue de frissons de délices. Mon corps fait un mouvement de bascule. Je me frotte sur Gontran. Un petit plaisir me vient très vite. Je me cabre sur mon esclave. En voilà un qui doit avoir hâte que je me termine ! Mais après, histoire de savourer la situation, je reste un moment encore allongée sur le corps de mon serviteur. Il y a tout de même un gros point noir. Au moment où je vais me lever de sur mon mari, je songe amèrement que je vais devoir me passer de petit déjeuner. Gontran fera sûrement les frais de la mauvaise humeur où me met toute privation.

À cet instant, un bruit, comme de plusieurs personnes, et des paroles, se font entendre au dehors. Une voix féminine, chaude et autoritaire à la fois, forte et claire, donne des ordres. Je ne bouge plus. Gontran, qui commençait à se détendre à l’idée d’être libéré, retient sa respiration. La porte s’ouvre. Un homme s’y encadre, plutôt mastard vu à contre-jour. Quand il s’avance, je constate qu’il est entièrement nu, à l’exception d’un bout de pagne qui lui pend chichement devant le sexe. Je n’en mène pas large et je devine que Gontran, toujours allongé sous moi et retenu de bouger par son respect pour moi, ne se sent guère plus vaillant. On lui glisserait une olive là où je pense, il en ferait sûrement de l’huile !

Le type n’a pas l’air agressif, pourtant. Immobilisé à deux ou trois pas de nous, il me salue même, en inclinant son buste. Sans paraître surpris de me trouver couchée sur un homme, il s’adresse à moi, sans fixer mon visage. Il parle de cette voix faible et bien modulée que j’aime entendre chez un mâle. Visiblement, il est habitué de longue date à des comportements de respect extrême devant la femme : « Que Madame ait la bonté de se lever et de me suivre au dehors. Madame est attendue. » D’un bond, je suis debout. Du plat de la main, je défripe et lisse ma jupette de cuir. Le type est toujours incliné, dans ma direction. J’entends, derrière moi, Gontran qui se déplie péniblement, en soufflant. Avant de se relever, il profite tout de même de ce que ma croupe est à sa portée, sous mon petit bout de jupe, pour m’embrasser tendrement les fesses !

Je crois que c’est ce baiser servile qui me donne du culot. Je m’avance vers le malabar et je passe une main sous son pagne. C’est bien ce que j’avais imaginé : son service trois-pièces abondamment garni est libre de toute protection. Et, à en juger par la rondeur et la dureté des prunes, il doit y avoir un bout de temps que ce type n’a pu se les vider ! Il n’a pas bronché et je me demande si je ne suis pas en train de rêver.

Dehors, le spectacle est incroyable ! Entourée de toute une suite, m’attend une très belle femme, de trente à trente-cinq ans, en tenue de religieuse. Son uniforme est bleu marine, avec des ourlets blancs. Elle porte des lunettes sombres et la traditionnelle cornette, d’où s’échappent des cheveux longs, d’un roux flamboyant, qui lui descendent jusqu’à la taille. Elle tient une brève cravache de cuir rouge tressé dont elle se tapote parfois les cuisses (du moins à ce que je crois). Plus surprenant encore : cette femme magnifique est assise sur une sorte de trône. Au-dessus du coussin où elle appuie sa tête, le dossier de ce large et lourd fauteuil est surmonté d’un parasol. Le fauteuil lui-même repose sur une épaisse plate-forme de bois munie de deux brancards à chaque extrémité. Ceux-ci reposent sur les épaules nues de quatre costauds, en pagne comme tous les autres ! J’en reste baba. C’est si beau, si inattendu, que l’intérieur de ma vulve se met à me picoter, ce qui m’arrive rarement quand je viens tout juste de jouir.

Une bonne vingtaine de types entourent le pavois de cette vraie reine déguisée en bonne sœur. Ils regardent dans ma direction, où plutôt dans celle de la pointe de mes bottes, car ils gardent la tête respectueusement baissée. Tout contre mon dos, je sens la respiration oppressée de Gontran. Les quatre chiens de la veille sont là, couchés dans l’herbe, la langue sortie, haletants, pacifiques. La femme ôte ses lunettes. Elle a les yeux d’un bleu profond. Elle plante son regard dans le mien et donne sèchement un coup de talon sur le plateau. Stupéfaite, je vois les porteurs ployer les genoux, avec un ensemble tel que la plate-forme reste parfaitement horizontale pendant la manœuvre. Je suis sûre qu’une bille y resterait immobile.

Ils plient d’abord la jambe qui se trouve du côté externe, puis l’autre, et se retrouvent agenouillés sur le gravier de l’allée. Autour de nous, les autres mâles sont également tombés sur leurs rotules. C’est splendide. Désignant Gontran du bout de sa cravache, la religieuse dit de sa voix grave et chaude : « Qu’il s’agenouille aussi. Les hommes doivent s’agenouiller. » Derrière moi, Gontran s’exécute aussitôt. Il n’a pas été long à reconnaître qui détient ici l’autorité !

La belle dame ne fait toujours pas mine de se lever. Elle se tortille un peu sur son siège. Sous elle, le plateau oscille insensiblement sur les épaules des porteurs agenouillés. Je comprends vite la raison de cette danse subtile de sa taille et de ses hanches ! De la vaste robe de religieuse qui tombe jusqu’aux planches, dépassent deux jambes masculines. Sur leurs mollets velus, la sœur a posé les semelles de ses bottines de cuir noir, ce qui lui surélève légèrement les genoux. Entre ceux-ci, la tête du type fait une bosse et je m’aperçois que c’est elle – et non pas les cuisses de la religieuse, comme je l’ai d’abord cru –, que la cravache tapote. Il n’y a pas à se demander ce que le type fait là-dessous ! Dans le silence, j’entends distinctement les bruits de succion et de léchage que la bouche et la langue de l’esclave – que pourrait-il être d’autre ? – produisent dans le sexe manifestement inondé de la belle dominatrice. La cravache indique au suceur le rythme à tenir. Elle ordonne des ralentissements et des reprises, de nature, sans doute, à améliorer la jouissance de la puissante dame rousse.

Au moment où je remarque que les mouvements de sa croupe s’accentuent et s’accélèrent, la femme rejette la tête en arrière, contre l’appui du dossier. Elle se met à frapper plus sèchement sur la tête invisible. En même temps, de sa main libre, elle se pétrit les seins à travers l’étoffe tendue de l’uniforme. Elle pousse des geignements étouffés qui deviennent vite des râles puis des cris, tandis que ses fesses se soulèvent du siège et que ses cuisses claquent violemment les joues du mâle asservi qui lui sert sa joie sexuelle.

Cette jouissance a un côté sauvage et provocant. La magnifique femelle ne fait rien pour l’atténuer. Au contraire, elle la fait éclater à la face de tous. Le contraste de cet extraordinaire plaisir féminin pris en public, avec l’austérité de la tenue monacale me bouleverse. La scène est admirable. Je ne peux me retenir : sans quitter des yeux le grandiose spectacle, je tâtonne en arrière et rencontre la tête de Gontran. Sans doute impressionné, quand il a dû s’agenouiller derrière moi, il a presque introduit son nez dans ma croupe. Je n’ai qu’à le tirer par le cou. Sur ses rotules, il vient devant moi. Il renverse la tête, le visage levé. Je retrousse ma jupe. J’ouvre les cuisses puis, fléchissant mes jambes, je me pose sur sa figure. Il se met à me faire l’amour avec sa langue.

La religieuse me sourit. Elle crie à deux des hommes qui se trouvent près de moi de tenir le bas de ma jupe soulevée. Elle veut jouir de la vue de Gontran me faisant publiquement minette. Ils s’approchent, à genoux eux aussi, et relèvent mon vêtement. Ployant le cou et le torse sous mon corps déjà crispé par la montée de mon plaisir, mon mari creuse ses joues pour mieux tirer sa langue et me sonder. Il avale ma mouille que je lui sers d’abondance. La survenue de l’orgasme est foudroyante. Je soulève un instant mes deux pieds et mon pauvre esclave doit supporter tout mon poids sur son visage. Cela a pour effet de planter plus profondément sa langue en moi !

Au moment où la jouissance m’électrise, Gontran vacille sous mon corps, et la conscience que j’ai de sa peine renforce ma jubilation. À mon tour, je crie sans honte, avec un exaltant sentiment de bonheur et de puissance.

La vision de mon contentement fait partir à son tour dans l’orgasme la belle religieuse. Ses cris se mêlent aux miens et rien ne doit être plus beau que le spectacle que nous offrons : deux belles femmes narguant de leur jouissance supérieure tout un troupeau de mâles avilis. Avec ravissement, je constate qu’au plus fort de notre spasme partagé, les esclaves ont salué la prééminence de la joie féminine en inclinant un peu plus le torse et en baissant la tête, avec une humilité bien faite pour combler deux dominatrices pleines d’elles-mêmes.

Petit à petit, je reviens au calme. Je demeure posée sur la bouche de Gontran qui me lèche avec sa douceur habituelle et finit d’avaler les flots de liqueur dont je l’ai gratifié. La sœur, elle aussi, redescend sur terre. Elle aussi garde encore son esclave enfermé dans ses puissantes cuisses. Je suppose que, comme Gontran me le fait, il l’essuie de sa langue, avec amour et respect, et tente d’assécher les traces de la jouissance féminine. En tout cas, la sœur ne libère l’homme que dans le mouvement qu’elle fait pour se lever. Un pan de la longue robe reste un instant pris à la tête de l’asservi. J’ai confirmation de ce que je supposais : les jambes de la belle rousse sont superbes. Elles sont gainées de noir. La couronne des bas, large et très sombre, tranche, ainsi que les longues jarretelles d’un rouge surprenant, sur le crémeux de la chair bien pleine. Au-dessus d’un ventre très légèrement rebondi, le porte-jarretelles, noir lui aussi, dessine un arc très pur, finement garni de dentelles, rouges comme les jarretelles. C’est un arc de triomphe qui avive la fulgurance rousse du sexe, dont le triangle porte une épaisse fourrure. De longs poils follets brillent dans la lumière, de toute la salive et de tous les sucs qui les ont imprégnés.

L’éblouissante s’approche du bord du plateau. Les muscles des porteurs se bandent. Fort habilement, ils compensent sans qu’il y paraisse le dévers créé par le mouvement de cette sorte de déesse. Un esclave de l’escorte se précipite à terre, devant le plateau. Allongé sur le dos, il devient un marchepied des plus moelleux où s’enfoncent les talons, heureusement modérément aigus, de la religieuse. L’homme doit bénir son sort pour la chance qui lui est donnée de contempler d’en dessous la fascinante intimité de sa patronne. Deux autres serviteurs, se placent de part et d’autre du marchepied et tendent leurs avant-bras aux mains de leur maîtresse, en guise d’appui. Elle y pose une main et descend avec grâce.

Tout sourire, elle vient vers moi les bras tendus, et me dit : « Vous me plaisez, Gwendo. Vous êtes la première femme que je rencontre qui possède un instinct dominateur aussi affirmé que le mien ! Bravissimo ! Je vous aime déjà… comme une sœur. » Elle souligne son astuce d’un clin d’œil et me serre dans ses bras. Il y a des paillettes d’or dans le bleu de ses yeux. J’en tombe immédiatement amoureuse. Nos seins entrent en contact. Je frissonne. La belle religieuse se penche sur moi. Sa bouche, aux lèvres charnues et chaudes, prend la mienne. Une onde de désir me parcourt le sexe, le ventre, le dos. Sa langue caresse l’intérieur de mes joues et pointe vers ma gorge. Je prends à mon tour la bouche qui s’offre et y plonge ma langue. Les mains de la rousse m’empaument les fesses, les pétrissent. Je rends la caresse. J’éprouve la merveilleuse élasticité de la croupe arrogante. Cependant, tout en échangeant baisers, caresses et salive, je me demande comment on sait ici mon nom (et même mon diminutif !). Mais on verra cela plus tard. L’enquête ne démarre pas si mal, après tout ! Et, pour l’instant, il y a mieux à faire.

L’autre main de la religieuse descend le long de mon corps, en un délicat glissement. Elle remonte l’ourlet de ma jupette, elle grimpe comme une bestiole chaude et bénéfique, le long de mes cuisses qui se serrent et se desserrent sous ces plaisirs, plus intenses d’avoir tant de témoins impuissants. Les doigts trouvent ma petite culotte à l’entrecuisse imbibé de cyprine. Ils en écartent la bordure, s’immiscent dans mes poils où ils jouent quelques instants sans que ralentissent les autres attouchements. Deux doigts pénètrent dans le vestibule de ma vulve puis gagnent l’entrée de mon vagin. Ils s’y attardent un bon moment et se replient en crochets pour frotter la muqueuse du haut, en cet endroit où le moindre contact me fait tordre de plaisir. Puis ils se retirent, cherchent et trouvent mon clitoris. Mes cuisses, mes fesses se raidissent. La langue de la religieuse sonde mon gosier. Je me laisse couler en poussant mon ventre en avant et en expirant un grand cri de bonheur qui s’étouffe dans la bouche de mon amante.

Je me sens matée par la jouissance subtile qui vient de m’être servie… de main de maîtresse ! La religieuse se sépare lentement de moi. Une de ses mains tenant encore une des miennes, elle me fait un nouveau clin d’œil. Je la vois avancer un pied sur le sol poudreux, en direction de Gontran. Il sait ce que la beauté rousse attend de sa servilité. Sans surprise, je le vois se prosterner devant elle. Le front au sol, le derrière levé, il lui baise le bout d’une bottine. « Lèche aussi le cuir, s’il te plaît, dit la dame de son ton aimable. Ne vois-tu pas qu’il est poussiéreux ? » Jamais je n’ai rencontré autant de cruelle autorité que chez cette nonne qui s’adresse à ses esclaves avec une politesse exquise, et reproche doucement à mon mari, comme à un enfant inattentif ou à un adulte pas trop futé, de ne pas avoir pensé à lui nettoyer les chaussures avec sa langue ! Elle me dit : « Vous l’avez à peu près bien dressé, Gwendoline, mais il lui reste des progrès à faire. Il les fera. » Toutes les menaces d’un rude dressage sont contenues dans ce tranquille « il les fera », bien mieux que dans n’importe quelle terrifiante colère.

Gontran a achevé la toilette du soulier. De lui-même, il contourne les jambes magnifiques qui le dominent pour aller rendre le même hommage de chien à l’autre pied. La nonne constate : « Vous voyez : c’est déjà mieux ! » Elle laisse Gontran opérer un instant, sans même le regarder, puis lui repousse la tête, sans brutalité, du bout de sa bottine. Elle me tire alors par la main, vers le plateau, toujours immobilisé sur les épaules des porteurs agenouillés. « Belle Gwendoline, cela vous dirait-il que votre esclave personnel fasse partie de nos porteurs ? » Il n’y a pas de plus charmante façon de m’inviter à monter avec elle et à partager son pouvoir. Quel bonheur ! Sur les consignes qu’il reçoit, Gontran va prendre sa place sous le brancard avant gauche du véhicule de rêve. Au passage, il me lance un regard de tendre soumission éclairé d’un sourire un peu triste. Au brancard de droite, ainsi qu’aux deux de derrière, trois nouveaux porteurs prennent place. Un serviteur donne quelques conseils à Gontran. Je m’en sens tout émue.

Derrière la sœur, je foule à mon tour le paillasson vivant ! C’est si bon que ma perversité naturelle me pousse à prolonger cet instant de pur bonheur féminin. Je m’attarde sur l’esclave. Je vais même jusqu’à prendre appui sur un seul pied, et soulève l’autre pour vérifier si le talon ne branle pas ! Sous moi, le malheureux gonfle et durcit sa poitrine et son ventre pour résister à l’excès de pression. Je me sens divinement et gratuitement cruelle mais, en même temps, je me trouve bonne d’offrir à ce misérable le plus beau point de vue qu’une belle femme puisse offrir à un type dans son genre. J’ai l’impression de sentir le regard du serviteur glisser, plus haut que mes bas, sur la chair nue de mes cuisses, dans la vallée de ma croupe, sur mon sexe. Pour un peu, je me branlerais, ou me ferais branler, là, debout sur le ventre de cet homme ! Enfin, je pose sur la plateforme le pied que je viens d’élever. La religieuse me tend une main et je me hisse près d’elle. Quand mon autre pied abandonne le corps du marchepied, j’entends un râle de délivrance.

Il y a trois pas à faire jusqu’au vaste trône où la dominatrice m’attend. Elle se serre contre l’un des accoudoirs pour me faire de la place. Sous mes semelles, le plateau offre une élasticité ferme. C’est celle du corps musculeux des porteurs et il est vraiment très agréable de marcher là-dessus. La religieuse me fait signe de prendre place à son côté. Le fauteuil est revêtu d’un épais capitonnage de cuir blanc, très fin. Je m’y assieds en relevant l’arrière de ma jupette. Le contact est très doux sous mes fesses. « Chérie, avant que je ne donne l’ordre de marcher, vous plairait-il d’avoir un esclave entre vos cuisses ? Vous avez vu que j’en avais un en arrivant. » Je réponds que, pour l’instant, j’ai eu mon content de jouissance. Mais la nonne objecte : « Ce n’est pas forcément pour vous faire caresser ! Moi, j’aime bien avoir un esclave entre les jambes. Je trouve que c’est commode. D’abord, il est déjà en place s’il me vient une soudaine envie de plaisir. Ou un besoin. Et puis, s’il fait chaud, il me rafraîchit l’entrecuisse de son souffle. C’est très confortable aussi pour poser mes pieds sur ses mollets. Et c’est bon pour la circulation dans mes jambes. J’aime ça, quoi ! »

Là-dessus, elle pointe un doigt vers un serviteur, d’un gabarit moyen. Il monte aussitôt à notre bord et se jette aux pieds de la maîtresse. Elle se lève et précise à mon intention : « Vous allez voir, Gwendoline : ce n’est pas toujours entre les cuisses que j’aime en avoir un ! » Ayant vu la religieuse se soulever et ayant entendu ce qu’elle vient de dire, l’esclave a compris les intentions supérieures. Il s’assied sur la plate-forme, devant le fauteuil. Rejetant le buste en arrière, il pose sa nuque sur le coussin du siège. Avec une majesté qui me remue le ventre, la religieuse retrousse au-dessus de sa croupe sa robe si stricte et se pose sur le visage de l’homme. Son naturel est impérial. Elle étale son vêtement autour d’elle, comme elle ferait dans un salon. Puis, elle me demande : « Ça ne vous dit toujours rien, Gwendo ? » Bien sûr qu’elle m’a convaincue !

Déjà sûre de moi, je regarde les serviteurs qui sont agenouillés de mon côté. J’en repère un qui me paraît avoir la taille requise. Je fais un signe impérieux à cet être dont je vais me servir comme d’un vulgaire coussin. Il se lève aussitôt et vient vers moi. Je me demande comment ces esclaves qui paraissent toujours avoir les yeux baissés ne manquent jamais un geste des dominatrices. Mais le principal n’est-il pas qu’ils nous obéissent sans délai ?

Je me soulève. Comme l’autre, cet esclave-ci met sa tête à la renverse sur le siège. Lentement, pour jouir pleinement de l’instant, je m’assieds sur son visage. J’ai craint de trouver cela plutôt incommode et, en vérité, je ne me suis laissé guider que par ma curiosité dominatrice. Mais, loin d’être gênant sous ma croupe, le visage de l’homme semble fait pour la recevoir ! Sous le poids de ma chair, sa tête s’enfonce dans le cuir. Au-dessus du siège, le faible relief qui subsiste s’adapte parfaitement à mon anatomie intime. Chacune de mes fesses trouve appui sur les joues. Entre elles, à l’aplomb de mon anus, fuse régulièrement un souffle oppressé qui me fait le plus grand bien. Bien que tiède, il semble me rafraîchir l’entre-cuisse et la motte.

La religieuse se penche vers moi et me sourit :

« Son nez ne vous gêne-t-il pas, Gwendoline ? Surtout, n’hésitez pas à chercher la meilleure position sur lui. Ne vous souciez que de votre confort. Ils sont tous habitués à respirer dans les conditions les plus difficiles. Et si celui-là suffoque un peu, je suis certaine que ce n’est pas pour vous déplaire ! D’ailleurs, n’est-il pas juste qu’il souffre un peu pour payer la chance que vous lui donnez ? Il se trouve au cœur de l’intimité d’une belle femme. C’est le plus bel endroit au monde. Libre, il n’aurait jamais pu, avec la tête qu’il a, prétendre se trouver… aussi près d’une maîtresse – comme disent les hommes dans un sens qui n’est pas le nôtre –, aussi jolie que vous ! »

Elle se penche un peu plus – ce que l’esclave, sous elle, doit ressentir douloureusement – et elle dépose un chaste baiser sur mes lèvres.

Elle donne alors le signal du départ. Les porteurs se relèvent. La plate-forme monte avec lenteur, sans un heurt. Je me dis que huit porteurs ne sont pas de trop pour cette lourde charge. Je calcule que chacun doit supporter quelque soixante-dix kilos sur ses épaules. Pauvre Gontran. Je suis sûre qu’il va faire de son mieux pour me faire honneur.

Ma nouvelle amie me tend un pochon plein de délicieux croissants encore vaguement tièdes.

6

Il est merveilleux de se voir servie ainsi quand on a en soi les instincts que j’ai. Je ne suis pas loin de me croire la reine hautaine, l’impératrice toute-puissante, la sultane jouisseuse et cruelle. Je ne me lasse pas de me réjouir du travail des porteurs. Leurs muscles réagissent à chaque accident du chemin, en véritables amortisseurs vivants. Il importe que, là-haut, les maîtresses ne soient en rien incommodées. De temps en temps, je me retourne pour apprécier aussi la peine de ceux de derrière. C’est un enchantement permanent.

Évidemment, c’est Gontran qui souffre le plus. Il a beau être costaud, il manque d’entraînement et de résistance. Il bande ses muscles anarchiquement et les rares secousses qui s’impriment à notre plate-forme, proviennent de ses maladresses. Les autres esclaves ne parviennent pas tout à fait à les compenser. Je m’amuse à l’idée qu’ils craignent sans doute d’être punis à l’arrivée, à cause du nouveau.

Mon mari geint sourdement. C’est plaisant de le voir en baver comme cela pour moi, sa femme et maîtresse. Je me promets de le soumettre au plus vite à un entraînement adéquat, pour qu’il soit à égalité avec les autres asservis et que je puisse tirer de lui davantage de satisfactions intimes. À plusieurs reprises, il trébuche sur une inégalité de la route. J’ai beau savoir qu’il ne peut sans doute pas mieux faire, je suis furieuse de ce que ses fautes compromettent la belle harmonie de notre marche. Je me demande comment je le punirai… et me rappelle que je lui dois déjà un châtiment pour avoir joui sans mon ordre, dans la cabane. Il ne perd rien pour attendre, le Gontran ! La religieuse doit deviner mes pensées. Elle se tourne vers moi, pose une main sur mon bras et me dit : « Chérie, ne vous tracassez pas. Une fois au couvent, je vous dirai quelle est la meilleure punition à lui infliger ! » J’en tressaille de contentement et d’excitation.

« Comment fait-on pour se faire lécher ? » Je l’ai questionnée sans baisser la voix, afin que Gontran m’entende, tout comme il vient d’entendre mon amie parler de sa punition prochaine. « Ah, vous voyez, dit la religieuse : l’envie vous est vite revenue ! Donnez-lui une petite tape sur le flanc. Il comprendra. C’est pour ce genre d’ordre que j’ai toujours une cravache. Elle ne me sert presque à rien d’autre. Vous en recevrez une, vous aussi, ma belle amie. » À mon geste, répond la caresse d’un bout de chair véloce, humide et doux. La langue de mon siège commence à pourlécher la face interne de mes cuisses, puis les abords de mon œillet, enfin mon œillet lui-même. La sœur rousse donne un coup de sa cravache sur le corps où elle trône. Je viens de lui donner envie de faire comme moi. C’est un régal de sentir cette bonne langue me lécher le trou du cul, pendant que je regarde négligemment autour de moi. Je me trémousse à tout petits coups de mon derrière. Mes fesses sont agitées de contractions, de frémissements. Que c’est bon !

Dans les champs, les prairies, des hommes sont au travail. Ils sarclent, binent, taillent, ratissent. Dès que notre plate-forme parvient à proximité d’un travailleur, ou d’un groupe de travailleurs, je les vois, presque sans surprise, mais avec une satisfaction renouvelée, se jeter à terre. Tournés dans notre direction, le front au sol, ils gardent cette posture de respect absolu jusqu’à ce que nous nous soyons éloignées d’une vingtaine de mètres. « Les hommes s’agenouillent » avait tranquillement assuré la religieuse, comme une vérité d’évidence. J’observe qu’ils vont même jusqu’à se prosterner. C’est encore mieux ! D’autres religieuses se promènent çà et là. Je suis tellement faite, déjà, à mon nouvel univers de domination féminine que je trouve naturel de les voir aller, juchées sur des esclaves. Le dos de ceux-ci est équipé d’une selle à dosseret que surmonte d’un petit parasol et que maintient un système de lanières de cuir. Les sangles se croisent sur le poitrail des porteurs et leur ceignent la taille.

De la selle pend une paire d’étriers. Les filles y appuient fermement leurs pieds bottés. Elles serrent entre leurs jambes le corps de leur monture, pour assurer leur assiette. Il n’y a ni rênes, ni mors. Les belles cavalières gardent les mains libres. J’en repère même une qui, tout en se faisant promener, lit un grand livre qu’elle fait reposer sur la tête rasée de son esclave ! Sous le parasol, elle a la poitrine nue. Elle a quitté cornette et corsage, ne gardant que sa jupe monacale. Ses longs cheveux blonds sont dénoués dans son dos. Ils coulent jusqu’à sa taille. Certaines montures avancent au pas. D’autres trottent ou courent, apparemment sans être fouaillées par autre chose qu’une pression des cuisses ou un appel des talons de leur amazone. Je crois d’abord que les sœurs ainsi montées surveillent les esclaves au travail. Mais rien dans leur attitude ne m’autorise à le penser. Je dois donc me rendre à l’évidence : elles ne vont ainsi que pour leur plaisir et les hommes n’ont pas besoin de gardiennes pour travailler ! On dirait que c’est de leur propre volonté qu’ils s’asservissent, et non par force. Sur le coup, je pense à quelque drogue. Je saurai plus tard qu’il n’en est rien. Se trompant sur la cause de ma perplexité, la belle rousse m’explique qu’elle-même et toutes les sœurs adorent le domaine et aiment y faire de longues chevauchées à dos d’hommes. « Vous comprenez, précise-t-elle, il est trop vaste pour que nous puissions nous y promener à pied. Ce serait trop fatigant. Les esclaves sont très commodes. Vous verrez : vous y prendrez vite goût, vous aussi ! Même dans le couvent, c’est souvent ainsi que nous nous déplaçons. Mais nous disposons de bien d’autres moyens pour nos promenades. Nous nous sommes fait fabriquer par les esclaves plusieurs véhicules bien plaisants… pour nous, du moins ! Nous avons des chaises à porteurs, des palanquins, des litières, et aussi des pousse-pousse, individuels ou à deux places, et des carrioles plus ou moins lourdes, pouvant accueillir de deux à six sœurs. On y attelle un ou plusieurs serviteurs, selon le poids à tirer. Nous possédons même une filanzane ! »

Je demande ce que c’est. Elle m’explique que c’est un moyen de transport colonial des plus simples. Il s’agit d’un siège, généralement rembourré et surmonté d’un parasol, suspendu entre deux longues lattes de bois qui reposent sur les épaules de deux porteurs. C’est léger et pratique. Les porteurs s’agenouillent, un devant, un derrière. Nous n’avons plus qu’à grimper sur le siège et à dire où nous désirons aller. En Afrique, les propriétaires blancs se faisaient transporter ainsi par leurs nègres. Je me promets d’essayer… avec deux blancs, pour changer !

Pendant que la sœur poursuit ses explications, la langue délicieuse de l’esclave donne à mon anus des frissons de plaisir qui irradient dans ma croupe et dans tout mon corps. Presque sans y penser, je croise les jambes. Ce mouvement a deux effets favorables. D’abord, je sens s’écraser davantage sous ma croupe les joues du malheureux qui tressaille, sous l’emprise d’une plus grande gêne respiratoire. En même temps, le chemin de mon anus s’ouvre davantage aux incursions de la langue qui me pénètre mieux. Ainsi, à la plus grande peine de l’esclave correspond mon plus grand plaisir !

La sœur dit encore que c’est quand même à dos d’hommes que toutes ou presque préfèrent se déplacer. « La femme fait davantage corps avec sa monture. Elle la tient fermement dans ses jambes, comme un vrai cheval. Elle est mieux obéie parce que son porteur devine ce que désire sa maîtresse et devance souvent sa volonté. Une simple pression de nos genoux, un léger mouvement de nos cuisses suffisent à nous faire comprendre d’une monture bien dressée. Vous verrez, Gwendoline, c’est vraiment très agréable. Nous avons l’impression que l’esclave pressent nos moindres caprices. Nous n’avons presque aucun ordre à donner, ce qui est la mesure de la véritable autorité. Vous verrez qu’il y a des sœurs qui portent des éperons aux talons de leurs bottes. Ils ne sont ni trop pointus ni trop longs pour ne pas risquer de blesser, mais ils sont surtout là pour faire joli ! La cravache elle-même est de peu d’utilité. Elle n’est que le signe manifeste de notre supériorité. Tout comme moi, les sœurs frappent peu, et seulement sous l’emprise d’une grosse contrariété ou de la colère. » Là-dessus, elle s’interrompt. Comme déjà tout à l’heure, elle renverse sa tête contre le dossier. Elle ferme les yeux en se mordant les lèvres. Son corps se raidit. Je sais alors qu’elle goûte, sous la langue qui lui fouille le cul, des sensations puissamment voluptueuses. Cette vision avive mon propre plaisir et je me tortille sur le visage de mon lécheur. Il redouble d’efforts pour me plaire et son bon vouloir m’émeut. Il me suffirait de passer un doigt dans ma chatte qui s’est remise à suinter pour jouir aussitôt. Je me retiens.

Un étrange et beau spectacle me fait soudain oublier ce que j’éprouve au centre de ma croupe. Je demande à la religieuse, qui accepte aussitôt, de dévier la course de notre engin pour nous rapprocher de ce que je viens d’apercevoir et qui me stupéfie. À l’ombre d’un saule, deux religieuses, très jeunes et très jolies, ont fait disposer six esclaves à quatre pattes. Ils sont tête-bêche, en alternance. Serrés les uns contre les autres, ils constituent une plate-forme vivante. Sur ce matelas improvisé, et certainement très souple, les filles se sont étendues. Elles échangent des caresses. Elles se sont débarrassées de leurs gênantes cornettes. Deux autres esclaves les tiennent sur leurs avant-bras… religieusement.

Les mains des deux filles s’activent sous les strictes tenues de nonnes. Elles fourragent parmi les jupons secrets et la fine lingerie que camoufle l’uniforme austère. Elles se branlent mutuellement. Elles se caressent les seins qu’elles ont sortis de leur corsage ajusté. Leurs tétons turgescents et leurs larges aréoles brunes et granuleuses s’offrent par les bonnets ouverts des soutiens-gorge noirs. Les filles s’embrassent à pleines bouches et j’imagine le délicieux duel de leurs langues. Nous sommes maintenant assez près pour entendre leurs soupirs. Il s’y mêle des geignements, des petits cris de bonheur. Elles nous aperçoivent et nous font un petit signe amical, mais retournent vite à leur jouissance. Pour elles, il n’y a rien de plus important et de plus urgent que de bien jouir ! Elles ne doivent d’ailleurs plus être loin de l’orgasme car les mouvements de leur poignet sur le sexe de l’autre se précipitent. Elles font des bonds désordonnés sur l’assemblage d’esclaves qui oscille sous leur ardeur amoureuse.

Pourtant, elles se séparent. Leurs vêtements et leurs cheveux sont tout en désordre. Robe et jupons leur sont remontés sous le ventre, laissant voir leurs admirables jambes gainées de noir et la course si belle de leurs jarretelles. L’une d’elles pointe le doigt vers un des serviteurs qui se trouvent là et assistent à leurs ébats : « Toi, viens vite ici, s’il te plaît ! » Il s’allonge sur ses congénères. Son visage dépasse de l’estrade humaine d’où l’une des sœurs descend. Elle relève sa robe à deux mains et enfourche le visage de l’esclave. Elle laisse retomber son vêtement et il est facile de deviner ce qu’elle cherche ! Son amie relève le pagne du serviteur. Elle met au jour une virilité dressée, de fort belle allure. Elle saisit le mandrin d’un poing énergique et achève de décalotter le gland, en tirant brutalement le prépuce vers la base de la verge. Puis, elle s’accroupit et, se troussant de la main gauche, penchée, regardant entre ses cuisses, elle s’introduit le membre. Je le vois s’engloutir dans la chatte vorace qui va le manger. Puis la sœur se laisse retomber. On entend claquer ses fesses sur le ventre de l’esclave.

Pendant que l’autre fille se démène sur la bouche qui la suce, la religieuse qui baise ordonne à cet homme qu’elle est en train de violer, de la tenir par les hanches et de la faire monter et descendre le long de lui. Les belles nonnes en extase se penchent l’une vers l’autre. Elles s’enlacent au-dessus du pauvre être qui peine à les satisfaire toutes les deux. Elles se caressent les seins, se dévorent la bouche. C’est un spectacle d’autant plus suggestif que, tout autour, des hommes, rien que des hommes, s’épuisent en un travail intensif et harassant et que je contemple tout cela, aux côtés d’une reine antique, du haut d’une plate-forme sous laquelle tremblent, immobiles, huit puissants porteurs. Et parmi eux, il y a mon Gontran. Tourné comme il l’est sous notre lourd engin, il ne peut rien voir de la scène. Il n’a donc rien d’autre, pour se consoler des peines qu’il endure, que les bruits de la jouissance des femmes. Pauvre époux, mais bienheureuse épouse !

C’en est trop pour ma patience. Je me soulève légèrement et me déplace sur le visage asservi jusqu’à sentir l’extrémité du nez buter à l’entrée de ma vulve. Alors, fermant les cuisses pour mieux enserrer dans mes parties intimes l’appendice charnu dont je compte tirer du bon temps, je me laisse choir sur la bouche de l’homme. L’air tiède de sa respiration qu’il maintient à grand-peine diffuse dans mon sexe. Je remue mon bas-ventre en petits mouvements circulaires. Le nez prisonnier appuie contre mes parois. Il frotte contre mon petit bouton. Je sens la douceur des lèvres s’aplatir entre mes fesses. Les narines de l’esclave doivent s’obstruer de mes abondantes secrétions vaginales. Tandis que je finis de me branler sur le nez de l’esclave, celui-ci tente de respirer par la bouche. Cette angoisse sous moi, c’est bon aussi !

Je ne suis pas longue à crier mon plaisir. Pendant toute ma cavalcade sauvage sur le visage asservi, le regard ravi de ma belle compagne rousse me caresse. À leur tour, les deux jeunes créatures dépoitraillées jouissent sur leur matelas de chair…

7

Nous arrivons à l’un de ces châteaux que les parvenus se faisaient construire au XIXe siècle. Il est vaste et en bon état, confortable et, bien entendu, équipé de tout le modernisme. Je n’en dirai pas plus : les descriptions ont toujours barbé autant ceux qui les lisent que ceux qui les écrivent !

Dès l’arrivée ou presque, Gontran est séparé de moi. Nos porteurs baraquent devant le perron. Cette lente descente est un pur bonheur. Mon mari s’applique à ne pas la perturber et, comme je suis foncièrement bonne, je m’apprête à lui pardonner sa faute envers moi et ses maladresses sous le plateau. Mais la supérieure me devance. Je vais me lever du trône lorsqu’elle m’enlace. Elle me baise longuement et profondément la bouche, puis me dit : « Vous savez, chère Gwendo, il ne faut jamais laisser une faute impunie. » A-t-elle deviné mes intentions magnanimes à l’égard de Gontran ? Je proteste mollement : « Mais il s’est si bien baissé avec les autres ! Ne s’est-il pas rattrapé ? – Un esclave ne se rattrape jamais ! Ce qu’il fait de bien, il doit le faire. Il n’a donc pas à en être félicité ni récompensé. En revanche, il découle du même principe qu’il doit être immédiatement puni pour ce qu’il fait de mal. »

Je ne peux évidemment que reconnaître le bien-fondé du raisonnement. Si je veux perfectionner les qualités d’esclave de mon mari, je dois me conduire avec lui en maîtresse intraitable, et non en gentille épouse. La belle rousse reprend : « Je vous l’ai dit, ici la cruauté, les sévices n’ont pas cours. Nous avons une gradation de punitions, très simple, que vous apprendrez au fil des besoins. La plus forte est celle que nous allons appliquer, si vous le voulez bien, à votre esclave personnel. Nous allons tout bonnement l’exiler aux champs. Il vivra dans les communs, avec les autres serviteurs et travaillera à l’exploitation, tout comme eux. Sa punition sera d’être privé de votre présence, de n’être pas admis à vous servir. »

Comme j’ai l’air étonné qu’elle semble vouloir me priver du serviteur qui connaît le mieux mes volontés et mes caprices, elle me donne quelques précisions sur la philosophie qui règne au couvent. « Aucune de nous n’a vraiment d’esclave attaché à sa personne. Nous usons de ceux qui se trouvent le plus près de nous au moment où nous avons besoin d’eux. Vous verrez, chacun d’eux sait à peu près tout faire… Nous n’avons guère de serviteurs spécialisés que pour nous porter, car il faut qu’ils soient forts, endurants et bien entraînés, pour la préparation de nos repas qui doivent avoir toute la finesse requise, et pour certaines tâches qui, comme nos soins intimes ou corporels, exigent de la délicatesse. Ceux-là nous assistent au bain. Ils s’occupent de notre hygiène féminine (notamment pendant nos règles), ils nous coiffent, nous fardent, nous habillent ou nous dévêtent. Et il y a enfin ceux qui ont reçu une formation d’esthéticien, de masseur, de manucure, de pédicure. » Je suis éblouie. En riant, je dis : « On dirait que je n’ai aucun souci à me faire quant à savoir si je serai bien servie ! – C’est exact, ma chérie. Et quand votre Gontran vous reviendra, vous serez émerveillée de ses progrès, je vous le promets. » Plus d’objection, ma mère !

À peine sommes-nous descendues du plateau, en foulant à nouveau le ventre du même marchepied, que la supérieure donne l’ordre de remiser le plateau, d’indiquer son lit à Gontran et de lui expliquer les us et coutumes de sa vie d’esclave aux champs. Comme mon pauvre époux est toujours courbé sous son brancard, il ne peut même pas me dire l’au-revoir en me baisant les pieds. Je me force à ne pas le regarder, pour bien lui montrer l’indifférence où son sort me laisse. Je sens avec satisfaction qu’il ne me lâche pas des yeux, bien qu’il doive, comme les autres, garder la tête respectueusement inclinée pendant que nous nous éloignons.

Autour de nous passent des religieuses. Elles sont en tenue grise et leur cornette blanche s’agite sous la brise. Toutes vont à dos d’esclave. Elles nous saluent gaiement en souriant à pleines dents, puis, serrant sèchement leurs genoux gainés de sombre nylon que la robe découvre, et tenant fermement le torse de leur monture entre leurs jambes bottées de noir, les pieds bien calés dans les étriers, elles lui font gravir au trot les marches du perron. Sans mettre pied à terre, elles pénètrent ainsi dans le bâtiment. « Vous voyez à quel point nous sommes devenues paresseuses ! » commente la mère supérieure en me prenant le bras. Elle me demande si je désire, moi aussi, me faire porter à l’intérieur. Je réponds que oui, bien sûr. Elle dit alors à un esclave qui ratisse l’allée d’aller nous chercher deux porteurs. Il abandonne aussitôt son travail et s’en va, d’abord à reculons, pour ne nous tourner le dos qu’au bout d’une vingtaine de pas, ainsi que, je l’apprendrai plus tard, tous les esclaves doivent faire.

Nous nous promenons, bras dessus, bras dessous, hanche contre hanche, pour nous dégourdir les jambes. Nous échangeons de petits bécots ou faisons halte pour un baiser profond et prolongé. Les mains de la religieuse sont irrésistiblement attirées par mes seins et mes fesses. Les miennes le sont tout autant par son corps, si ferme et si doux sous la toile rêche de son vêtement Nous passons près de serviteurs au travail dans le parc. J’ai encore eu la joie de les voir s’abîmer au sol, à quelques pas de nous, ce que ma compagne rousse ne paraît même plus remarquer. Si nous nous arrêtons près d’eux pour échanger quelque caresse, ils conservent leur posture de vénération aussi longtemps que nous restons là.

Très vite, les serviteurs destinés à notre monte accourent. Ce sont deux splendides athlètes, à la peau hâlée, sous laquelle saillent des muscles longilignes et fermes, que je devine infatigables. Ils s’agenouillent aussitôt, nuque ployée, et attendent que nous daignions leur grimper sur le dos. La supérieure me donne quelques conseils pour me sentir bien en selle et ne pas risquer un déséquilibre, notamment dans ces moments toujours un peu délicats où la monture se redresse ou plie les genoux pour laisser descendre la cavalière. Ma longue pratique du cheval m’aide à être tout de suite à l’aise sur la selle de cuir fin, très douce sous mes fesses. Petite mais bien dessinée, elle s’adapte admirablement aux rondeurs de ma croupe. La ligne incurvée du cuir caresse l’intérieur de mes cuisses. À leur fourche, s’élève une petite excroissance arrondie. Je constate vite qu’à chaque mouvement elle frotte contre le bas de ma vulve. C’est une subtile sensation génitale.

À l’ombre de la jolie ombrelle qui me surmonte, je m’appuie au dossier. Mon porteur compense, en s’inclinant un peu en avant, ce déséquilibre que mon confort lui impose. Du même coup, je lui fais adopter une bonne position pour la course… Bien que le dosseret me soutienne agréablement les reins, je me demande si un dossier plus haut, avec appui-tête intégré, ne serait pas mieux pour les maîtresses. Je me promets d’en parler à la supérieure. Celle-ci continue à me donner ses conseils : « Vous savez, Gwendoline, si vous préférez vous mettre en selle de la vraie façon cavalière, vous le pouvez aussi. » Je veux essayer tout de suite. Je descends comme d’un vrai cheval et constate à nouveau que la monture compense adroitement tous mes mouvements. Pour remonter, je prends fermement appui, du pied gauche, sur l’étrier et, agrippant le cou de l’esclave, je m’élève avec vivacité, en lançant l’autre jambe par-dessus la selle. À peine ai-je senti sous moi une légère oscillation !

Sous le regard, admiratif à ce qu’il me semble, de la religieuse, qui vient d’enfourcher sa propre monture et de la faire lever, j’entreprends une série d’exercices. Je me mets debout sur les étriers, ce qui tend les sangles à l’extrême et fait rougir sous leur pression la peau pourtant brune de l’esclave, puis me laisse retomber. Ensuite, pour vérifier que le harnachement est à toute épreuve, je me tortille de la croupe sur mon siège, faisant penduler le torse de l’esclave. Je ne constate aucun glissement des courroies. D’une brève pression des genoux, je commande la marche. Il me suffit d’appuyer à peine d’une jambe contre le corps de ma monture pour la diriger du côté opposé. Ce que la belle supérieure rousse m’a dit est parfaitement vrai : l’esclave paraît deviner mes intentions. Il anticipe presque sur elles. Une osmose parfaite – pour moi, très voluptueuse –, relie ma volonté à son obéissance.

J’appuie mes mains à la tête de l’esclave et, pour plus de sûreté, j’enroule dans mes doigts deux mèches bien fournies de son abondante chevelure, une vraie crinière dont l’usage m’est ainsi révélé : les porteurs sont les seuls esclaves à n’avoir pas le crâne rasé. Il me vient alors une idée curieuse dont je fais aussitôt part à ma compagne. « Ce serait commode de leur installer un petit meuble sur la tête. Il pourrait comporter une mini-radio, un mini-bar, un nécessaire à fumer, tout ce qu’il faut quoi ! Ce serait bien amusant pour nous autres, non ? ». La supérieure rit de bon cœur et répond : « Et pourquoi pas un porte-bouquet avec des fleurs, pendant que nous y sommes ? » Puis elle déclare que, décidément, je n’ai pas grand-chose à apprendre sur le chapitre de la domination féminine. Devenant alors songeuse, elle murmure, au bout de quelques instants et comme pour elle-même : « Pourquoi pas, en effet ? Il faudra que j’y songe. Ça peut très bien se faire et si l’objet est d’une forme bien étudiée, il suffira d’une bonne mentonnière pour le maintenir en place. » Il n’y a d’autre loi ici que le caprice des femmes !

Je mets mon porteur au trot, mais c’est une allure que je n’apprécie guère parce qu’elle me secoue. Je lui fais donc prendre le galop. L’allure soutenue est évidemment moins rapide qu’avec un vrai cheval, mais elle est loin d’être négligeable. Et la perte en célérité est compensée par une plus grande régularité et moins de cahots. Je me cramponne aux cheveux de mon coursier. Je le fais courir en rond autour de la supérieure dont le propre porteur tourne lentement sur lui-même afin qu’elle puisse sans fatigue me suivre du regard. Je chevauche ainsi pendant près d’une demi-heure, et une excitation croissante monte en moi. Je voudrais crever sous moi ce pur-sang d’un style si nouveau. Je lui fais même sauter, pour rire, quelques obstacles de petite taille : une souche, un petit rocher. Tout se passe bien. Je devine que les nonnes ne se privent pas non plus des joies du steeple-chase ! Au contact de la bosse de cuir, mon sexe s’est ému. Il bénéficie d’une véritable masturbation, forte et régulière. Mes sucs suintent de ma chatte, mouillent le cuir. Je suis tentée de me toucher mais je préfère me réserver pour plus tard. Je devine que l’avenir immédiat ne va pas être dénué de joies… sexuelles et autres !

La belle rousse doit être aussi excitée que moi. Elle fait approcher sa monture de la mienne et nous les mettons toutes deux au pas, flanc contre flanc. La supérieure s’incline sur sa selle. Je me tends vers elle et nous nous baisons longuement la bouche, en échangeant nos langues, sans nous soucier le moins du monde de la torsion pénible que nous imposons à nos bêtes. Elle me murmure tendrement à l’oreille que la vision de mes cuisses, de mes bas et de mes bottes, sous la mini-jupe que l’action a fait remonter jusqu’au triangle de mon slip, tout ce qu’elle m’a vu faire, ma beauté, mon autorité naturelle, mon mépris total pour ce que peut éprouver l’être qui est sous moi, tout cela l’a émue au plus haut point.

Elle conclut : « J’ai hâte de faire l’amour avec toi, ma chérie. Dépêchons-nous. » Je suis heureuse qu’elle m’ait tutoyé… et aussi impatiente qu’elle de baiser ! Sans avoir à nous concerter, nous imposons à nos porteurs leur plus vive allure et les faisons piquer droit sur le couvent. La supérieure fouaille les flancs de sa monture à petits coups de sa cravache, ce qui en dit long sur sa surexcitation. Moi, je donne à la mienne des coups de talons incessants. Je regrette de ne pas porter de ces éperons dont la mère m’a parlé. Je n’en suis pas encore tout à fait, comme les autres femmes du couvent, à ne pas vouloir endolorir l’esclave dont je fais usage ! Arrivées au perron en un rien de temps, nous l’escaladons à toute allure, sur notre élan. Les autres nonnes qui montent plus tranquillement, font écarter leur porteur devant nous, en riant. Nous manquons en renverser une qui se fait porter dans les bras de son esclave. Il ne nous a pas entendues venir. Dans l’immense hall, la sœur met prestement pied à terre, en cavalière consommée, avant même que son porteur ne soit tout à fait immobilisé. Cette fois, je préfère que le mien s’agenouille.

Des religieuses sont assises ou se promènent. Elles devisent et rient. Certaines se font suivre par un serviteur qui les rafraîchit avec un large éventail. Elles nous regardent, intriguées. « Viens vite, me crie ma belle supérieure. Viens, ma Gwendo, je te veux tout de suite. Nous ferons les présentations au déjeuner. » Elle s’avance vers l’escalier qui s’ouvre au fond du hall. Je lui emboîte le pas. Deux esclaves sont au pied des marches. Ils n’ont pas à s’agenouiller car ils le sont déjà. L’un gratte avec un vieux couteau les dépôts de saleté du carrelage, l’autre le suit en lavant les carreaux à l’éponge. La règle veut qu’un esclave, déjà à genoux pour son travail ou une punition, doit, au moment où survient une maîtresse, lui manifester son respect en se prosternant, le front au sol. C’est ce que font ces deux-là.

Mais la mère est pressée. Du bout du pied, elle relève la tête de l’un, et commande : « Portez-nous vite dans ma chambre, je vous prie. » La rapidité de l’exécution me laisse pantelante d’étonnement et de fierté. Les deux inférieurs rangent prestement leurs ustensiles le long du mur. Ils s’essuient les mains dans leur bout de pagne puis, en s’inclinant, ils s’avancent vers nous. Je ne peux m’empêcher de demander : « Qui finira leur boulot ? – Oh, d’autres serviteurs le feront d’eux-mêmes à leur place. Sinon, ces deux-ci devront rattraper leur retard quand nous en aurons fini avec eux. L’obéissance à notre volonté et la réalisation de nos plaisirs sont toujours prioritaires. C’est la règle absolue. »

Prenant la supérieure et ma propre personne dans ses bras développés par le travail, chaque serviteur murmure un « Pardon, maîtresse » qui m’emplit de joie. Ils nous prient d’excuser le contact que, par notre ordre, ils vont devoir nous imposer, de leur grossière peau d’esclaves contre notre chair d’essence supérieure. Plus tard, j’apprends que c’est là une des rares occasions où, non seulement les esclaves ont le droit de prendre la parole, mais doivent le faire, sous peine de faute grave ! Derrière ma belle amie, je gravis l’escalier fort raide. Je me fais bien lourde dans les bras de mon porteur. Il me maintient avec fermeté mais sans pression gênante. Il a beau n’être qu’un asservi, le contact de son corps me trouble. Je laisse pendre un bras et je passe une main sous le pagne. Le petit morceau de tissu cache à peine une trique superbe.

Une jolie femme est toujours heureuse qu’un homme, fût-il de condition misérable, bande pour elle. Je ferme le poing derrière le bourrelet du gland. L’esclave a un sursaut. Je suis certaine que quelques attouchements suffiraient à le faire jouir. Cela m’amuse. Je me mets à le branler. Des gémissements étouffés fusent de ses lèvres, tandis qu’il se penche en avant, pour tenter d’arracher son membre à la ferme emprise de ma main. Je le tance sévèrement : « Redresse-toi tout de suite ! Je ne suis plus bien du tout. » Et j’ajoute : « Et ne t’avise surtout pas de me saloper les doigts. » C’est une intense jubilation de masturber cet homme à qui mon souverain caprice interdit de jouir. Uniquement pour vérifier mon pouvoir, j’exige qu’il sache se retenir. Mais en même temps, j’ai envie qu’il éjacule, pour le prendre en faute et avoir l’occasion de lui infliger quelque corvée supplémentaire. L’excitation me donne une idée que, bien entendu, je mets immédiatement à exécution.

Nous avons monté la moitié des marches. Sur le palier, la supérieure, toujours dans les bras de son esclave, m’attend. Elle doit se demander ce qui me retarde. Je dis à mon porteur de me déposer à terre et de se cramponner fermement à la rampe. Je me mets face à lui et je passe un bras autour de son cou. Puis, troussant ma jupette, je me soulève et noue mes jambes à ses hanches. De ma main libre, je saisis sous moi le membre tendu et me l’introduis dans la chatte en le faisant passer sous la bordure, pourtant serrée, de ma petite culotte. Cela ne m’incommode nullement, au contraire, mais j’imagine avec joie que l’élastique du slip pince cruellement le membre masculin qui va me faire du bien, et qui m’en a déjà tant fait. Nous finissons de monter ainsi à l’étage. À chaque fois que l’esclave lève une jambe pour poser le pied sur la marche supérieure, son gros sexe bouge en moi et fait frémir mes chairs qui se contractent sur lui. C’est d’autant meilleur que cela recommence immédiatement. Je me réjouis des imperceptibles grimaces de douleur que l’esclave ne peut contenir, sous l’échauffement de son phallus contre le bord de mon slip. Je ne suis plus bien loin de jouir. J’amplifie les mouvements que fait la bite dans mon vagin, en tortillant mon cul au rythme même où bougent les hanches de l’esclave.

La supérieure me crie « Bravo, chérie ! Tu es vraiment géniale. Je n’ai pas encore eu l’idée de faire ça. Mais garde-toi pour moi, si tu peux. » Et elle m’annonce, ce qui me remplit d’aise, qu’il reste encore un étage à gravir. Naturellement, il m’arrive, une fois de plus que, partie à jouir, je ne sais plus m’arrêter.

Je n’ai voulu utiliser cet esclave que pour m’échauffer au maximum, afin d’avoir ensuite plus de plaisir dans les bras de la sœur. Pourtant, parvenue au dernier palier, j’ordonne à mon porteur, que j’enserre toujours dans mes cuisses, de me faire jouir sur place. Je l’autorise à soutenir ma croupe de ses mains.

La belle rousse fait approcher de nous son porteur. Elle me regarde d’un air de doux reproche, mais je m’empresse de la rassurer sur mes capacités à jouir ! Immobile, accrochée à mon perchoir humain dont le corps palpite, je me contente de recevoir dans mon ventre les coups de sa dure corne de chair. Il fait mouvoir ses reins d’arrière en avant et de haut en bas, en pliant la taille pour mieux me pénétrer. Je fais de l’huile sous moi. Mes fesses sont trempées contre le ventre de l’esclave. Elles font un bruit mouillé en retombant sur lui. Mes seins écrasés contre le torse velu de l’ilote qui me taraude comme un satyre, je ne mets pas longtemps à crier de plaisir. Tout le temps que dure mon orgasme, qui croît et décroît, je triture, presque sans m’en rendre compte, les oreilles de celui qui peine à me combler.

Penchée dans les bras de son esclave, la sœur m’embrasse avec tendresse. Elle chuchote à mon oreille, tout en y promenant le bout de sa langue : « Tu es bien comme moi, ma chérie ! Tu adores tourmenter l’homme qui te fait goder. Mais viens vite maintenant, je n’en peux plus ! Regarde. » Elle retrousse sa bure et se caresse la vulve. Elle n’y met pas ses doigts – car ça la ferait sûrement jouir –, mais la presse dans la conque de sa main. Son esclave compense comme il peut les mouvements qu’elle fait. Immobilisé, sa queue palpitant faiblement dans mon vagin, le mien attend que je veuille bien me déprendre de lui. Il a dû acquérir une sacrée résistance mentale et un grand contrôle de son corps pour ne s’être pas libéré, alors qu’il vient de me faire jouir si fort. Un vrai tantrique, ce type !

Je finis par descendre. Le mandrin fait un bruit d’aspiration en sortant de moi. Il est tout rouge du côté où, dans sa course de piston, il a frotté contre la lisière de ma petite culotte. Il brille de ma mouille. « Fais-moi plaisir, s’il te plaît. Agenouille-toi à mes pieds. Mets une main devant ton gland et branle-toi de l’autre. Je t’autorise à te soulager… » Il susurre « Merci, maîtresse » et tombe devant moi pour me baiser la pointe des souliers. Puis il porte une main à sa queue, la fait aller et venir deux ou trois fois sur la peau mobile, et décharge presque aussitôt d’épaisses coulées de foutre dans le creux de sa paume. Il ne lui reste plus qu’à lécher tout ça ! D’un talon impérieux, je le force à plonger son visage dans son propre foutre.

8

La supérieure met pied à terre à son tour. Elle et moi, serrées l’une contre l’autre, riant et nous embrassant, nous entrons dans la chambre, suivies des deux esclaves. En effet, un asservi ne peut quitter une dominatrice qui l’a réquisitionné, pour quelque service que ce soit, pratique ou sexuel, qu’après en avoir reçu l’ordre.

La chambre n’a rien de monacal. Vaste et claire, son sol est fourré d’une épaisse moquette. Un grand lit circulaire recouvert de fourrures blanches et noires en occupe le centre. Aux murs, des lambris, des tentures, des tableaux. De beaux objets de cuivre, rares sur de rares meubles en bois de rose… Le luxe même ! Sur la table de chevet en bois sculpté, une profusion d’olisbos de toutes tailles attendent le bon plaisir des dames. Ils sont de toutes conformations, de tous matériaux : simples ou doubles, noirs ou clairs, avec ou sans réservoir, vibrants ou non, avec ou sans ceinture, en métal, en ivoire, en latex. Le signe même de la volupté de la femme, la seule digne de ce nom !

Déjà, la mère s’est jetée sur le lit. Elle m’attend, les genoux hauts, jambes ouvertes. La vue de ses cuisses gainées, sous l’austérité de la robe de religieuse et parmi le bouillonnement du jupon, me fait de nouveau le plus vif des effets. M’inclinant entre les jambes qui s’offrent, je saisis la petite culotte noire que je fais descendre aux chevilles. Je l’ôte à mon amante et la flaire. Elle sent bon l’humidité de la femme amoureuse. Elle est tout empoissée de jaune clair. D’eux-mêmes, les esclaves sont tombés à genoux de part et d’autre de la couche. Ils se tiennent prêts à nous servir. Je tends en direction du plus proche le slip mignon de la supérieure, tout tiède d’elle et gluant de cyprine. Il avance la tête, ouvre la bouche et saisit respectueusement entre ses dents la culotte, attendrissant triangle noir, si transparent que je vois au travers les lèvres de l’homme.

Je me mets debout devant lui et lui ordonne de me dévêtir. Pendant ce temps, la supérieure exige de l’autre le même service. Allongée, elle me regarde. Elle ne fait rien pour aider son serviteur. Celui-ci doit lui soulever le corps avec autant de douceur que de force pour dégager ses vêtements. En jouisseuses averties, nous gardons nos bas et nos jarretelles. À partir de ce moment, nous n’existons plus que l’une pour l’autre. Dans les mouvements que l’amour nous fait faire, j’aperçois parfois les esclaves. Ils sont de nouveau à genoux. Nous avons jeté sur leurs bras étendus notre lingerie et nos habits. Je prends à peine conscience de leur présence de voyeurs passifs. Pourtant, elle m’excite prodigieusement et renforce mes plaisirs.

Je me rends tout de suite compte que la mère est une amoureuse experte et que les jeux saphiques n’ont pas de secrets pour elle. Elle enjambe mon corps et se met tête-bêche. Elle porte sur ma chatte en feu sa bouche qui sait faire plaisir aux dames. Je crois qu’ayant pris la position classique du soixante-neuf, elle attend que ma bouche rende le même service à son propre sexe. Je lève la tête sous son corps, à l’intersection de ses cuisses, et commence à la sucer. Sa moule est tout humide, très odorante et manifestement disposée au plaisir. Je n’ai pourtant le temps que d’y plonger une ou deux fois ma langue, étirée à son maximum. La mère repousse doucement ma tête et me susurre : « Laisse-toi faire, ma chérie. Quand on se le fait en même temps, on goûte moins. » Je sais que c’est vrai. J’interromps donc ma caresse, bien que le goût, l’onctuosité et la tiédeur de sa mouille m’aient mise en appétit. Je me laisse aller aux sensations que ma douce amante me donne.

J’ose cependant suggérer que, tant qu’à me faire gougnotter, j’aimerais mieux me trouver au-dessus. J’aime bien, même dans l’amour entre femmes, occuper la position dominante. Et puis, j’aime me frotter à ma guise sur la bouche qui me suce. La belle rouquine accède immédiatement à ma demande. Nous pivotons sur nous-mêmes. Tout de suite une autre idée me vient, mais j’ai dû penser trop fort, car ma bonne brouteuse ajoute, avant de se remettre à me manger la chagatte – dont le jus, dans cette posture, coule plus librement dans sa gorge : « Je te vois venir, petite vicieuse ! Tu veux qu’un de ces esclaves te lèche le cul. » Moi qui ne n’émeus pas de grand-chose, je me sens rougir d’avoir été devinée. Comme elle a prononcé sa réflexion ironique à haute voix, les asservis l’ont entendue. Ils savent qu’une envie de maîtresse est toujours un ordre. Déjà, celui qui est de mon côté, dépose précautionneusement mes effets sur un fauteuil. Il s’approche de moi par-derrière et tend son museau vers ma croupe. Maintenant, deux langues habiles à mon plaisir s’agitent en moi. Celle de l’esclave, dure et charnue, n’a eu aucune peine à pénétrer mon trou du cul qu’une pratique raisonnable de la sodomie (avec des engins humains ou artificiels de faible diamètre) a rendu apte à recevoir ce genre de tendre intrusion. Pendant que l’esclave m’encule de sa bonne langue, celle de la religieuse, plus fine mais délicieusement leste, semble mue par une incroyable divination de mes envies les plus secrètes. Elle s’enfonce dans les profondeurs visqueuses et contractiles de mon vagin, au moment même où le désir m’en vient. Elle se replie vers le vestibule vulvaire au moment où j’espère son retour. Elle suit le feston de mes nymphes, que les lèvres happent avec délicatesse, quand c’est de cela que j’ai envie. Elle a une diabolique assurance quant au rythme des abandons et des reprises que mon clitoris préfère. C’est que j’ai le bouton hypersensible. Il ne supporte pas une succion prolongée, mais réclame qu’on sache le picorer avec modération.

La sœur, qui n’a pas voulu que je la suce, veut quand même avoir, elle aussi, une langue dans son cul. Le second esclave est appelé pour lui faire feuille de rose. Il doit se débrouiller pour se glisser sous sa croupe. Il soulève nos deux corps soudés dans la joute amoureuse. Ses mouvements et la peine qu’il se donne me précipitent dans l’orgasme. Je jouis dans la bouche de la supérieure.

Combien de temps restons-nous toutes les deux dans cette chambre d’amour qui a dû être témoin de tant de jouissances féminines et de tant de masculines frustrations ? J’ai perdu la conscience du monde extérieur. Je n’ai été préoccupée que de jouir et de faire jouir ma belle et lascive nonnain. Tout ce que nous savons faire, avec les doigts, avec la bouche, avec la langue, nous nous le sommes fait. A force de baisers, nous avons en bouche la saveur de l’autre, celle de sa salive, de sa mouille. Chacune, tenant ses seins par-dessous, en a poussé la pointe dans la fente de l’autre. Et moi, je n’aime rien tant que le contact répété d’un téton doux et granuleux à l’intérieur de ma vulve, contre la base ou au bout de mon clitoris. Chacune a ouvert sa vulve du bout de ses doigts et l’a tenue béante, pour en frotter l’intérieur nacré contre les muqueuses suintantes de l’autre.

Quant aux esclaves, ils nous ont prêté leur corps autant de fois que nous l’avons voulu. Nous les avons chevauchés sans fin, nous faisant pilonner le ventre ou les reins de leur pauvre queue raidie qu’ils ne devaient sous aucun prétexte laisser dégorger. Une odeur de sueur et de corps en rut s’est mêlée, dans la chambre, à celle de nos capiteux parfums corporels. La mère supérieure a commandé à l’un des serviteurs d’allumer des cassolettes d’encens.

C’est dans les accalmies de nos joutes érotiques que ma compagne m’apprend qu’en religion elle s’appelle mère Gabrielle des Anges. Elle me raconte l’histoire de son établissement. À genoux de part et d’autre de notre couche, les esclaves nous éventent à l’aide de longs chasse-mouches qui passent au-dessus de nos corps alanguis. Nos mains errent encore paresseusement sur la chair de l’autre, à la recherche d’un reste de plaisir, plus proche, cette fois, de la tendresse.

D’autres serviteurs sont sonnés pour nous monter une collation et du vin rosé bien frais, auxquels nous faisons honneur tout en causant. J’apprends que les religieuses… n’en sont pas. L’hospice est une véritable ferme d’esclaves, chose fréquente et normale aux USA mais encore rarissime en Europe. D’où le camouflage religieux. L’établissement – que tout le monde, par ici, appelle le Couvent, quand ce n’est pas le Château –, est en quelque sorte un bastion avancé d’une Église masochiste nord-américaine, riche, puissante et bien protégée, qui fait son credo de l’absolue supériorité de la Femme et de la nécessité historique de l’accomplir au plus vite, sur la terre entière. Cet énoncé suffit à me ravir. J’ordonne à mon esclave à l’éventail de se pencher et de se débrouiller pour me caresser la chatte d’une main tandis que j’écoute passionnément mon amante. Il va de soi qu’il doit continuer à me faire de l’air. Ce ne doit pas être commode pour lui, mais c’est si bon pour moi !

Toutes les belles femelles que j’ai pu entrevoir ici, et dont je vais faire meilleure connaissance, sont convaincues que l’homme n’a été créé que pour leur propre commodité et pour leur agrément. J’ai déjà pu le constater à la façon dont la supérieure et ses consœurs utilisent les mâles. Et j’ai envie d’en faire bien vite tout autant. C’est une des jeunes religieuses qui, dès le début, a eu l’idée du costume monacal pour donner le change à la population du cru. L’idée de l’hospice pour handicapés mentaux a eu la même origine. Dès qu’il s’agit de fous, personne ne cherche à y voir de trop près. Et on est bien content qu’ils restent entre leurs murs. Je m’étonne : « L’autorité religieuse et l’administration n’ont pas cherché à en savoir davantage ? » La réponse est qu’avec de l’argent, on obtient toutes les protections qu’on veut et que, de plus, toutes les apparences ont été sauvegardées.

« Nous sommes même contrôlées par une sommité ecclésiastique, ajoute mère Gabrielle, mais je préfère taire son nom. D’une part, à notre instigation, l’Église américaine dont je viens de vous parler, lui verse des subsides coquets dont il a grand besoin pour satisfaire ses vices. C’est un sybarite et un jouisseur, pédé comme un fox. Quand il vient ici, nous lui assurons bonne chère et bon vin. Et naturellement autant de mâles – jeunes ou moins jeunes – qu’il en veut, pour assouvir ses penchants. Ça le rend aveugle et sourd à tout ce qui n’est pas son plaisir. » Je m’obstine : « Tout de même, il doit voir des choses. Ça ne le choque pas ? – Nous limitons certains aspects de notre esclavagisme, quand il vient. Par exemple, les hommes ne se prosternent ou ne s’agenouillent devant nous que s’il n’est pas en vue. De même, en sa présence nous renonçons ce jour-là à nos moyens de transport habituels ! Mais de toute manière, il est trop heureux pour faire vraiment attention aux détails ! » Elle me plonge sa langue dans la gorge, me coupant le souffle et me tordant le ventre de désir. Puis, reprenant haleine, elle m’explique que tous ces hommes, aussi étrange que cela puisse me paraître, sont ici de leur plein gré.

Je me raidis sous l’effet de la surprise. Mère Gabrielle reprend : « Nous pratiquons ce que nous appelons le rapt volontaire. À partir d’une sélection de réponses à des annonces de domination que nous faisons paraître, ou d’annonces masochistes que nous repérons dans la presse ou dans les messageries, nous menons une enquête de motivation serrée, avec analyse graphologique, entretien psychologique et tout. Nous ne retenons que les sujets valables, c’est-à-dire riches, ou tout au moins très aisés, avec une descendance directe très réduite. Ils doivent être intimement convaincus de la supériorité des femmes et véritablement désireux de se soumettre à elles, en menant à leurs pieds une vie d’esclaves. Il y a beaucoup plus d’hommes de cette espèce qu’on ne le croit et nous n’avons que l’embarras du choix. Nous signons avec eux un contrat tout ce qu’il y a de régulier. Ainsi, nous ne nous mettons jamais hors la loi en pratiquant la captation d’héritage ou de biens. Nous nous contentons de gérer ces biens et de jouir de leurs bénéfices, en lieu et place de leurs légitimes propriétaires et avec leur bénédiction. »

Ici, nouvel échange de baisers et de caresses. Les doigts de l’esclave font toujours du bon travail dans ma chatte. Je referme mes cuisses sur sa main. Mère Gabrielle reprend : « De plus, ce document spécifie que chacun des contractants (le mot esclave n’est évidemment pas mentionné) peut à chaque instant reprendre sa liberté. Et ce n’est pas une clause de style : certains de nos esclaves nous ont quittées, mais très peu, à peine un pour cent en cinq ans. Et aucun ne nous a fait d’ennuis : ce serait pour eux courir le risque de se couvrir de ridicule. Au contraire, certains continuent à nous verser secrètement une partie de leurs gains ! C’est ce volontariat qui fait notre force. En même temps, il fait notre richesse car nous gérons des fortunes considérables. Ainsi, notre appétit de confort, notre goût du luxe, naturels à toutes les jolies femmes, peuvent être satisfaits. La main-d’œuvre ne nous coûte rien qu’un peu de nourriture et quelques vêtements, pour ainsi dire : rien ! Nous pouvons donc nous livrer en toute quiétude à notre passion pour le plaisir et pour la domination absolue. Tu as constaté d’ailleurs que nous n’avons aucune surveillance à exercer. » Elle me dit que la plaie, dans les expériences de domination par la femme, c’est souvent le contrôle qu’il faut exercer constamment sur le cheptel d’esclaves. « Tu comprends, il faut des gardes. Alors, il faut aussi des règlements. Et il faut veiller à ce qu’ils soient respectés, pour les horaires de travail entre autres. C’est la barbe et c’est fatigant. Et puis, les gardiens ont forcément un statut différent de celui des esclaves qu’ils surveillent au nom des dominatrices. Eux, ils ne sont que des serviteurs. Par exemple, là où tous les autres doivent se prosterner, eux ne font que s’agenouiller. Ça complique tout et ce n’est pas bon car, en toute justice, les hommes doivent tous être égaux devant nous… c’est-à-dire tous humblement prostrés à nos pieds. »

J’objecte : « Et si ce sont des femmes qui surveillent ces hommes inférieurs ? – Ça ne va pas mieux, ma chérie ! Elles deviennent des travailleuses et n’ont pas le même statut que les dominatrices qu’elles secondent. Alors que, selon nos préceptes, toute femme est une dominatrice et a droit à ce rang ! » Tout en parlant, mère Gabrielle repousse l’esclave éventeur qui me caresse. Elle prend sa place. D’une main, elle pétrit mes seins. De l’autre, à la fourche de mes cuisses, elle me branle avec délicatesse. Je suis tellement troublée par ce que j’entends que je me laisse faire avec une sourde volupté, sans songer à lui rendre la pareille. Mes jambes se serrent et se desserrent malgré moi. Tout en me caressant, elle ajoute que, par exemple, elles n’ont pas de tableau horaire à faire observer : « Nous, nous levons absolument quand nous voulons, mais nous pouvons être certaines que tous nos serfs sont debout dès cinq heures et qu’à six heures au plus tard, ils sont au travail. Tu te rends compte l’embêtement, s’il fallait surveiller tout ça ? Ou surveiller ceux qui seraient chargés de la surveillance ? Ce serait absurde. Je vais te citer une anecdote qui en dit long sur la mentalité de nos esclaves. Ils se sont rendu compte qu’en rejoignant certains lieux de travail, ils passaient devant le château et que le gravier crissait sous leurs pas. Ils se sont dit que ça risquait de nous déranger dans notre sommeil (ou dans nos plaisirs !) et se sont mis à faire un long détour ! Le plus amusant et le plus émouvant en même temps, c’est que pour rattraper leur retard… ils couraient au lieu de marcher ! Ce n’est pas beau, ça ? Quand nous l’avons appris, nous avons été très fières de nous. »

Je dis que je le suis aussi pour elles ! Je demande ensuite si elles ne s’exposent tout de même pas au risque de voir diligenter une enquête par les familles. Mais cela aussi est prévu. Après chaque rapt volontaire, la demeure du nouvel esclave reste quelque temps sous surveillance discrète. Des esclaves de l’hospice en sont chargés. (« Vous voyez, commente mère Gabrielle : nous ne craignons même pas de les laisser sortir dans le monde parfois, quand cela nous arrange ! » J’apprends que c’est ainsi que Ghislaine, puis moi et Gontran nous sommes fait repérer. Je m’exclame : « Vous nous avez suivis ? » Je suis un peu vexée, professionnellement parlant, d’avoir pu être filée sans m’en être aperçue. – Pas du tout ! Il suffisait de guetter votre arrivée. Si vous n’arriviez pas jusqu’ici, c’est que vous aviez échoué. Et si vous arriviez, il suffisait de faire ce que nous avons fait : vous surveiller de près et vous intercepter en douceur quand vous passeriez à l’action. Tu n’as pas été étonnée par le rôle joué par les chiens, ma chérie ? » Pendant que sa branlette se précise sur mon bouton et que je commence à me trémousser sérieusement, j’avoue que si. « Eh bien, ils sont dressés pour ça ! Ils impressionnent mais n’attaquent pas. Seulement, une fois les intrus neutralisés comme vous l’avez été tous les deux par leur seule présence, ils reviennent vers nous et nous conduisent à eux. C’est comme cela que nous vous avons trouvés si facilement ! Mais assez causé pour aujourd’hui ! Tu ne trouves pas, Gwendo, qu’il y a longtemps que nous n’avons pas joui pour de bon ? »

Elle se penche vers la table de chevet et fait choix d’un godemiché double. En très beau latex noir, il imite la peau à la perfection. C’est une bite de nègre, d’un beau volume, parfaitement symétrique de part et d’autre d’un renflement central qui figure les couilles. (J’apprendrai plus tard qu’on peut le remplir d’un liquide blanchâtre, que les esclaves savent préparer et qui imite le sperme à la perfection, dans sa tiédeur et son onctuosité). Mère Gabrielle fait venir nos deux esclaves de son côté. Elle leur donne le bel engin qui me fait déjà envie. À genoux face à face, chacun s’occupant d’un phallus, ils sucent et lèchent les deux tiges, se les enfonçant parfois jusqu’au fond du gosier, pour mieux les humecter.

Quand le bel engin est tout brillant de salive, la religieuse se lève et dit à l’un des serviteurs de le lui introduire. S’approchant à genoux de la maîtresse, il le présente à l’entrée de sa vulve. Après en avoir plusieurs fois frotté le gland, de haut en bas sur les lèvres, il le fait entrer avec lenteur dans le ventre de la femme qui le domine de toute sa hauteur et abaisse sur lui un regard quelque peu méprisant, en même temps qu’amusé. Émue, le ventre tordu de désir, je vois le gros engin envahir le vagin de mon amie dont le visage se contracte de plaisir sous l’avancée de cette chair. Elle est si bien huilée elle-même par les sécrétions de son excitation, que le membre, long et épais, s’engloutit sans peine dans son intimité, jusqu’à la garde.

Alors, la mère vient vers moi. L’autre moitié du godemiché oscille entre ses cuisses, énorme sexe dardé vers la béance de mon sexe. C’est merveilleux. Mon amante s’allonge entre mes jambes. Je les écarte davantage et lève les genoux. Les mains de la sœur passent sous mes épaules. Spontanément, l’esclave qui m’a jusqu’alors servie s’approche, toujours à genoux. Prenant la partie de l’olisbos qui sort du ventre de la supérieure, il le guide vers le mien. Je suis très mouillée, moi aussi. La grosse verge noire trouve aisément sa voie. Nous nous mettons à baiser. Chacune de nous a l’impression de prendre l’autre. Chacune se sent à la fois homme et femme, celle qui prend et celle qui est prise. C’est fantastique. Chacun de nos mouvements fait coulisser délicieusement dans nos chairs gorgées de sang le membre qui est en nous, tout en le faisant aller et venir dans la gaine huilée de l’autre.

Jetant la tête de côté et d’autre, parmi mes cheveux dénoués qui me fouettent les joues, je vois tantôt un esclave, tantôt l’autre. Ils se sont remis à leur place, de chaque côté du lit. À genoux, ils se tiennent prêts à nous seconder dans le plaisir. Ils baissent la tête, comme il se doit, mais je sais que leurs yeux, remontés vers le haut de leurs paupières, ne nous quittent pas, à travers leurs cils. Cette tendre passivité, cette servilité suprême me bouleversent. La jouissance est vite là. Elle explose simultanément en nous, rendant furieux nos coups de reins. Nous nous serrons à nous étouffer, les mains crispées sur nos fesses et nos seins délicieusement écrasés sur ceux de l’autre. Je hurle de joie et la religieuse rousse fait de même.

Après un temps de repos, juste avant de descendre rejoindre les autres dominatrices, elle suggère qu’à tour de rôle nous prenions les deux esclaves. Nous leur ordonnons de se mettre côte à côte, le front dans la moquette et le derrière bien haut. Ils ont à tenir leurs jambes écartées et à s’ouvrir largement les fesses, à deux mains. Assise sur l’esclave momentanément inemployé, je regarde mon amie sodomiser l’autre, dont le fondement avale sans difficulté le gros godemiché, tant il paraît rompu à cette pratique. (Comme je m’en étonne, mère Gabrielle me dit qu’on peut imposer au cul des esclaves de bien plus gros objets encore. Je me promets d’essayer – pourquoi pas sur Gontran ?).

Mère Gabrielle des Anges connaît encore un petit plaisir. Elle retire d’elle l’extrémité qui est fichée dans son vagin. Elle laisse l’autre plantée dans les reins qu’elle vient de fouiller. Je n’ai plus qu’à venir m’embrocher sur la bite de latex pour me mettre à enculer l’homme à mon tour ! Tandis que la grosse verge entre en moi, je goûte la tiédeur laissée par les muqueuses intimes de la religieuse et par sa mouille vaginale. Je jouis à mon tour.

Il ne nous reste plus qu’à enculer l’autre type. Nous le faisons avec un plaisir moindre, à cause de la satiété.

9

L’accueil dans le réfectoire est des plus sympathiques. La supérieure me présente en quelques mots simples. J’ai l’impression que les sœurs savent déjà à quoi s’en tenir sur mon compte. Elles me font des sourires. Quelques-unes m’adressent un petit signe. Elles sont toutes en uniforme gris. Si certaines laissent couler leur longue chevelure sur leurs épaules, la plupart portent la cornette, désuète mais si jolie. Mère Gabrielle m’a expliqué qu’elles se sont mises à aimer ce contraste entre leur vêture et leurs mœurs, et que c’est pour elles une source d’excitation supplémentaire, une preuve nouvelle de leur triomphante perversité.

Elles sont attablées autour d’un immense plateau rectangulaire, en bois nu. Il est dépourvu de pieds, du moins de vrais pieds de bois. Il repose – et cela me paraît déjà tout naturel – sur des caryatides masculines qui se tiennent sous le plateau, aux quatre angles et tout du long, à espaces réguliers. Un genou au sol, ils ont relevé l’autre, où s’appuie leur poitrine. Ils arrondissent leurs épaules et maintiennent leur cou plié, presque à angle droit. Ce ne doit pas être très commode pour eux, mais ainsi leur nuque soutient aussi la table. Grâce à ce dispositif, la stabilité et l’horizontalité du plateau sont parfaites. Bien entendu, ces esclaves présentent des différences de taille mais, par leur posture, en courbant davantage l’échine ou, au contraire, en rehaussant leurs épaules, ils veillent à compenser ces inégalités.

Les croupes des sœurs, joliment bridées par l’étoffe visiblement trop chiche de leur robe monacale (ce qui crée un contraste suggestif de plus), reposent sur les bancs de bois qui flanquent la table et dont le dessus s’adoucit d’un rembourrage de cuir souple. Sous ces bancs, naturellement, des esclaves agenouillés bas font office de piétements. J’aperçois sous le plateau quelques autres serviteurs. Certains sont étendus sur le dallage, sous les pieds des maîtresses, qui sur le dos, qui sur le ventre, selon les préférences des dominatrices qui les utilisent en guise de repose-pieds. Presque tous supportent deux paires de souliers, et les plus gâtés d’entre eux, trois : une sur le cou et le haut de la poitrine, la seconde sur l’estomac, la dernière sur le ventre et le haut des cuisses. Presque toutes les sœurs préfèrent appuyer leurs talons au corps des esclaves, plutôt que d’y poser leurs semelles à plat. Des dépressions se creusent dans la chair, sous les bottes et les escarpins.

Sous la table, se trouvent également des esclaves mobiles. Ils circulent à quatre pattes, obéissant à d’impérieux claquements de doigts. Je comprends vite que leur fonction est de distribuer de la jouissance. Ils s’enfouissent sous les longues robes qu’ils ramènent ensuite sur eux, de manière qu’on ne voie plus que la plante de leurs pieds nus. Leur tête monte entre les cuisses qui s’ouvrent. Leur bouche se fixe à la fourche des jambes, pour le temps d’une caresse. Quand un silence se fait dans la conversation ou les bruits de table, on entend sous la nappe des chuintements et des succions, des respirations difficiles. Des religieuses poussent des soupirs. Plusieurs, le visage extatique, crispent leurs lèvres et ferment les yeux, sous l’emprise de la joie sexuelle. Et je me rappelle à quel point j’aime me faire sucer par Gontran pendant que je suis à table, dévorant le repas qu’il vient de me servir.

Ici, le service est assuré par des serviteurs empressés, silencieux et adroits. D’autres se déplacent sur leurs genoux, le long des deux bancs. La bouche de ceux-là (les mieux nourris sans doute de tous les esclaves) reçoit les déchets de nourriture dont les maîtresses se débarrassent. Pour s’essuyer les paumes et les doigts, elles disposent de l’abondante crinière que la position agenouillée de ces poubelles vivantes met à leur portée. C’est ravissant.

Je sens mes jambes flageoler sous moi, tandis que je contemple ce spectacle fascinant. Mère Gabrielle me prend la main en me souriant avec une tendresse émue. Elle doit deviner à quel point je suis bouleversée. Elle me mène à l’une des extrémités de la table. Là m’attend – honneur sans doute réservé aux invitées ou aux nouvelles maîtresses – un siège des plus spéciaux.

« Tu vois, Gwendo, dit-elle en me le désignant, il suffit de cinq esclaves pour faire un fauteuil très confortable. Pour bien utiliser des hommes, il suffit d’un peu d’imagination. » Recette ! Placez un esclave à quatre pattes. C’est le socle. En travers du dos de celui-là, faites-en asseoir un autre, le torse bien droit, les cuisses réunies. (On peut lui faire lier les jambes et les chevilles, mais c’est une facilité : il est bien plus intéressant de forcer l’esclave à garder les jambes bien jointes par la seule force de sa volonté et par le jeu de ses muscles, ce qui ne manque pas de lui devenir vite difficile). Voilà l’esclave-siège. C’est sur ses cuisses que vous allez vous asseoir. De ses mains tenues levées à hauteur de ses épaules, paumes en avant, ouvertes, avant-bras parallèles, il vous soutient doucement le haut du dos. De part et d’autre de celui-là, et faisant avec lui un angle droit, deux esclaves se mettent à quatre pattes, la tête tournée vers l’avant. Leurs dos seront vos accoudoirs. Sur leurs nuques reposeront vos mains. Leurs épaules et leurs têtes supporteront ce que vous voudrez y poser : verre et bouteille, cendrier, radio-cassette, livres. Derrière le siège, faites se tenir debout un cinquième ilote. Sa poitrine s’appuie au dos du précédent, afin de lui donner plus de solidité. Ainsi, vous pouvez, si vous le désirez, incliner en arrière votre dossier tout en restant fermement maintenue. Si c’est votre souhait de maîtresse (si vous vous trouvez à l’extérieur par exemple), ce dernier peut aussi tenir à bout de bras, au-dessus de votre tête, une ombrelle ou un parasol.

Quoi de plus simple et de plus naturel ? Quoi de plus fonctionnel ? Quoi de plus commode ? Devant mon air franchement ébahi, la supérieure rit. Elle me demande : « Veux-tu que je fasse ajouter des coussins sur ton siège ? » Mais, me reprenant, et déjà avide d’essayer cette nouvelle forme de domination raffinée, je réponds que je préfère sentir la peau nue d’un homme sous mes fesses. Mère Gabrielle se penche vers moi. Elle regarde les sœurs et me murmure à l’oreille : « Tu as raison, ma chérie. Je fais comme toi. Et même, comme ces esclaves sur lesquels nous posons nos merveilleux culs bandent quasiment en permanence, je ne me prive que rarement de m’enfiler la queue du type en m’asseyant. J’adore ça : sentir une bite immobile en moi, bien raide, bien grosse et bien longue, m’emplissant le ventre. Je t’avoue même que je choisis exprès des sièges… bien membrés. Fais comme moi, si tu veux. »

Les religieuses savent sûrement ce que me dit en confidence leur supérieure car elles me sourient d’un air entendu. Je suis le conseil. En m’asseyant (bien lentement pour jouir pleinement de l’instant), j’esquisse le geste de passer une main sous mes fesses pour guider en moi le membre effectivement imposant du siège. Mais l’un des esclaves à quatre pattes se précipite pour remplir cet office ! Je n’ai plus qu’à me laisser descendre sur la colonne qui s’engloutit délicieusement dans mes chairs. Je me penche entre mes cuisses, jupe remontée, pour voir la verge s’enfouir au milieu de ma touffe. L’autre esclave la tient délicatement, du bout de deux de ses doigts, pour ne pas me gêner.

L’élasticité chaude de la chair est bien agréable sous mon séant. À mes omoplates, se posent, en une caresse douce et ferme à la fois, les paumes du dossier. Les accoudoirs tombent bien sous mes avant-bras. Sous mes pieds, le ventre d’un esclave prête son moelleux à la morsure de mes talons. Instant de haute jubilation. À l’autre bout, la mère s’installe sur un fauteuil tout pareil au mien. Elle prend le temps de se laisser trousser par un serviteur. Une fois de plus, la large plage noire que fait sur la chair mordorée de ses cuisses la couronne de ses bas me remplit d’émotion. Elle m’adresse, par-dessus le plateau, un large sourire tandis qu’à son tour elle se laisse coulisser sur la verge qu’un esclave guide dans ses chairs et qui va l’emplir pendant tout le repas.

De ces premiers mets qui me sont servis, je ne garde souvenir que du foie gras sur toasts chauds par quoi il s’ouvre et de l’excellent champagne qui l’arrose d’un bout à l’autre. Je me souviens tout de même de m’être régalée. Comme si j’en avais toujours eu une ribambelle à mon service, j’utilise les esclaves, pour me faire servir, me débarrasser des rognures et des déchets ou me nettoyer les doigts.

La queue qui est en moi me fait un bien fou. Parfois, je croise les jambes en serrant les les cuisses pour augmenter et prolonger mes sensations de jouissance. Celui qui est étendu sous mes pieds supporte le surcroît de pression. Je l’entends geindre, mais seulement au moment où je change de posture, jamais par la suite, tant que je garde une jambe sur l’autre, malgré la peine qu’il peut avoir. Sous mes fesses aussi, je sens des muscles se contracter.

Les religieuses me regardent. Elles semblent toutes bien disposées à mon égard, heureuses qu’elles sont sans doute de me voir adopter aussi aisément leurs bonnes coutumes. Qu’elles sont belles et épanouies ! De leur chair gonflée de sève émane comme un halo de bonheur. Elles se livrent avec une plaisante ingénuité à tous les plaisirs qui s’offrent à elles. Je les devine résolues à traquer la jouissance et le bien-être dans ses moindres réduits, et cela quoi qu’il doive en coûter à ceux qui leur appartiennent. Mais les esclaves aussi sont contents. Cela se voit. Et cette rencontre entre la joie des maîtresses et celle des esclaves, est peut-être ce qui me frappe le plus.

Je me penche vers ma voisine de droite. J’ai entendu qu’on l’appelle sœur Gloria. Le nom lui va bien ! C’est une blonde plantureuse. Sa poitrine tend l’uniforme. À travers l’étoffe se dessinent les bouts de ses seins. C’est puissamment érotique.

Je lui demande pourquoi, de tous les esclaves, ceux qui viennent des cuisines, portant les plats, sont les seuls à être bâillonnés. « Aux cuisines, ils le sont tous, m’explique-t-elle. Ils se fourrent eux-mêmes dans la bouche une de nos petites culottes sales – elles servent à cela quand nous les enlevons et nous ne les remettons jamais. Puis ils se nouent un vieux bas autour de la tête, sur les lèvres. Ainsi, ils ne peuvent goûter à nos plats. Mais vous le voyez : c’est très symbolique. Leurs mains sont libres et ils pourraient aisément se libérer. Mais ils ne le font jamais, de tout le temps que dure leur service aux cuisines, et même hors notre présence. Ils nous respectent trop pour cela. »

Une chose m’a étonnée dans ce qu’elle vient de dire : je lui demande si les sœurs changent de petite culotte tous les jours. Elle me répond qu’il n’y a pas d’autre règle, pour cela non plus, que le bon plaisir des dominatrices. Ma blonde voisine doit goûter un plaisir très fort sous l’emprise de quelque bouche servile, car son débit est haché et irrégulier : « On en met, on n’en met pas. On en change plusieurs fois par jour. Ou on garde la même plusieurs jours de suite, parfois même pour dormir… ou pour baiser, afin de la rendre plus… consistante en saveur et en senteur… avant de la fourrer dans la gorge d’un esclave… et de nous amuser à l’idée de ce qu’il ressent et de la vénération qu’il éprouve pour cet infime morceau de tissu si imbibé de nous-même… de notre triomphante féminité ! Il y en a aussi… parmi nous qui apposent quelque part, à leur porte par exemple, la culotte qu’elles viennent de se faire enlever. Et les esclaves qui passent doivent les honorer d’un agenouillement, comme ils le feraient devant elles-mêmes. J’avoue que ça m’arrive plus souvent qu’à mon tour, parce que c’est très enivrant. »

Elle poursuit en notant que le couvent se fait livrer par correspondance, en paquets discrets, d’énormes quantités de lingerie fine. Cela coûte une fortune – d’autant que toutes les sœurs adorent la soie – mais les moyens ne manquent pas, ainsi que je l’ai appris et, pour les religieuses, le luxe va de soi. « Vois toi-même ce que je porte aujourd’hui. » Elle se recule sur son banc et retrousse lentement sa robe qui lui descend aux chevilles, découvrant des bas de soie gris qui brillent à la lumière et que de larges jarretières rouges, froncées de noir, maintiennent sur ses cuisses grasses et fermes. Plus haut, c’est la chair bombée, fine, crémeuse. Et enfin, à la fourche des jambes, le triangle, rouge lui aussi, en soie lui aussi et lui aussi festonné de noir, de la petite culotte.

Au liséré noir qui fait un trait vertical, assez épais, sur le bombé du sexe, je devine que cet adorable slip est d’un modèle ouvert. La jeune et jolie religieuse, ouvre un peu plus les jambes. Elle pivote sur ses fesses, vers moi, me sourit et se penche sur son intimité. Elle écarte du bout des doigts la délicieuse ouverture qui livre passage à une profusion de poils blonds, longs et frisés, aussi brillants que ses cheveux.

Je n’y tiens plus. Quittant mon siège humain, et m’arrachant aux délices de la bite qui me fouillait, je rejoins sœur Gloria sur son banc. Celui-ci fléchit un peu sous moi, mais les porteurs compensent vite, par un raidissement des muscles, le surcroît de poids. Je plonge une main entre les cuisses de ma voisine. Par l’ouverture de sa culotte, je parviens tout de suite à sa chatte. Je la trouve déjà en eau, comme est la mienne. Nos bouches se joignent, nos langues se trouvent, nos poitrines se frottent l’une à l’autre. Les autres sœurs applaudissent.

Mais nous n’écoutons plus : nous nous branlons comme des folles, en nous trémoussant de la croupe. Et nous n’avons de cesse qu’après avoir joui l’une de l’autre. Après quoi, deux des esclaves qui errent sous la table viennent nous faire avec leur bouche un brin de toilette intime.

10

On m’a conduite au magasin central. La religieuse qui le supervise et règne sur de nombreux serfs me fait remettre ma tenue. Comme je suis novice à tout point de vue, ma robe est blanche. Une cordelière bleue, très seyante, me serre la taille. Une courte cravache, qui m’a été remise en même temps que mon uniforme y pend. Elle est le symbole de mon nouveau pouvoir.

Après m’avoir enfilé ma robe, l’esclave de service qui s’occupe de moi se glisse humblement dessous. Sans que je sente presque le frôlement de son corps, ni celui de ses mains, il se met en devoir de ceindre à mes hanches le mignon porte-jarretelles. Puis il me prie de prendre appui à ses épaules et de soulever mes pieds, l’un après l’autre. Il passe une délicieuse petite culotte à mes chevilles et la fait remonter habilement jusqu’à mon ventre. Il l’arrange délicatement sur mon pubis, sans faire claquer l’élastique sur ma peau. Ensuite, il fixe sur mes jambes les magnifiques bas de soie noire, à la couronne large et plus noire encore, auxquels j’ai droit et qui me montent très haut sur la cuisse.

Il ne lui reste plus qu’à me chausser de cet autre insigne du pouvoir : les bottines noires que les sœurs portent la plupart du temps et dont la robe monacale laisse seulement voir les hauts talons acérés. Enfin, il ramasse mes cheveux sous la vaste cornette dont la seule justification est la beauté provocante et archaïque. Je me suis laissé faire, en proie à une émotion indicible, à une exaltation de ma puissance : quelle femme ne souhaite pas, au plus profond d’elle-même, être servie ainsi ? Laquelle ne rêve jamais d’un homme qui soit assez humble et neutre devant elle pour se glisser sous sa jupe et l’habiller avec dextérité et qui, même s’il est puissamment remué par les beautés et les senteurs charnelles qu’elle lui met sous les yeux et le nez, n’a le droit de rien en laisser paraître ? Eh bien, à ce moment, je suis devenue cette femme toute-puissante. J’ai rougi, tressailli et mouillé de bonheur !

Du coup, un peu plus tard, je ne résiste pas à l’envie d’essayer ma cravache, en dépit de tout ce que j’ai entendu dire sur son inutilité. Un esclave se permet de trébucher sur un pli de la moquette, alors qu’il me porte dans ses bras vers la salle de bains où il va me baigner et s’occuper de ma beauté. (C’est paraît-il la tâche que toutes les débutantes, ici, imposent à leurs esclaves, pour exercer leur autorité toute neuve). Je dois mettre pied à terre. De colère, je détache ma cravache et lui en strie les épaules et le dos de plusieurs zébrures rouges qui tournent vite au noir. Je suis moi-même étonnée de ma violence. L’esclave qui murmure un « Pardon » fort humble en se laissant tomber à mes pieds, désarme aussitôt ma fureur légitime. Mais des sœurs qui ont assisté à l’incident me regardent avec une légère désapprobation dans le regard.

Voyant que j’ai l’air contrarié, une grande brune s’approche et me dit : « Ne crois pas qu’on t’en veuille, sœur Gwendoline. Nous aussi, tout au début, nous avons ressenti l’envie irrésistible de frapper les esclaves à la moindre faute. C’est trop tentant quand on peut le faire impunément, et ça peut même devenir agréable ou excitant. C’est un plaisir que nous réprouvons, comme tu le sais, mais chacune de nous y a goûté, crois-le bien. Tu verras : on apprend vite à se contrôler. Allons, ne fais pas cette tête. » Elle se penche vers moi et pose ses lèvres sur les miennes. Heureuse de me sentir pardonnée, je la prends par le cou et lui impose ma langue. Ses lèvres et ses dents s’ouvrent. Ses mains descendent à mes fesses. Je lui enserre la taille. Les seins de chacune s’écrasent contre ceux de l’autre. La fille renverse la tête vers mon épaule. Nous nous roulons un merveilleux baiser, long, profond, mouillé, qui nous émeut le ventre. Quand je me sépare enfin de la gentille religieuse, mon porteur qui attend notre bon plaisir, me soulève à nouveau dans ses bras. Je comprends que, désormais, la cravache ne servira guère qu’à donner la cadence de mes jouissances ou à transmettre des ordres de loin, par signes !

Très vite, je renonce à porter une petite culotte. Je ne nie pas qu’elle ajoute souvent un petit côté vicieux à l’amour, surtout si la femme la conserve sur elle en des occasions où, généralement, elle devrait l’enlever – pour se faire sucer ou pour baiser, par exemple. Mais je trouve que, trop souvent, elle atténue des contacts génitaux auxquels je tiens. Ainsi, quand vous chevauchez une nuque de serviteur, soit qu’il vous porte, soit que vous soyez assise sur son cou, avec la tiédeur souple de sa chair sous vos fesses et entre vos cuisses, les sensations sont plus vives si vous ne portez pas de slip.

En revanche, je reste absolument fidèle aux bas et au porte-jarretelles : très coquins à la vue, ils embellissent l’intimité de la femme sans jamais la gêner. Le tout est de disposer d’un esclave qui sache les fixer à la perfection. La large couronne sombre d’un joli bas se trouve enlaidie par le moindre pli. Pour ma part, je prends vite ici l’habitude de toujours user du même serviteur pour faire ajouter cette touche finale à ma coquetterie. Quand il en a terminé, je me pose sur sa bouche pour en recevoir une caresse rapide. C’est une façon de le stimuler à bien faire. Ses lèvres et sa langue fourragent dans ma fourrure, émeuvent l’intérieur de ma fente. Je peux aller jusqu’à l’orgasme, si je veux, sur cet être qui ploie sous moi.

Un jour que je me fais promener en chaise à porteurs, je croise sœur Gloria qui fait une balade à dos d’homme. Elle chevauche à cru un esclave grand et mince à l’allure très souple. Juchée sur ses épaules, elle lui serre les oreilles entre ses cuisses nerveuses. Elle a roulé le bas de la robe sur le cou de l’homme et toute la longueur de ses jambes est dévoilée. C’est très beau car ses bas noirs montent très haut et sont maintenus sans un pli par la fronce de larges jarretières mauves bordées de dentelle noire. Gloria s’est fait fixer des éperons à molettes aux talons de ses courtes bottes, mais elle ne semble pas s’en servir beaucoup : les flancs de l’esclave sont à peine égratignés.

« J’aime bien le régime sans selle, me crie-t-elle spontanément, dans un grand éclat de rire. Je crois que l’esclave sent mieux mes réactions. Les poils de sa nuque me font un bien fou à la foufoune. Et puis regarde, chérie : ça peut être amusant aussi ! » Elle saisit l’ourlet de sa robe et le rabat par-dessus la tête de sa monture. « Avoue que c’est marrant ! On ne voit plus sa tête, mais lui voit suffisamment à travers le tissu pour se diriger. C’est sûrement plus difficile, mais moi ça m’amuse toujours. Et c’est ça qui compte, non ? » Je ne peux qu’approuver !

À l’arrêt depuis un moment, ma chaise oscille légèrement au bout des sangles qui pèsent sur les épaules de mes porteurs, et au bout de leurs bras que l’effort raidit sur les brancards. J’invite la belle Gloria à me rejoindre. Elle fait agenouiller son ilote. Tandis qu’elle lui tend ironiquement un pied à baiser, je constate qu’au contraire de ses congénères, l’homme porte les cheveux très longs sur le cou.

« C’est exprès, commente la sœur qui a suivi mon regard. Ça me chatouille mieux la chatte. Et tu n’as pas tout vu, chérie ! » Elle fouille dans une besace de cuir qui pend à la taille de l’esclave. Elle en sort trois objets oblongs, au dos ovale et rebondi. Leur face interne, concave et lisse, est munie de deux sangles. Je comprends instantanément l’usage de ces gadgets : chacun peut se fixer au cou du porteur. Il s’applique le long de sa nuque, à l’endroit même où s’appuie la fourche sexuelle de la cavalière. De menues excroissances de latex, en forme de nodosités, qui hérissent la face convexe et varient d’un objet à l’autre, font paraît-il un plaisir fou à la femme, en lui frottant l’intérieur de la vulve et la base du clitoris. Comment ne pas essayer une telle merveille érotique ? « Qu’il s’en fixe un tout de suite. Je le monterai tout à l’heure si tu veux bien. »

Gloria est toujours d’accord pour tout ce qui fait plaisir aux dames ! « Lequel veux-tu ? me demande-t-elle. – N’importe ! Celui qui d’après toi me fera le plus d’effet. – Alors, c’est celui-ci qu’il te faut ! »

Elle tend à l’esclave le gadget qui possède les boutons les plus fins et les plus serrés. Il se met en devoir de se le fixer autour du cou. « Tu verras, chérie, ça te massera mieux que des boules de geisha. Mais moi, je préfère encore les vrais cheveux. Je les lui fais tailler en crinière, plus longs au milieu que sur les bords. Comme ça, ils entrent mieux dans la fente dont ils épousent la forme. Et il faut qu’ils soient gominés pour être huileux et très légèrement raides. Tu m’en diras des nouvelles ! Mais, pour l’instant, je te rejoins. »

Pendant que son coursier s’agenouille, je pense à tous les godemichés incroyablement variés que les religieuses possèdent – et dont beaucoup ont été imaginés ou redessinés par elles, tous ces œils-de-perdrix et autres bagues de jouissance qu’elles font enfiler sur la queue de leurs esclaves copulants, ces fameuses boules de geisha que presque toutes aiment à porter dans leur intimité, surtout quand elles ont à marcher à l’intérieur du château, les vibromasseurs de tout genre, et maintenant ces nouveaux instruments de plaisir que je viens de découvrir ! Décidément, mes amies ne sont jamais en panne d’imagination pour se donner de la joie.

Je me pousse de côté pour faire de la place à sœur Gloria. Comme j’ai ma cornette, elle ôte la sienne qui serait gênante dans ce petit espace et la donne à tenir à l’esclave qu’elle vient de quitter. Pour monter à mon bord, elle prend lourdement appui d’un pied sur un brancard, et d’une main sur une épaule de mon porteur de devant. Non sans plaisir, je vois ployer le torse de celui-ci sous l’excès de charge qui lui est imposé. Mais il lui suffit, ainsi qu’à celui de derrière, de bander un peu plus ses muscles, pour rétablir la stabilité de notre véhicule. Par pur amusement, Gloria se laisse tomber de tout son haut sur le siège. Aussitôt, nous nous enlaçons. Nos bouches se joignent sous l’auvent de ma cornette. Nos joues se creusent. Nous échangeons nos langues, nos salives. Je fourrage sous la robe de la sœur. Sous la mienne, elle tripote mes cuisses au-delà de mes bas, et ma chatte. Comme moi, elle est nue là-dessous, à part ses bas.

La chaise tangue sous nos mouvements. Nos fesses se crispent et dansent sur le siège moelleux. Les muscles des ilotes se raidissent encore un peu plus. Mes soupirs meurent dans la bouche de Gloria. Les siens expirent entre mes lèvres. Que son haleine est parfumée ! Que sa langue est agile ! Elle me lèche les muqueuses, elle glisse le long de ma propre langue, elle se vrille sur elle-même pour me caresser le palais ou plonge jusqu’à mes amygdales. C’est un divin et long baiser entre femmes. Nous nous branlons. Je soulève mon cul et Gloria passe une main sous moi. Elle plonge un index dans mon anus. Je me tourne légèrement. À son tour, elle soulève sa croupe et je la sodomise pareillement. Plus question de nous arrêter avant une jouissance complète. Nos corps sont agités de soubresauts. Je dénude mes seins et les pousse contre ceux de mon amante qui fait de même. Nous nous frottons en gémissant. Nous faisons des bonds désordonnés sur le siège quand un plaisir se fait plus vif. Mes porteurs sont à rude épreuve. Je ne vois les efforts que de celui de tête, mais cela suffit à me faire jouir, bientôt suivie par sœur Gloria.

Tout essoufflée, elle murmure, la voix encore rauque de volupté : « Allez vous autres, en route maintenant. Et nous serions heureuses toutes les deux que vous acceptiez d’accélérer un brin, pour que nous ayons un peu plus d’air là-dedans ! Un peu de nerf, que diable. » À une allure de petit trot, la chaise repart. La monture de Gloria nous suit. Enlacées, joue contre joue à l’ombre de ma vaste coiffe, nous nous laissons bercer.

Pour le retour, je vais monter un homme à cru pour la première fois, tandis que mon amie reste dans ma chaise. Je m’approche de son porteur. Il commence par s’agenouiller puis, sans doute pour saluer sa nouvelle amazone, il achève de se prosterner et baise la pointe de mes bottines. J’apprécie son geste d’humilité, sans le montrer. Pendant que j’enfourche le cou de ma monture, Gloria me recommande : « En t’asseyant sur lui, ouvre les cuisses. Tu peux aussi t’écarter un peu les lèvres de la chatte pour que les petites boules trouvent leur place plus vite. Mais elles la trouveront, de toute façon. »

Jambes bien écartées, je m’assois donc et, d’une pression des talons, donne l’ordre de marcher. Tout de suite, le contact à la fois dur et mou de l’arrondi caoutchouteux à la fourche de mes cuisses se révèle agréable. Je tortille un peu du cul. D’elles-mêmes, mes lèvres sexuelles enrobent l’objet dont la forme s’y prête admirablement. Les nombreux nodules massent mes chairs intimes. Une série de boutons plus gros que les autres cernent la base de mon clitoris et la pétrissent avec délicatesse au moindre mouvement que je fais sur le cou de ma bête. Quand je serre mes cuisses, rapprochant mes genoux devant le visage de l’esclave à lui broyer la tête, les sensations se font plus fortes.

Je donne l’ordre de marcher. Alors, ça devient du délire ! Le dandinement de l’esclave fait frotter les petites boules contre le satin déjà ruisselant de mes muqueuses. Mon petit bouton d’amour se décapuchonne résolument. Il réclame plus de plaisir encore. Je demande gentiment à mon porteur de presser le pas. Les mouvements de son torse se font plus marqués et j’en tire immédiatement un plaisir plus grand.

« Tu apprends vite, toi ! » me crie sœur Gloria de sa chaise. Elle force ses porteurs à se maintenir à ma hauteur. Je lui réponds : « Je crois que tout le mérite te revient car tu as excellemment dressé ce coursier ! J’ai l’impression que tu lui as enseigné à faire des hochements de tête réguliers pour entretenir et améliorer la caresse dans la fente ! » Elle confirme le fait. À ce moment, sous l’action conjuguée de l’exaltation cérébrale que j’éprouve toujours à expérimenter une nouvelle façon de chercher mon plaisir, de l’effet mécanique des caresses sur mes chairs et de la réponse qu’elle vient de me faire, je pars à jouir.

« Oh, que c’est bon, chérie ! Je ne suis pas loin de m’envoyer en l’air, tu sais. – Eh bien, répond Gloria, essaie donc de te finir sur ses cheveux. Tu n’as qu’à lui dire d’enlever le machin, il sait le faire en quelques secondes, ça ne te dérangera pas dans ton plaisir. » En fait, l’esclave se contente de desserrer les sangles qui lui emprisonnent le cou et de faire pivoter l’objet sur le côté. Je me suis à peine soulevée pour faciliter l’opération. Aussitôt, je me laisse retomber sur ses épaules. Les poils un peu rudes de son échine entrent en contact avec ma fourrure pubienne. La crête gominée de la crinière pénètre dans ma vulve que la petite jouissance que je viens d’avoir a déjà tout épanouie. « Fais-le courir, chérie ! » me crie Gloria. L’esclave n’attend pas mon ordre. Il démarre aussi vite qu’il peut, distançant la chaise dont les porteurs accélèrent la marche, sans pouvoir soutenir notre allure. Au bout de vingt mètres, ça y est : la chevelure empoissée de l’esclave a fait son œuvre dans mes intérieurs en huile et en braise. Je jouis fortement, en broyant le cou de ma monture entre mes cuisses.

Ayant senti mon orgasme, l’esclave s’arrête. Il me laisse le temps de me calmer. Je me courbe. Je croise mes bras sur sa tête, j’y pose une joue et je ferme les yeux, essayant de rependre haleine, pendant qu’une longue traînée de jouissance, née dans mon sexe, diffuse ses bienfaits dans tout mon corps. Je me détends si complètement que je relâche mes sphincters. Je me vide de toute mon urine ! Je ne peux me retenir. Ces vannes ouvertes sans honte ni retenue sont une jouissance de plus. Mon liquide doré et chaud ruisselle sur le cou, les épaules, le dos de mon porteur. Il trempe son pagne et dégouline le long de ses jambes. Il s’élargit en flaque autour de ses pieds. Lentement, le sol asséché le boit. J’aurais préféré que ce fût l’esclave ! Lui aussi, sans doute, aurait préféré me boire et ne pas voir se perdre tout cet or liquide qui l’aurait si bien désaltéré et flatté.

« Toi alors ! » s’exclame sœur Gloria qui m’a rejointe. Moi, j’ai mis des mois à oser faire ça ! Tiens, tu viens de me donner envie de jouir, rien qu’à te voir faire ! » Déjà, elle remonte d’une main sa robe sur ses cuisses gainées de noir que je ne me lasse pas d’admirer. Son autre main grimpe vers sa brousse blonde. Du bout des doigts, elle fourrage dans les poils, elle sonde doucement le vestibule enflammé de sa fente, elle pousse des incursions légères dans l’antre vaginal. Gloria se branle sans modestie, avec un art consommé. Elle soupire dans ma direction, sans ralentir sa masturbation : « Vite ! Envoie-moi quelqu’un pour me sucer ». Je hèle un esclave qui s’est prosterné à notre arrivée, le front au sol, en plein milieu du carré de culture qu’il était en train de biner. Il accourt en s’essuyant les mains à son pagne. Je n’ai rien à lui dire : il a deviné qu’il lui revient de sucer mon amie jusqu’à ce qu’elle connaisse l’orgasme. Et sans doute en est-il ravi. Il enjambe un brancard. Il s’agenouille sur le dernier degré du marchepied dont l’arête doit lui cisailler les rotules. En esclave bien élevé, il commence par baiser humblement les pieds de la sœur. Puis il avance la tête entre les splendides cuisses qui s’ouvrent en V de plus en plus large pour l’accueillir entre elles, le laissant monter vers le triangle sacré de la volupté féminine.

La belle religieuse rabat sa robe sur la tête de l’homme dont la langue doit déjà la lécher, la sucer, la fouiller, et dont la gorge doit déjà avaler la mouille. Gloria s’appuie sur cette tête bienfaisante. Elle serre les jambes. Elle croise ses talons sur le dos nu de l’esclave. Je vois la chair se creuser sous le double poignard des talons et des éperons. Tête renversée, longs cheveux dénoués jusqu’à ses reins, la jolie nonne crie une nouvelle jouissance. Quand elle libère l’esclave d’entre ses jambes, après s’être fait longuement nettoyer la vulve à grands coups de langue réparateurs et calmants, l’homme porte sur les joues la trace froissée des jarretières de Gloria. Mais quel air glorieux il arbore !

Il est vraiment temps de rentrer. Nous n’en pouvons plus. Un bon repos s’impose, pour nous. Quant aux esclaves, il leur il reste sûrement bien des choses à faire, bien des tâches à exécuter, que le service prioritaire du plaisir des maîtresses a mises en retard.

L’inactivité d’un asservi n’est jamais bénéfique.

11

Il n’y a encore que deux semaines que je suis au couvent. J’ai l’impression d’avoir toujours vécu là. C’est le bonheur, au sens le plus fort du terme. Comment pourrais-je vivre autrement, désormais ? Je n’ai pas revu Gontran et ne m’en soucie pas : j’ai trop de mâles à ma disposition permanente, à mes pieds pour me servir, me porter, me donner mon plaisir.

Je fais tous les jours de longues promenades dans le parc, souvent accompagnée de la supérieure, mais plus souvent encore de sœur Gloria. Nous avons si bien pris l’habitude de nous gouiner que, la plupart du temps, nous partageons le lit de l’une ou de l’autre. Mais je suis très souvent aussi dans celui de la supérieure… ou dans le mien, seule (si l’on peut dire) avec des serviteurs d’amour. Aidées par nos esclaves, qui dorment ensuite au pied de notre couche ou qui, agenouillés, servent de valets pour nos vêtements, nous jouissons jusque fort tard dans la nuit. Le lendemain, nous réparons nos forces en ne nous levant que vers midi, parfois même plus tard, quand nous ne passons pas la journée au lit, à nous faire plaisir, à dormir, à manger.

J’ai expérimenté à peu près tous les moyens de transport. J’aime beaucoup la filanzane, découverte ici. On y occupe une position élevée qui permet de bien jouir du paysage et la légèreté de l’engin permet aux deux porteurs de maintenir une allure soutenue. Le vent de la course me rafraîchit agréablement. C’est toujours plaisant de voir deux hommes se mettre en nage, pour que nous autres, les belles dames qui nous faisons porter, nous ayons moins chaud ! J’ai constaté d’ailleurs que, bien que nous ne soyons jamais pressées, nous aimons aller vite, pour le simple plaisir de mettre davantage à contribution les qualités athlétiques de nos montures ou de nos animaux de trait. Souvent, nous les faisons concourir en des courses interminables qui les exténuent mais nous amusent follement.

Un jour, une de mes montures, à bout de forces, s’écroule sous moi. Heureusement, je ne me fais aucun mal. Je la laisse là et appelle le plus proche des esclaves. Sans prendre le temps de le harnacher, je monte à cru sur ses épaules. Lui serrant le cou de mes cuisses et l’encourageant à coups de talons, je lui fais gagner la course ! Mère Gabrielle me félicite et m’embrasse Je n’ai jamais demandé ce qui était advenu à l’esclave fautif. Je suppose qu’il a dû être puni.

J’apprécie aussi les légers chars à bancs où nous prenons place à deux. Un trotteur, arc-bouté dans les brancards, nous emmène à vive allure, tandis que nous devisons, rions et échangeons des caresses. Nous aimons prendre à bord des serviteurs de petite taille. C’est pour nous asseoir sur eux, poser nos pieds sur leur corps ou nous en faire caresser. Il faut parfois atteler un second coursier à la carriole, mais la main-d’œuvre ne manque pas ! Il n’y a qu’à se servir parmi les travailleurs des champs.

Le palanquin aussi a ses charmes. Moelleux à nos corps, lourd aux épaules des porteurs, il offre sous son dais de grandes commodités pour l’amour et le repos. Son allure forcément plus lente est plus favorable aux rêveries assoupies, aux longues voluptés. On y monte généralement à deux maîtresses. La plupart du temps, chacune fait monter avec elle un ou deux esclaves de petit format, pour en tirer toutes sortes d’agréments. Nous fumons et buvons, écoutons de la musique. Nous jouissons. Une langue nous émeut le sexe ; une bouche nous butine le cul.

Par temps de vent et de pluie, j’adore courir la campagne, bien à l’abri dans la cage vitrée d’une chaise à porteurs. Voilà aussi un engin que l’on peut faire aller très vite ! Et alors quel plaisir de voir l’eau du ciel ruisseler sur les muscles actifs des esclaves ! Souvent, malgré l’échauffement de leur course, leur peau se hérisse sous la morsure de l’air.

Étant donné l’exiguïté du lieu, il est plus difficile, sans être gênée nous-même, d’y faire entrer un esclave pour le service amoureux. Mais enfin, pour de brèves périodes, on peut en faire agenouiller un entre nos jambes. Les cuisses passées sur ses épaules, on se trouve dans une posture très confortable pour se faire manger le sexe jusqu’au spasme qui nous libère. Après quoi, on chasse l’homme.

Bref, j’aime me faire transporter par les hommes ! Toutes, nous en raffolons, d’ailleurs. C’est si bon, la paresse ! C’est si bon, le pouvoir ! Et la jouissance permanente ! Toujours, derrière nous, autour de nous, trotte notre escorte. C’est que nous avons toujours besoin de serviteurs. Quand nous nous arrêtons, il nous en faut pour nous préparer la place. D’autres nous éventent, nous servent de matelas, nous distribuent en-cas et boissons fraîches. C’est toujours une joie de mordre dans la mie d’un sandwich, de boire un gentil rosé frais à point ou de croquer une poire fondante devant tous ces hommes qui n’ont rien mangé depuis la veille au soir et à qui rien ne sera offert avant la fin de la journée.

En effet, comme les chiens, les esclaves n’ont droit qu’à un seul repas par jour. Il est sans finesse mais copieux et sain. Leur nourriture est composée de pommes de terre, de pâtes et de riz. On y incorpore les reliefs laissés par les religieuses : croûtes de fromage, croûtons de pain, pelures de fruits, morceaux de gras ou de couenne, portions de viande trop nerveuse, restants de dessert, et même quelques os, bref tout ce qui reste dans les assiettes des sœurs au moment où elles sont vidées dans les bacs à nourrissage. Avec les fonds de café et de vin qu’on verse dans cette bouillie pour la désépaissir, on obtient une pâtée très nourrissante. Le soir venu, il est amusant de voir les esclaves se jeter dessus, quand leurs congénères des cuisines la leur apportent en leur village. Le repas des hommes est un but de promenade pour nous.

Une petite religieuse m’avoue en riant qu’étant de passage aux cuisines pour s’y faire délivrer un supplément de gâteau, elle constate que la tambouille des serviteurs est trop consistante. Elle rit de plus belle : « Tu sais ce que j’ai fait ? J’ai donné ordre de poser au-dessus du chaudron deux planches légèrement écartées. Je m’y suis fait hisser. Et j’ai pissé dans leur soupe en m’amusant beaucoup ! D’ailleurs, bien des sœurs s’amusent à faire cela. Quand on le fait à plusieurs, c’est encore plus drôle. Ce n’est pas systématique, mais courant. Cela nous donne un puissant sentiment d’orgueil, la certitude de pouvoir vraiment faire tout ce qui nous plaît. Après, j’ai dit aux cuistots de bien touiller, pour que tous aient la chance de goûter une larme de mon gentil cadeau ! Et ils m’ont dit merci, en plus ! Il a fallu que j’en fasse mettre un à genoux devant moi et un autre derrière. Ils m’ont sucée et léchée jusqu’au plaisir. L’émotion avait été trop forte : il me fallait un orgasme à tout prix. »

C’est toujours le soir que les mâles prennent leur repas. Cela leur évite toute somnolence dans l’exécution de leurs tâches de la journée. Seuls, ceux qui seront de nuit au service auprès des maîtresses ont le droit de remplacer le dîner par un unique déjeuner. Mais, comme très souvent, ces corvées nocturnes sont décidées au dernier moment, de façon purement arbitraire, pour satisfaire au caprice d’une dominante, il n’est pas rare que des serviteurs ainsi désignés ne puissent prendre aucun repas de la journée. Ils doivent attendre le lendemain soir pour avaler autre chose que de l’eau (ou, comme je l’apprendrai assez vite, un autre liquide qui nous est plus personnel, et dont nous ne sommes pas chiches).

La supérieure – qui, pour rien au monde ne sauterait un repas – prétend que cela ne présente aucun inconvénient : « Un peu de diète de temps en temps ne peut que leur faire du bien », assure-t-elle. Les religieuses veillent cependant, sauf erreur de leur part, à ne pas accabler de tâches trop épuisantes un esclave qui n’a pas été nourri la veille. Mais si l’erreur se produit, il n’est presque jamais question de revenir dessus. C’est une question vitale pour l’autorité des femmes : elles ne sauraient se tromper. Afin que nul n’en ignore, le couvent est constellé d’écriteaux au texte toujours le même. On le voit au fronton du château. On le voit dans les champs. Il figure à l’entrée de chaque chambre de religieuse, et au-dessus de leur lit. Il flamboie en lettres de néon dans le réfectoire, au-dessus de la supérieure. Il proclame : « Notre caprice est votre loi. » Comment attester en moins de mots que l’erreur ne peut, ici, être féminine ? Comment mieux rappeler aux asservis que tout, absolument TOUT est permis aux femmes qui les possèdent ?

La religieuse rousse me mène à ce qu’elle nomme ironiquement le salon de la culture. C’est une sorte de grand kiosque vitré qui s’élève dans le parc. Ce n’est pas loin du château, mais comme il fait chaud, nous y allons en litière. Il fait frais dans la pénombre, toutes tentures retombées. Il fait bon y être étendues. Il fait bon s’y aimer. Mère Gabrielle ne se lasse pas de mon corps, ni moi du sien. Nous nous suçons les seins et nous nous branlons. Le trajet n’est pas assez long pour nous donner le temps de parvenir au jouir. Une fois arrivées, nous donnons ordre à nos porteurs de s’immobiliser. Ici, deux femmes qui se sont lancées sur la piste du plaisir ne la quittent jamais avant d’être pleinement satisfaites.

Mains crispées sur les brancards, les esclaves tiennent la litière à bout de bras. Les sangles de cuir rougissent leurs épaules endolories. Sous nos assauts et nos galipettes, notre vaisseau tangue. Nous rions. Nous nous butinons. Nous nous lutinons. La cyprine luit dans nos poils, rend glissantes nos cuisses. « Il faut que je baise, me dit la mère. – Moi aussi ! » Aussitôt, de part et d’autre, nous soulevons les portières de tissu. Je repère un bel homme qui fauche de l’herbe le long d’une allée : « Toi. (Il se retourne, me regarde, s’agenouille dans l’instant.) Oui, toi, viens ici, s’il te plaît. » Il abandonne sa faux, accourt. « Ne te prosterne pas. Monte tout de suite. »

La belle rouquine a jeté son dévolu sur un grand nègre. Les voici tous deux grimpant dans la litière, compromettant son fugace équilibre. Les porteurs geignent sourdement. Cette fois, mère Gabrielle des Anges et moi, nous demeurons étendues sur le dos. « Fais-moi bien jouir, je te prie, » dit la mère à son noir superbement membré. Mon amant aussi, à genoux au bout de mes jambes, attend mes ordres. Je me contente de lui faire un signe de l’index.

Ils s’avancent respectueusement entre nos cuisses. Nous nous ouvrons pour eux. Avec ensemble, ils se penchent sur notre entrejambe. Ils nous baisent la motte avec un tendre respect qui me noue le ventre. Quelques coups de langue pour nous humecter, C’est bon ! Mon vagin frémit déjà. Mon clitoris pétille. « Pardon, Maîtresse ! Moi, l’indigne, je n’ose me mettre en vous que pour obéir à votre toute-puissante volonté, » murmure chacun des asservis à l’intention de la dame qu’il va servir. C’est une formule consacrée. Chaque esclave doit la prononcer s’il vient à occuper dans le coït une position apparemment dominante. Et il ajoute aussitôt : « Je jure, Maîtresse, que le plaisir vous appartiendra tout entier, » phrase par laquelle il s’engage formellement à ne pas éjaculer.

Nous nous laissons besogner. Les esclaves se maintiennent en appui des deux bras sur la couche. Leur corps, allongé au-dessus du nôtre, ne nous effleure pas. Seules, leurs parties sexuelles sont en contact avec notre féminité. Nous ne supporterions pas que leur peau, leur sueur, nous souillent, et ils le savent. Ils pistonnent délicieusement en nos vagins. Je me dis que la privation de plaisir est vraiment bénéfique à tous ces mâles et qu’ils baisent avec plus d’ardeur que tous les hommes libres dont j’ai usé, et même mieux encore que Gontran qui pourtant… Nous écartons les cuisses et remontons nos genoux, pour être fouillées plus à fond. Nous nous regardons avec amour, surveillant dans l’autre la montée de la joie. Penchée sur elle, nous lui baisons les lèvres. Nos mains s’étreignent. Nos branlons les tétins durcis que l’amie tend vers notre caresse.

C’est bon ! les esclaves ahanent à bouche fermée. Mère Gabrielle et moi commençons à faire rouler notre tête sur le mol oreiller. La litière tangue. Mère Gabrielle interrompt ses plaintes amoureuses pour proférer : « Accélère un peu, fainéant, si ça ne te fait rien ! » Je songe aux efforts que doivent produire tous ces hommes pour nous contenter. Sous le plaisir puissant qui m’éblouit la chatte et le ventre, je pense surtout à nos porteurs qui s’épuisent à compenser le ballant. Que ne donneraient-ils pas pour être autorisés à poser au sol notre véhicule ? Les sangles, enfin, ne leur scieraient plus les chairs. Mais où serait, pour nous, l’amusement ?

Cette pensée me fait partir, et la vue de ma jouissance déclenche celle de la supérieure. En donnant de violents coups de cul, à la rencontre des verges qui nous taraudent, nous crions à pleine gorge, les doigts crochés dans les cheveux de nos bêtes à plaisir. Je jette ma poitrine vers Gabrielle. Mes seins s’écrasent sur les siens. Ma bouche prend la sienne. Délices de nos langues emmêlées, douceur partagée de nos salives, et toujours entre les cuisses la divine brûlure des tiges de chair, chaudes et dures, qui creusent inlassablement notre orgasme long.

Résistant sans doute à l’irruption du liquide séminal, les esclaves ont ralenti leurs mouvements de bielle vivante, sans oser les interrompre ni sortir de nous. Quand enfin, à bout de plaisir, nous nous abandonnons, laissant retomber sur les draps nos reins arqués, ils continuent à pistonner doucement. Cette douceur lente qu’ils ont pour nous limer ! Cette application qu’ils mettent à entretenir nos sensations voluptueuses ! Grâce à eux, le plaisir diffuse, de la vulve et du vagin, dans tout notre corps. Mes fesses se contractent encore spasmodiquement, tandis que s’attarde dans ma chair la traîne du spasme.

« Assez, maintenant ! Tu sors, merci. » C’est moi qui ai parlé. La rousse me regarde, heureuse de moi. Je me sens, sous ses yeux, maîtresse confirmée. Elle dit à son tour : « Oui, toi aussi, tu sors, s’il te plaît. » Les deux inférieurs, redressés à genoux entre nos pieds, portent la main à leur queue et nous présentent l’instrument à l’horizontale. Coup d’œil rapide. Pas de sperme au bout. « C’est bien, mes amis, dit la mère. Retournez donc à vos occupations. » Je l’interromps : « Et tâchez de rattraper le temps que vous avez perdu. Time is money, et de la monnaie, nous n’en avons jamais trop, nous autres dominatrices ! » Nous éclatons de rire.

12

Le kiosque est composé de plusieurs salles en enfilade. Des stores atténuent la lumière que tamisent encore de longs voilages. Les pièces sont fraîches dans ce doux clair-obscur. Assises en de confortables fauteuils, ou allongées sur des divans, des maîtresses lisent. D’autres, casque en tête, écoutent de la musique. À l’écart, quelques-unes, regroupées devant un téléviseur, se régalent d’une vidéo d’amours lesbiennes. Elles poussent de petits cris d’excitation amusée et échangent des caresses furtives, préludant sans doute à des joies plus substantielles. Chaque religieuse ou presque a généreusement remonté sur ses cuisses la robe sévère. Sous la plupart de celles qui sont demeurées abaissées aux chevilles, on distingue la faible agitation que fait la tête d’un esclave. L’homme caresse avec une admirable discrétion la dominante dont la contraction des traits ou du corps trahit cependant les sensations.

Bras dessus, bras dessous, mère Gabrielle et moi nous nous promenons dans les salles. Les serviteurs sont nus. Devant chaque lectrice, derrière chaque sœur allongée, un esclave agenouillé regarde avec fixité ce que sa dominante lui montre d’elle. Il contemple l’ouverture émouvante de ses jambes gainées, le sexe dodu deviné sous la culotte diaphane, ou insolemment nu entre les cuisses, les pieds nus ou chaussés où il se faut de peu que son nez ne s’écrase, et, si la dominatrice tourne le dos à la salle, la croupe dévoilée sans honte par la remontée audacieuse du vêtement.

Chacun tient sa verge à la main. Dévorant des yeux et des naseaux les splendeurs féminines qui s’offrent à lui, il se branle. Ma belle Gabrielle commente : « Ils doivent se masturber tant que nous ne leur disons pas de cesser. » Elle a parlé à voix basse, mais nombre d’asservis l’ont entendue. Ils ont un mouvement pour se prosterner devant nous. Royale, elle prononce à voix plus haute : « Ne vous dérangez pas. Continuez ce que vous faites, je vous prie. » Et elle poursuit, à mon intention : « Naturellement, ils doivent se retenir. Ils ont juste le droit de s’arrêter quelques secondes quand le plaisir monte trop vite. C’est cela, l’entraînement des débutants. Il permet à ceux qui ne contrôlent pas encore leur émission spermatique d’apprendre à réfréner leur plaisir et à se priver de jouissance. »

À ce moment, je vois une sœur qui, sans quitter son livre des yeux, lève une jambe bottée. Avec une aisance distinguée, elle pose talon et semelle contre le cou de l’esclave qui se branle à ses pieds. La vision de cuisses, de chatte et de fesses qu’elle offre maintenant, dans l’ouverture de la robe grise dont l’arrière pend joliment au-dessous d’elle, est splendide. Elle m’émeut autant qu’elle doit émouvoir l’ilote bienheureux. Soudain, il jette plusieurs fois un cri rauque et se courbe sur lui-même. Il émet plusieurs longs et puissants jets de crème sexuelle qui maculent en traînées blanches le carrelage. La sœur qui lit n’a pas même levé les yeux. « Tu vas me lécher tout ça, et vite ! » Je ne peux m’empêcher de m’étonner de l’étonnante quantité de foutre qu’une seule expulsion séminale a libérée. « Tu penses, chérie, avec les privations qu’ils endurent, ils en accumulent, du bon lait d’homme ! »

Elle précise que les esclaves ne sont traits que le dernier samedi de chaque quinzaine. C’est toute une cérémonie. Les maîtresses s’assemblent dans la grande salle du château. Elles ne gardent devers elles qu’un seul serviteur, que nous appelons esclave de corps. Tous les autres inférieurs s’agenouillent en rangs, au centre du vaste espace. Ils ont ôté leur pagne. Chaque dominatrice fait remonter sa robe à sa taille par son serviteur personnel. Celles qui le désirent ouvrent leur corsage et exhibent leurs seins aux pointes qui s’érigent déjà. Les soumis tiennent les yeux fixés sur les genoux et les pieds des belles dominatrices. Leur regard peut remonter à la pointe des seins, mais pas au-dessus. Les femmes ne supportent pas qu’ils les dévisagent, ni même qu’ils puissent avoir l’idée de le faire.

Chaque esclave tient un bol devant l’extrémité de sa verge. De l’autre main, il se branle et se caresse les couilles. Pour une fois, il a non seulement le droit, mais le devoir de décharger ! D’ailleurs, l’éjaculation ne se fait guère attendre, tant la tension sexuelle est restée longtemps inassouvie, tant elle a été entretenue, minute après minute, par ces femmes supérieures qui étalent avec morgue et souveraine arrogance leur somptueuse intimité. Dès qu’il s’est vidé, l’esclave se déplace sur ses genoux pour déposer son bol, tel une offrande aux déesses, sur une table basse prévue à cet effet. Puis, toujours sur ses rotules, il se dirige vers une maîtresse. L’esclave de corps de celle-ci rejoint alors la zone de masturbation pendant que son congénère, les couilles à sec, le remplace dans son service auprès de la dominatrice.

La laitance recueillie est intégrée aux produits de beauté qu’utilisent généreusement les religieuses. C’est sœur Gloria, évidemment, qui en a eu l’idée. Un jour elle s’est dit qu’il était navrant que fût perdue toute cette bonne crème, répandue par grâce spéciale des maîtresses, dans un souci d’hygiène et de santé en faveur des soumis. Ayant lu, dans quelque revue médicale, que le sperme frais possédait de grandes vertus pour le rajeunissement de la peau, elle proposa de le mélanger aux laits, crèmes et onguents dont toutes se servaient. L’idée fut applaudie et immédiatement mise en application. Et de là naquit même une certaine recherche de productivité, chaque esclave étant prié d’émettre autant de sperme que possible. Une technique était née ! Les sœurs unanimes disent que c’est pour elles une grande jubilation de savoir que ces doux produits dont leurs serviteurs de corps se servent pour leur oindre les jambes et les seins, les fesses, le ventre et le sexe, les mains et les pieds contiennent un peu de la pauvre jouissance des êtres sur qui elles règnent. Elles prétendent que la présence de foutre améliore l’efficacité des produits et que rien ne vaut la semence d’homme pour donner à la peau des femmes pleine santé et parfaite beauté. Cependant, elles s’estimeraient souillées si leur visage en recevait la moindre dose.

L’esclave qui a fauté achève de lécher le sol. Un serviteur qui porte un coffret s’approche, à genoux bien sûr. Il sort de la boîte un bracelet de laine rouge qu’il tend au fautif. Celui-ci le passe à son poignet. Tant que les maîtresses n’en décideront pas autrement, il sera astreint à une complète continence. Bien qu’il doive continuer d’assister aux séances comme celle-ci, il est interdit de traite pour plusieurs semaines et chacune d’elles verra s’ajouter à son poignet un nouveau fil rouge. Ainsi, il nous suffit de compter ses bracelets pour savoir depuis combien de temps un tel ilote est totalement privé de plaisir. Inutile de préciser que notre doux sadisme nous conduit souvent à utiliser de préférence ceux-là pour la satisfaction de nos besoins sexuels. Sa torture pour résister à l’envie est plus intense et nous procure des sensations plus vives de domination totale et d’exploitation du mâle. Il arrive, naturellement, qu’un esclave retombe dans sa faute. On en voit qui déchargent spontanément, rien qu’à être agenouillés devant nos cuisses ouvertes, en train de lorgner nos cuisses, notre con, et de sentir nos odeurs ! Et il y en a aussi qui éjaculent, malgré l’interdit, lorsque nous les prenons pour en jouir. Les punitions – outre la défense prolongée de juter – des travaux plus durs, une nourriture moindre, voire l’interdiction absolue de paraître en notre présence, ce qui est la sanction qu’ils redoutent le plus.

Toutes ces explications m’excitent. Je fais immédiatement venir entre mes cuisses un esclave de l’assistance dont les poignets sont cerclés de plusieurs traits rouges. Je lui fais ôter son pagne pour que ma vue ne soit pas gênée. Debout, mais les genoux ployés, tenant sa queue à pleine main, l’homme doit introduire son gland dans ma fente vorace. Il le promène en moi et l’y remue. Il le pousse à peine vers le col de mon vagin, il le frotte contre mes muqueuses et sous le clitoris. Il FAUT qu’il me fasse reluire. Il FAUT qu’il se retienne. Rien n’est plus agréable, par la vision, par les contacts. Il faut voir les crispations de son visage, dans les efforts qu’il fait pour se retenir ! Il faut voir les sursauts que créent en lui les soupirs langoureux poussés par ses congénères qui ont la chance d’être autorisés à se vider ! Il faut voir comme il résiste mal aux contorsions lascives du cul auxquelles je me livre, et au massage que ma vulve exerce sur sa verge ! J’ouvre et je resserre les cuisses. Je soupire. Je pousse mon ventre vers l’esclave. Je fais avancer son gland dans moi. J’avale un bon bout de sa bite. Je me poigne les seins. Je me fais aussi salope que je le puis. C’est un moment de puissante exultation.

Quant à l’esclave, il sait que si, par malheur, son jus monte, il devra me prier de lui pardonner, s’arracher de moi et s’en aller cracher son foutre dans un des récipients prévus à cet effet, avant de revenir vers moi, pour parachever ma jouissance interrompue. Mais il sait aussi que les punitions pleuvront ! Tous les asservis, même non éjaculateurs confirmés, craignent cette épreuve.

Il y a autre chose qui leur paraît redoutable et les fascine en même temps. Un jour, je vois sœur Gloria user d’un asservi d’une manière qui me stupéfie. Nous nous apprêtons à pique-niquer à l’ombre d’un chêne. Les esclaves s’activent à tout disposer à notre usage. Elle en met un à genoux puis, faisant tenir par deux autres sa robe relevée, elle enfourche, sans tout à fait se poser sur les lèvres de l’homme, le visage que celui-ci lève au ciel, bouche ouverte, ses lèvres effleurant à peine la touffe blonde de la fille. Je prête à peine attention à la scène, tant elle m’est devenue familière. Sans doute, saisie d’un besoin génital dont la satisfaction est urgente, Gloria veut-elle se faire sucer, ainsi que nous le faisons faire à tout bout de champ. Et si elle a décrété cette posture de l’esclave, c’est sans doute qu’elle voulait renforcer son propre plaisir par l’inconfort de sa victime. Mais je suis loin de compte : Gloria se met à pisser !

Émerveillée, je la vois se soulager avec un naturel sublime dans la gorge qui s’offre à sa longue miction ! Tête levée au ciel, comme en extase, elle laisse jaillir sa pisse blonde, impétueuse. À grands mouvements de gosier, l’esclave la boit. De l’urine lui coule le long des joues, mais très peu. Je comprends enfin ce que faisaient, sous les robes des religieuses, les esclaves que j’avais vus, çà et là, s’y glisser tandis qu’elles paraissaient aux anges et poussaient des soupirs d’aise, en s’appesantissant sur leurs serviteurs. Celles-là aussi, je les avais cru prises de l’envie pressante de se faire servir un câlin bucco-lingual. La durée de celui-ci – relativement brève au regard des interminables caresses que les nonnes aiment à exiger de leurs servants – m’avait bien un peu étonnée, mais je m’étais dit que, parfois, une volupté hâtivement prise est bien agréable pour une femme.

Au lieu de cela, Gloria soupire de contentement en se vidant la vessie dans une bouche servile ! Elle se laisse aller. Quand elle me regarde, un merveilleux sourire s’épanouit sur son beau visage. Elle semble dire : « Tu vois, ma chérie, comme tout est simple pour nous ! Et comme ces hommes nous appartiennent vraiment pour tous les usages qu’il nous plaît d’en faire. » Son invitation muette me touche : il me faut tout de suite faire comme elle. Un autre esclave est aussitôt hélé. Spontanément, il se met dans la posture de l’autre, devant moi, attendant mon bon vouloir avec, sur le visage, une sorte de lumière de bonheur. Je m’installe sur lui, comme je l’ai vu faire à Gloria, à ceci près que, moins blasée que mon amie, je préfère me poser sur la bouche de l’homme et sentir ses lèvres sur celles de mon sexe.

Je me mets à pisser, comme si j’avais toujours fait cela. C’est délicieux de m’abandonner ainsi dans la bouche d’un pauvre mâle réduit à n’être plus que vasque de latrine ! Dans un moment pareil, une femme a vraiment l’impression que tout lui est désormais possible. « Je peux tout faire d’eux », me suis-je répété avec délectation, tout en finissant de m’épancher dans l’homme. C’est si délicieux et si exaltant que je me promets de dresser Gontran à me rendre cette nouvelle sorte de service, qui est un des plus beaux hommages, sans doute, qu’il pourra m’adresser.

Après avoir fini de me vider (trop vite, hélas, car je n’avais qu’une petite envie), je me sens si excitée par cette situation hors du commun que je m’assois plus lourdement sur les lèvres de l’homme. Il ploie sous mon corps, mais commence tout de suite à me sucer. Il sonde plusieurs fois mon vagin et lèche le vestibule, gluant de plaisir, de ma vulve. Puis il revient à mon clitoris et me procure un bel orgasme. « Au début aussi, me dit sœur Gloria qui n’a cessé de m’observer, je ne pouvais pas faire ça sans vouloir jouir tout de suite après, mais c’est devenu tellement naturel. Et nous avons tant d’occasions de recevoir du plaisir. »

J’aime bien baiser en compagnie de la supérieure, dans sa belle grande chambre. Elle se met sur son lit et se fait besogner par un asservi. J’en entreprends un autre sur le lit d’appoint. Nous nous faisons caresser interminablement, de toutes les façons qui nous plaisent, en nous regardant tendrement et en échangeant nos impressions. Des serviteurs agenouillés nous entourent. Ils brassent l’air, nous tendent à boire, assèchent notre peau à l’aide de gants tièdes et de serviettes parfumées. Quand nous voulons recevoir plusieurs attouchements simultanés, il nous suffit de désigner l’un d’eux du doigt.

Nous sommes manipulées, fouillées, sucées, léchées par des doigts et des bouches multiples, sondées en nos orifices contractés de plaisir, par des langues toujours renouvelées. De regarder l’autre se faire donner ce que nous sommes en train de recevoir, attise la jouissance de chacune. Parfois, la mère supérieure ou moi, nous nous précipitons vers le lit de l’autre, écartant vivement les soumis (sauf ceux qui, à ce moment, peuvent se trouver sous le corps de celle qui est allongée). Nous nous gouinons avec délices. J’aime par-dessus tout mettre mes cuisses dans celles de mère Gabrielle. Nous demandons à deux serviteurs de tenir nos moules bien écartées et nous frottons nos intérieurs contre ceux de l’amie, jusqu’à notre jouir frénétique et bruyant.

J’ai pris aussi, comme beaucoup de religieuses ici, le goût de faire mettre un esclave à quatre pattes sous chacun des pieds de mon lit. La première fois que j’ai vu la supérieure procéder à cet aménagement, j’ai cru qu’elle était atteinte d’un accès de pur sadisme, ce qui est rare chez elle. Mais lorsque je l’ai imitée – pour voir –, j’ai constaté que la couche en acquiert une souplesse inégalable et que faire l’amour là-dessus est une joie sans pareille. Dès lors, il n’y a plus de sadisme : ce n’est même plus l’inconfort de l’esclave qui est recherché (au demeurant, nous n’y songeons que lorsqu’il peut aviver notre agrément), mais bien le confort de la dominatrice. Un lit ainsi disposé est si agréable que, souvent, je fais préparer le mien comme cela, pour la nuit. Quelle jouissance de m’endormir, comblée et heureuse, frémissante encore de plaisirs, en songeant à ce que vont devoir endurer, jusqu’à mon lever du lendemain, mes quatre caryatides humaines ! À mon réveil, je me penche sur eux. Je rencontre leurs yeux soumis où se lisent la lassitude et une tendre résignation. Il m’en vient l’envie de me montrer encore plus paresseuse que de coutume. Quelque langue va me donner mon premier plaisir du jour, imposant à mes pieds de lit, au bout de leur longue fatigue, un poids aggravé.

Quand nous nous sommes aimées à notre suffisance, celle de nous qui a quitté son lit le rejoint. C’est à ce moment que nous commençons en général à baiser pour de bon, avec le plus doué de nos serviteurs de corps. Nous ne nous interrompons que pour reprendre haleine et contempler l’autre dans sa conquête de l’orgasme féminin, multiple et puissant, exigeant, toujours prêt à fleurir. Nous aimons l’une comme l’autre que l’esclave-amant soit dessous. Étendues ou accroupetonnées sur lui, nous restons généralement passives, nous contentant de légers mouvements de cul, tandis que l’ilote se démène pour nous contenter. Presque toujours, un second asservi nous lèche le cul et nous sodomise aimablement de sa langue.

J’ai appris de la supérieure que, lorsque nous ressentons la fatigue pendant l’amour – ou simplement si le visage de l’être qui nous distille le plaisir vénérien nous déplaît –, il est bon de lui poser sur le visage un gros oreiller que le poids de nos mains tiendra aussi hermétique que possible. L’homme étouffe là-dessous, mais on jurerait que cette situation d’angoisse conduit le malheureux à accentuer et précipiter ses mouvements coïtaux, ce qui se traduit pour nous par des sensations plus vives. La tête posée de côté sur le coussin moelleux, regardant l’autre qui fait de même, lui souriant, lui prenant la main d’une couche à l’autre, nous nous laissons couler dans l’exultation totale de l’âme et du corps. Cette technique, pourtant, me donne un regret et je m’en ouvre à mère Gabrielle des Anges : « C’est très bien, mais on ne jouit plus du mal qu’il se donne pour se retenir de juter. – Tu ne le vois pas sur sa figure, tu veux dire. C’est vrai mais, si tu fais bien attention, les contractions de sa queue et de son ventre sous toi te renseignent là-dessus ! Et puis, l’oreille collée à l’oreiller tu entends ses couinements retenus, le bruit de sa respiration oppressée, à la fois étouffé et amplifié. Moi, j’adore entendre ça ! Ils gémissent comme des vrais gosses, tu sais, et je crois même que certains ne peuvent s’empêcher de pleurer, surtout quand à travers l’oreiller, ils nous écoutent crier notre plaisir. C’est fameux ! – Tu dois avoir raison, chérie. Mais au fait, comment arrivent-ils à se retenir si longtemps ? Moi, je n’ai jamais pu résister au plaisir, alors que j’ai l’impression de pouvoir les utiliser aussi longtemps que je veux, sans qu’ils déchargent. (À cet instant, la queue qui me fouille se cabre plusieurs fois en moi). – C’est exact, chérie. Tu as vu l’entraînement sévère qu’ils subissent pour en arriver là. Et tu sais déjà comment nous nous servons de ceux qui portent au poignet des bracelets de laine rouge. Nous nous faisons faire l’amour par eux mais, dès que nous les sentons prêts à exploser, nous en prenons un autre de leur espèce, ou plusieurs à la suite, pour achever de jouir. Comme toutes nos sœurs font cela, ces pauvres bougres sont souvent fourrés dans la chatte d’une femme, en train de lui faire du bien, tout en n’en prenant pas. Crois-moi, c’est une formation efficace ! (Nouveaux sursauts en moi de la bite : ça devient réellement délicieux). – C’est merveilleux ! Moi, je ne les libère pas tout de suite. Je préfère les laisser aller le plus loin possible vers l’éjaculation et ne les faire sortir qu’à ce moment-là. Il faut voir leur tête ! – Mais s’il y en a un qui jute quand même ? – D’abord, il se prosterne pour te demander pardon, puis il te nettoie à fond avec sa langue. On lui fait ajouter à son poignet une torsade de laine rouge, plus épaisse, qui signifie qu’il a osé souiller une maîtresse sans son autorisation : celles qui se serviront de lui seront plus attentives encore à ne pas le laisser se soulager et, en cas de récidive, il sera exilé hors de notre vue. De plus, il devra porter en permanence un étui pénien, remonté sur son ventre et maintenu à sa taille par une ficelle, qui le prive de tout contact sexuel agréable. L’esclave ne doit enlever cet étui que pour pisser – ou pour baiser l’une de nous sur ordre –, et, dès que c’est fait, il doit le rattacher lui-même. Tu vois, les forçats sont faciles à reconnaître, chez nous ! – Mais quand les esclaves se masturbent, hors de notre présence, et même si c’est pour s’entraîner à ne pas jouir, il arrive qu’ils déchargent, non ? – Pas du tout ! Nous avons confiance en eux, et nous n’avons pas besoin d’être physiquement là pour être respectées et obéies. Quand ils sont sur le point de décharger, ils s’arrêtent un instant, recommencent, s’arrêtent à nouveau, et cela pendant une heure ou plus. Tu peux être sûre qu’au bout de plusieurs semaines, ou de plusieurs mois pour les moins doués, ils parviennent à se contrôler totalement. » C’est stupéfiant. Ainsi, me voilà rassurée : je ne risque pas d’être éclaboussée par un sperme dont je ne voudrais pas.

13

Je découvre les joies de la piscine, en compagnie de mère Gabrielle, de sœur Gloria et d’autres religieuses. Quel régal ! C’est Gloria qui m’initie aux joies du radeau humain. Quatre esclaves se tiennent mutuellement par les bras et les jambes, comme ils peuvent, et flottent, le dos sur l’eau. Ils se servent de leurs mains restées libres pour avancer. Nous sommes étendues à deux sur eux. Nous nous embrassons et nous lutinons en riant, faisant des bonds sans nous soucier de rien pendant que notre embarcation nous promène. Des nonnes envoient des piécettes dans l’eau et rient de l’empressement des serviteurs à plonger pour les leur rapporter. Sitôt rendue à sa propriétaire, la pièce est lancée à nouveau. Et les esclaves à bout de souffle de se précipiter au fond. À la fin, l’une des sœurs décrète : « Le prochain coup, celui qui me la rapporte dans ses dents aura le droit de me sucer et, si je suis contente de lui, je lui pisserai dans la bouche ! » C’est du délire : ils se battraient presque pour être le vainqueur.

Partout, sur l’herbe, des couvertures étalées sous des parasols. Au bout de chacune, sont pliés les vêtements monacaux. Au sommet de chaque petit tas, les dessous des religieuses : mignons slips arachnéens, larges jarretières froncées, bas noirs accrochant la lumière, porte-jarretelles de toutes couleurs et de toutes dentelles, soutiens-gorge à faire se damner un saint s’il en restait par ici. Quel merveilleux spectacle quand les sœurs se font déshabiller ! Quel étonnant contraste entre leur vêture si stricte et leur beauté sensuelle et charnue qui se dévoile lentement, sous les mains habiles de leurs serviteurs ! J’en suis éblouie et tout émue à l’idée que j’offre à mes compagnes la même troublante vision lorsque je me fais vêtir ou dévêtir.

Des femmes se font sucer languissamment. Il fait trop chaud pour avoir envie de jouir très fort, mais une bonne langue à la jonction des cuisses, c’est toujours plaisant. Ça rafraîchit. L’esclave qui les caresse, allongé entre leurs cuisses, se trouve exposé au soleil, mais sa peau a tellement été cuite et recuite par les travaux en plein air qu’il ne risque rien. La maîtresse se prélasse à l’ombre. Les yeux fermés, se mouillant les lèvres de sa langue ou sirotant à la paille quelque orangeade, elle goûte cette caresse qu’on lui donne comme on lui adresserait une prière.

Des religieuses se gouinent doucement. On voit des bouches qui s’activent sur des sexes béants et ruisselants. Les langues y clapotent. Les mains courent sur les cuisses, les fesses, les seins, les chevelures dénouées. D’autres sœurs, peut-être épuisées de plaisir, dorment en attendant de retourner à l’eau. Certaines se sont endormies enlacées, cuisses intriquées, seins affrontés. Partout, des ilotes, agenouillés près des belles dominatrices, les éventent inlassablement. D’autres les secondent dans leurs recherche effrénée ou paresseuse du plaisir, ou circulent pour proposer toutes sortes de bonnes choses. Une religieuse a transformé un homme en chaise longue vivante. Le dos au sol, il a relevé ses cuisses. Un gros oreiller se gonfle au sommet de ses genoux réunis. La sœur est adossée aux cuisses de l’esclave. Elle appuie sa tête à l’oreiller. Elle porte sur les yeux un bandeau noir contre l’éblouissement. Elle est intégralement nue. Sous ses fesses mafflues, se creuse le ventre de l’homme.

Pour l’instant, elle se repose, le sexe à quelques centimètres du menton de son support humain. Mais qu’il lui prenne fantaisie de recevoir minette, il lui suffira d’avancer à peine sa croupe sur la peau, rendue glissante par la sueur, de l’homme. Alors, celui-ci n’aura qu’à relever la tête et tendre un peu le cou pour atteindre délicieusement sa maîtresse au plus délicieux d’elle-même. Elle a posé les deux talons effilés de ses escarpins – son seul vêtement –, dans les paumes ouvertes de l’esclave dont les bras sont à demi allongés dans le prolongement du corps. Avec ce mâle qui lui dévore des yeux l’intimité (sans rien pouvoir espérer d’autre pour l’instant), elle offre un ravissant spectacle de dormeuse sensuelle qui inspirerait plus d’un peintre de la beauté féminine ! Je trouve cette forme de chaise longue aussi amusante que pratique. En religieuse blanche, j’aime m’y étendre pour m’y faire faire la lecture par celui qui me supporte. Les livres de chevet, ici, ce sont, outre l’incomparable Josiane et son esclave que j’adore par-dessus tout, de nombreuses autres œuvres de la même inspiration, aussi admirables qu’exaltantes.

L’esclave lit. Je lui impose les passages qui parlent le plus à mes instincts de dominatrice, et ils ne manquent pas. En l’écoutant, je passe une main sous ma culotte. Mes doigts jouent paresseusement dans ma toison, le long des lèvres de mon sexe. Leur extrémité sensible suit la course des jarretelles, la lisière incurvée de mes bas. Je me caresse l’intérieur des cuisses. Je devine que l’ilote, là-dessous, tient un œil sur le livre et l’autre sur mon intimité où le plaisir monte déjà et qui noie ses pauvres narines de senteurs aphrodisiaques. Quand je me sens excitée à point, je descends sans rien dire vers la bouche. L’homme se tord le cou pour m’atteindre, moi qui suis si bien et qui vais être mieux encore. Quand ma toison atteint ses lèvres, il cesse de lire. Sa langue délectable me lèche puis me pénètre. Il me suce. Il me déguste et me boit. Je jouis. Il me nettoie. On reprend la lecture. Ou alors je m’assoupis sur mon matelas de bonne chair souple.

Si je pratique cet amusement érotique en chambre, je m’arrange pour être un peu de biais devant un grand miroir sur pied. Ainsi, je peux jeter un œil sous ma robe de sœur : dans la pénombre, sous mes cuisses relevées et entre elles, j’aperçois la tête relevée de l’homme qui, selon le moment, lit, contemple mes fesses et ma chatte ou me suce. C’est exaltant pour moi, et ce doit l’être pour lui aussi ! Je ne vois pas ce qu’un être masculin pourrait espérer de plus enviable, comme situation !

J’aime aussi les longues stations sur la véranda. C’est l’endroit le plus frais du château. Des chaises longues, des fauteuils à bascule, des lits de sangle très confortables, des hamacs s’y offrent à notre paresse, selon les préférences de chacune. Des esclaves circulent à genoux, proposant boissons fraîches, cigarettes, alcools. D’autres manient de larges éventails orientaux qui ajoutent au brassage de l’air déjà renouvelé par les grandes pales des ventilateurs de plafond. Il y en a qui tendent à celles qui le demandent d’un signe, un cendrier, une serviette humide et parfumée ou un plateau d’amuse-gueule délicats. Partout à l’entour, dans les champs, en plein soleil, une multitude virile est au travail. Et la vue de son labeur éreintant sous cette chaleur accablante, augmente encore le sentiment de fraîcheur, de plénitude d’être, de repos bienfaisant et de bonheur, de puissance aussi, que nous ressentons toutes.

Nous sommes plusieurs à regarder mère Gabrielle des Anges. Elle a fait ôter son pagne à l’un des esclaves, un athlétique Scandinave de toute beauté. Deux autres serviteurs ont attaché l’homme, ventre en l’air, sur ce que nous appelons ici le cheval d’amour. C’est un banc, en forme de cheval d’arçon, vaguement rembourré et perché sur de longs pieds. Il est muni d’étriers réglables et d’un arceau mobile, qui peut coulisser sur la longueur et sert d’appui aux mains ou aux bras de la cavalière qui use de cet instrument de jouissance. Une large sangle qui passe sous l’instrument maintient par la poitrine l’homme dont les bras et les jambes peuvent ainsi demeurer libres. C’est très commode pour la femme : si elle enfourche l’esclave en lui tournant le dos, il devra lever les mains pour soutenir les épaules, le dos ou les reins de sa maîtresse, selon ce qu’elle voudra de lui. Au contraire, si elle préfère en user sexuellement en lui faisant face, ce sont les cuisses de l’esclave qui feront office de dossier pour elle, comme dans la technique de la chaise longue. Ainsi, le confort de la dame est-il toujours assuré.

Retroussant impudiquement sa longue robe bleu sombre, et nous adressant un grand beau sourire d’exultation et de connivence, mère Gabrielle monte sur le dos d’un homme qui s’est précipité à terre et s’est ramassé sur lui-même, pour lui servir de marchepied. Aussitôt, nous voyons se redresser le phallus de l’esclave que notre supérieure s’apprête à chevaucher. Un tel automatisme de l’érection chez un être asservi est admirable. Personnellement, cette vue fait toujours sourdre de mes muqueuses vulvaires, et même vaginales, le suc secret de l’excitation génitale, même quand ce n’est pas moi qui vais profiter de cette chair masculine qui s’offre à l’appétit insatiable de la femme. Sœur Gloria se penche vers moi. Son fauteuil à bascule est près du mien. Derrière chacune, un ilote berce notre divine nonchalance en un rythme doux et lent. Deux autres nous éventent. Deux autres encore, allongés par le travers sur le sol, servent d’amortisseurs sous nos pieds.

Elle me dit : « Ici, ne pas bander quand l’une de nous veut se servir de lui, est l’une des deux fautes très graves pour un esclave. C’est une des rares qui peuvent nous rendre méchantes. Personnellement, moi qui ne cravache guère, je n’hésite pas à frapper, dans ce cas. Mais cela arrive rarement puisqu’ils nous désirent sans cesse et sont presque constamment privés de jouissance. Pourtant, la timidité ou la crainte de ne pas nous satisfaire à notre gré engendrent parfois des impuissances temporaires. Chez les nouveaux, surtout. Mais généralement, la cravache arrange vite ça ! C’est un des rares cas où il est bon de l’employer. » Je demande : « Quelle est l’autre faute grave, chérie ? – C’est de trébucher quand ils nous portent. On déteste toutes ça et je crois que si l’un d’eux tombait ayant l’une d’entre nous sur lui, il aurait droit au cachot ! » Ma réaction de débutante dans une circonstance pareille me revient en mémoire : ma faute (si faute il peut y avoir pour nous !) était donc des plus vénielles !

Maintenant, nous nous taisons. Debout sur son escabeau humain, dressée sur le talon d’appui qui s’enfonce cruellement dans les chairs humiliées, le jarret tendu, la sculpturale rousse lève une cuisse et enjambe sa monture d’amour. Elle a choisi de lui faire face. Des serviteurs se précipitent. Tandis que les uns déplacent l’arceau d’appui et le fixent au bon endroit, d’autres présentent les étriers sous les bottes de la dominatrice. Un autre, plus favorisé, a pour unique fonction de tenir roide et droit le sexe de l’esclave ligoté et de le présenter à l’orée de la vulve qui va le dévorer, tout en maintenant écartée la bordure de la petite culotte de soie noire que la religieuse n’a pas même daigné se faire enlever. Heureux homme ! Il sera à la meilleure place pour voir se célébrer cet événement toujours bouleversant : un sexe féminin se repaissant glorieusement d’un phallus.

La mère n’a plus qu’à se laisser descendre sur l’homme qui lui est livré. D’une seule et lente pesée, elle engloutit en elle toute la longueur du membre viril. Alors, l’esclave, qu’elle vient de prendre si souverainement, remonte ses pieds nus sur le banc et les y appuie fortement. Il serre les cuisses dans le dos de la supérieure. Mère Gabrielle des Anges s’adosse de tout son poids, avec un soupir d’aise. Ainsi bien installée, elle prend appui sur les étriers pour monter et descendre le long du pieu de chair brûlante qui la transperce. Avec son noble cul, elle fait en même temps de délicieux mouvements tournants. C’est très beau à voir. Je sens ma vulve qui s’émeut, bien que j’aie joui il n’y a guère.

« Moi, je suis encore plus vicieuse, assure Gloria. Comme je suis fainéante de nature, pour l’amour comme pour le reste, quand je pratique l’arçon, je fais mettre un esclave de chaque côté et ce sont eux qui me font monter et descendre sur la bite, en me tenant par la taille ! C’est bien moins fatigant. – Toi fainéante pour baiser ! Tu veux rire. – Mais non, je t’assure. J’aime jouir un maximum, c’est vrai, mais en faisant le moins d’efforts possible. C’est d’ailleurs comme ça que je peux me taper une dizaine de ces types chaque jour – sans compter ceux par qui je me fais caresser –, sans jamais me sentir crevée. Même, pour le plaisir, ce n’est pas moi qui assure le travail ! » Je me dis en moi-même que le fait aussi qu’elle puisse dormir chaque fois qu’elle en a envie, et aussi longtemps qu’elle le veut ou en a besoin, est pour beaucoup dans l’éblouissante forme physique et sexuelle qu’elle affiche avec constance !

« C’est dingue, fais-je observer à Gloria, ce qu’une femme qui aime baiser peut avoir besoin de jouir ici ! Rien qu’à voir notre mère s’envoyer en l’air sur son type attaché sous elle, j’ai de nouveau envie. – C’est normal », répond mon amie, Avant de poursuivre, elle fait signe à un esclave qui passe de s’agenouiller entre ses cuisses pour la sucer un peu. Elle croise les pieds sur le dos du type, se renverse dans son siège et ferme à demi ses beaux yeux, se laissant faire et savourant l’instant. « C’est normal, reprend-elle, et je crois que toutes les femmes sont comme ça : elles adorent jouir et pourraient le faire presque tout le temps. Mais dans la vie courante, trop de corvées les détournent de la recherche de leur plaisir. Nous ici, au contraire, tout nous incite à jouir. Alors, nous jouissons ! C’est ça qui est géant pour nous. Tiens ! Regarde-la donc, notre belle supérieure. »

Mère Gabrielle a amplifié sa cavalcade. Sa robe retroussée jusqu’à son ventre laisse voir la longue queue qui coulisse en elle, de l’ourlet du gland à la base des couilles. La petite culotte serre le pénis qu’elle échauffe probablement, mais cette douleur doit aider l’ilote à ne pas se vider sous la volupté que la maîtresse lui inflige. La tige de l’esclave, les poils de son pubis, ses grosses génitoires gonflées que la religieuse rousse écrase sans pitié sous ses opulentes fesses, au terme de chacune de ses descentes, tout brille de bon jus féminin. Le léger clapotis qui se fait entendre est très excitant. Dans son ardeur, la mère supérieure remonte parfois trop haut et l’ogive du gland elle-même, presque violette à force d’être congestionnée, quitte sa fente, en faisant un petit flop gracieux. Mais la pine se tient si raide sous la religieuse rousse, et la vulve de celle-ci est tellement inondée de ses huiles naturelles, que, dans la retombée, le sexe masculin ne manque jamais sa rentrée. Il se trouve à nouveau dévoré jusqu’à sa base par cette bouche vorace qui veut tirer de lui les plus hauts contentements.

Je n’en peux plus. À mon tour, je fais signe à un serviteur de venir se courber à mon entrecuisse pour s’occuper de ma gentille dévoreuse. J’espère que le travail discret de sa langue humide me calmera momentanément. Enfin, mère Gabrielle des Anges se laisse retomber. Ses fesses trépident sur le ventre de l’homme. Elle fait tourner ses hanches. Une de ses mains agrippe convulsivement la barre d’appui pendant que, de l’autre, elle se poigne les seins à travers son uniforme. Elle jette la tête en arrière. D’un geste, elle envoie promener sa cornette. Ses cheveux rubescents s’épandent sur son dos. Elle ouvre grand cette adorable bouche que j’aime tant baiser. Elle crie, le corps tout agité de soubresauts. Elle lâche l’arceau. Elle ouvre fébrilement son corsage si strict. Des boutons giclent. Tout en continuant sur l’esclave une lente danse des fesses (et l’on devine le mouvement qu’elle entretient entre phallus et vagin), elle se dépoitraille. Les tétins bandés au milieu de leur large tache de groseille écrasée, mère Gabrielle se caresse presque brutalement les seins et continue de jouir. Elle soupire. Elle aspire l’air en râlant. Ses gestes s’amenuisent et se ralentissent. Enfin, elle se trouve posée, immobile, sur le ventre de l’homme. Languissante, essoufflée, elle pose ses avant-bras sur l’arceau et penche sa tête sur ses bras. Un lent et long retour au calme est bon aussi.

Gloria et moi, tout en dégustant la caresse discrète de nos serviteurs qui nous arrache de loin en loin un petit sursaut, nous contemplons avec amour le repos d’après jouissance de mère Gabrielle des Anges. Que nous la trouvons belle ! Tournée vers nous, elle semble savourer les ultimes traces de son plaisir. Sa chair frissonne. Elle ouvre les yeux et murmure : « Oh, mes chéries, si vous saviez comme c’était fort ! Et que c’est bon, après, de rester comme ça, avec une queue toujours bien dure en moi. Je crois que je ne m’y ferai jamais ! Un amant ordinaire se vide et il ne nous laisse qu’une infecte limace tout à fait inutilisable. Tandis que celle-ci. Non seulement elle va rester bandée aussi longtemps que je voudrai, mais n’importe laquelle de nous toutes pourra s’en servir quand elle sortira de moi ! N’est-ce pas merveilleux ? Vous savez, je la sens palpiter. L’autre, là-dessous, doit avoir une sacrée envie de décharger. Il a le gland au fond de moi et je le masse avec mon vagin qui se contracte tout seul dessus, comme pour le traire. Ah, mes chéries, que nous sommes heureuses, non ? »

C’est si gentiment dit que, sans nous consulter, Gloria et moi nous repoussons nos deux suceurs d’entre nos jambes. Nous allons vers mère Gabrielle, chacune d’un côté. Tour à tour, appuyées des mains, des coudes ou des genoux sur l’esclave attaché, sans nous soucier de l’endroit de son anatomie que nous meurtrissons, nous baisons la bouche de Gabrielle et lui mettons notre langue. Nous suçons ses seins. Nous caressons et léchons le beau triangle roux où la virilité servile demeure fichée. Nos mains se promènent sur le corps merveilleux, constellé de taches de rousseur, de notre supérieure qui frissonne sous nos attouchements. Ses fesses recommencent une danse légère.

Elle susurre : « Tenez, mes chéries, grâce à vous deux, je viens d’avoir un nouveau petit plaisir. Oh, que je vous aime ! » Elle se soulève sur les étriers et s’arrache à la queue qui l’a fouillée. L’esclave-marchepied se présente sous ses pieds. Elle descend et, l’air exténué, fait quelques pas jusqu’à une chaise longue où elle se laisse glisser. On détache l’homme du cheval d’arçon. On lui tend son pagne. Il le fixe à sa taille puis s’approche à genoux de la mère supérieure. Il se prosterne tout à fait devant elle, lui baise les pieds et murmure : « Merci, Maîtresse. » Sans abaisser son regard sur lui, mère Gabrielle le laisse quelques secondes à l’adoration de ses adorables orteils, puis dit, sans émotion apparente : « Retourne à ton travail, maintenant, esclave ! Tu n’as que trop perdu de temps. » S’éloignant d’abord à reculons, n’osant se relever qu’au bout de dix pas et se retourner qu’au bout de vingt, le serviteur, les épaules voûtées, s’éloigne vers les champs. Mère Gabrielle commente à mon intention : « Il ne faut jamais trop montrer à un inférieur qu’on est contente de lui. »

Parmi les autres équipements de la véranda, il y en a un autre que j’apprécie beaucoup. Il s’agit d’un lit spécial muni d’un matelas qui comporte en son milieu un évidement à forme grossièrement humaine, dont la tête se trouve à peu près au centre du meuble. La première fois que je le vois, je n’ai pas à m’interroger sur sa fonction car une sœur va justement l’utiliser. C’est une blonde toute menue, ravissante. Elle ne doit pas peser soixante kilos, et c’est un régal de la voir disposer des costauds dont, par contraste et goût de la puissance, elle préfère presque toujours se faire servir. Elle fait allonger un grand balèze d’esclave sur le dos, dans le creux du lit, et elle se couche sur lui. Dans le mouvement, elle se fait retrousser par un autre serviteur du même acabit. Je constate que sa croupe surplombe en plein le visage de l’ilote. Je comprends aussitôt que, grâce à la différence des niveaux, le corps de l’esclave – et sa figure sous les fesses de celle qui se sert de lui – ne dépassent que faiblement du matelas. Ainsi, la femme allongée n’éprouve-t-elle qu’un minimum de gêne (à cause du nez de l’homme, entre autres), sans perdre aucun bénéfice de la feuille de rose qu’elle se fait donner par la langue de l’asservi ! Il suffisait d’y penser.

J’ai alors une réflexion qui m’étonne moi-même : « Comme aux boxeurs, il faudrait leur casser le nez, à tous ces types sur lesquels nous nous couchons ! C’est toujours lui qui nous embête. » Mais je me reprends : « Ce serait quand même trop cruel. Et puis, il m’arrive d’aimer sentir un bon gros nez coincé dans la raie de mes fesses, pour bien le sentir étouffer… ou dans ma vulve, pour me frotter le clitounet dessus ! Cette invention-ci est donc meilleure. »

Ayant trouvé sa place en remuant son cul mignon sur la figure du soumis, la petite blonde fait venir un autre esclave. Elle lui ordonne de se mettre sur elle et de lui faire l’amour. L’autre murmure le « Pardon, Maîtresse » qui est de rigueur en une telle occurrence. Les bras en extension, le corps tendu au-dessus de celui de la religieuse, il ne la touchera que de son sexe. Un de ses confrères en esclavage lui guide le membre, l’aidant à s’introduire dans la chatte de la blonde qui a écarté et relevé ses cuisses. L’amant servile se met à besogner sa patronne avec une douceur et un respect qui me bouleversent. Rien n’est plus touchant que sa puissante retenue et sa lenteur appliquée.

L’anus léché et sondé par celui qui suffoque sous elle, admirablement baisée par l’autre, la belle petite nonnain ne tarde pas à gueuler son plaisir. Elle se livre à d’enragées cabrioles entre les deux esclaves qui s’efforcent de ne pas perdre le contact de sa chair si précieuse. Et elle n’a même pas quitté sa coiffe ! Naturellement, sitôt qu’après un moment de repos, elle se fait descendre du lit dans les bras d’un serviteur, je m’y fais porter par l’un des miens. J’ai crié au lécheur de ne pas bouger. Lui qui se relevait déjà, se remet en position sans même une ombre de protestation. Sa soumission extrême me ravage le bas-ventre.

Quel bonheur de se vautrer là-dessus ! Le type est un lécheur de première force. Sa langue dure, roulée en cornet, me pénètre délicieusement l’anus. La technique est remarquable. C’est si bon que je me libère d’un vent. Alors, le piston de chair chaude, plus mobile et plus rapide qu’une bite – et qui a sur celle-ci l’avantage de ne jamais faire mal –, se met à bouger dans mon fondement. Malgré moi, mes fesses se serrent et se desserrent. Je creuse mes reins pour m’appuyer davantage au visage que j’exploite. Mon poids aggravé l’enfonce plus profondément dans la dépression du matelas.

Je sens les joues creusées sous ma croupe qui s’aplatit sur elles. Un peu en avant de la bouche qui me dévore l’anus, en plein milieu de ma raie, le bout épaté du nez fait une simple boule de chaleur, pas gênante du tout, au contraire. Tout cela est si fort qu’il me suffit de deux ou trois aller et retour de mes doigts dans ma chatte tout humidifiée pour connaître une petite mort aussi bonne que fluette.

Je reste un bon moment sur cette face avilie qui m’a fait jouir. L’esclave a sorti sa langue. Il l’étale et la promène aussi loin qu’il peut, sur ce qu’il peut atteindre de mes fesses, de part et d’autre de ma raie. Je serre un peu plus les cuisses. Son souffle précipité devient plus oppressé encore. Il sourd comme une vapeur dans mon intimité qu’il émoustille.

Je suis heureuse.

14

Une après-midi, je fais une sieste crapuleuse en compagnie de sœur Gloria. Mère Gabrielle des Anges nous rejoint pour un long et doux gougnottage à trois. Quand nous avons joui à notre suffisance, nous décidons de partir en promenade. J’éprouve une grande joie en descendant le perron.

À genoux sur le gravier, au pied des marches, un esclave tout hâlé et tout harnaché m’attend, tête baissée. C’est mon Gontran ! Il me paraît amaigri mais physiquement en meilleure forme et plus puissant de muscles. Gloria m’avoue que c’est elle qui a eu l’idée de me faire cette bonne surprise. « Tu sais chérie, ajoute-t-elle, il t’attend là depuis une heure au moins. Il valait mieux lui imposer cette longue attente que de courir le risque de rater mon effet en te voyant sortir plus tôt que prévu ! » Je lui donne raison, bien sûr.

Il est bien émouvant, mon esclave à moi ! Il tient bien droit son dos que surmonte un large parasol. Un violent désir sexuel monte entre mes cuisses. Gontran doit avoir perçu mon approche. Il a pourtant la force de ne pas se tourner : c’est qu’il doit se conduire comme si j’étais n’importe quelle maîtresse. Je m’approche lentement de lui. Le souffle léger de l’air fait onduler le bas de ma jupe en cuir fin. Son ourlet entre bientôt en contact avec le nez de mon mari. Je me trousse et tends le ventre. « Regarde ta maîtresse, esclave. » Alors seulement, il ose lever vers moi un regard d’absolue soumission, d’absolue reconnaissance. Comme subjugué par ma beauté, il baisse la tête et pose sa bouche sur le triangle renflé de ma petite culotte en voile transparent de nylon noir. Il y appuie ses lèvres et me réchauffe, à travers les fines mailles, de la chaleur de son haleine. « Fais-moi sentir ta langue ! » Alors seulement, la pointe agile suit le tracé de mes lèvres vulvaires.

Du bout d’un pied, je soulève négligemment le pagne de mon mari. Il bande terriblement. Je dois résister à l’envie de me faire conduire immédiatement jusqu’à la jouissance. Je m’arrache à la bouche délicieuse. Je rabats mon vêtement. Ma paume flatte la tête de ma monture. Je contourne Gontran, j’enfourche son cou puis je lève haut une jambe et, avec un frémissement de joie, pose ma croupe sur la selle. Je me laisse aussitôt aller en arrière contre le dosseret moelleux, et fais relever mon mari de deux coups de talons nerveux.

Aucune sœur ne m’accompagne. La consigne muette est sans doute de me laisser profiter seule de cet homme qui m’appartient plus qu’aucun autre pensionnaire masculin de l’hospice. Quelques religieuses pourtant m’applaudissent discrètement quand, d’une nouvelle pression des talons, je donne le signal du départ.

La promenade est longue et bonne. Il règne une tiédeur des plus agréables. La tête de Gontran supporte un joli coffret qui est en réalité une minuscule glacière. J’y trouve une délicieuse orangeade que je sirote tout en chevauchant dans les allées du parc et à travers champ. Je suis heureuse que ma suggestion d’équiper la tête des porteurs ait été retenue et connaisse déjà un début de réalisation ! J’ai l’impression qu’ici il suffit qu’une dominatrice ait une idée pour qu’elle soit mise en application. Et nous n’avons même pas à nous demander si l’idée est bonne ou non ! Si elle ne l’est pas, on l’abandonne et on passe à une autre. Et peu importe ce qu’elle peut avoir coûté à nos compagnons inférieurs !

Manifestement, Gontran a subi un bon entraînement. Il sait maintenant marcher avec régularité. Il ne fait plus de faux pas et je ne suis pas incommodée par les inégalités du terrain. L’ayant mis au trot puis au galop, je constate qu’il soutient longtemps ces allures, sans trop me secouer.

Je regarde autour de moi. Toute cette activité des hommes, leur prosternation empressée à mon approche, ce mammifère musculeux et bien dressé que je serre entre mes cuisses, la caresse du vent sur mes jambes nues et celle du cuir sous mes fesses, le sentiment de sécurité et de stabilité que donne la fermeté des étriers fixés par des sangles aux épaules de Gontran, le confort du dossier qui épouse mon dos, la fraîcheur de la boisson, tout est simplement paradisiaque. Il est merveilleux de baigner dans un univers où je suis à l’abri de toute fatigue et de toute gêne, tandis que, sous moi, la vie de mon porteur n’est que gêne et fatigue. Exaltante opposition, contraste délicieux.

Je vois qu’à certains arbres, ou à des piquets dans les champs, sont accrochés ces haut-parleurs en forme de cornets que l’on voit dans les fêtes de plein air. Je me penche et demande à mon époux de quoi il s’agit. La voix étranglée d’émotion, car c’est la première fois depuis notre arrivée que je lui adresse la parole, il m’explique que cette sonorisation sert à transmettre aux travailleurs des consignes spéciales, mais aussi à autre chose. À cet instant, comme pour lui donner raison, une annonce retentit et je reconnais la voix de l’une des religieuses. Elle annonce que la récolte des petits pois a pris du retard et que les esclaves sont priés (c’est bien le mot qu’elle utilise), soit d’accélérer la cueillette, soit de la commencer plus tôt chaque jour, et de la terminer plus tard, jusqu’à ce que le retard soit rattrapé. Ainsi, les asservis eux-mêmes ont à choisir la forme de leur servitude ! Je frémis de contentement car je sais ce que cache de volonté inflexible la politesse de la formule. Cela aussi, c’est une jouissance, et des plus subtiles.

Je demande à Gontran ce qu’il a voulu dire par son « autre chose ». Je devine à sa voix qu’il rougit sous son hâle. Il me dit que chacune des chambres des dominatrices est équipée d’un micro. Quand elles sont en proie aux doigts, à la bouche ou au sexe de leurs esclaves, ou lorsqu’elles se font l’amour entre elles, les religieuses peuvent, si elles le désirent, faire ouvrir ce micro afin que tous les travailleurs puissent entendre les sons exaltants de leurs jouissances.

Quelle merveilleuse idée ! Je porte une main à la fourche de mes cuisses et, passant mes doigts sous la bordure de ma culotte, j’atteins ma chatte qui suinte, et commence à me masturber avec délicatesse. Je demande à Gontran si lui-même a eu la joie d’entendre ces bruits en travaillant. Comme il me répond que oui, je lui dis de m’en parler aussi longtemps que je ne lui dirai pas de se taire.

Il me décrit patiemment, avec juste un brin d’essoufflement dû à l’allure que je le contrains à maintenir pour que le vent relatif de sa course me fasse du bien, les soupirs d’aise, les geignements de contentement, les petits cris de plaisir, les râles annonciateurs de la jouissance, les couinements de bonheur que provoque chez une femme sensuelle la montée du spasme amoureux, et enfin les hurlements voluptueux que pousse leur gorge épanouie au moment où l’orgasme les envahit, les submerge, crispe leur chair précieuse et bouleverse leurs corps plantureux. Il parle bien, Gontran ! Il dit que, très souvent, il a cru reconnaître mes cris de joie parmi les autres. Et je me demande si les sœurs n’ont pas branché les micros, sans me le dire, quand, en leur compagnie et celles de nos serviteurs, je me faisais servir l’orgasme ! Il dit qu’il en a souffert un martyre de jalousie, mais qu’il n’en a que mieux travaillé, pour mériter de redevenir mon esclave. Je l’aime, mon petit mari soumis. Je le sens aussi lyrique que sincère. Je me masturbe de plus en plus fort. Mes fesses bondissent sur le cuir blanc, imprimant un léger mouvement de balancement à nos deux corps réunis en une rare communion, celle de la cavalière et de son cheval.

Gontran m’explique que, lui comme les autres, ces bruits le font bander mieux peut-être que s’il assistait aux scènes d’amour. Je lui demande si cela ne ralentit pas le travail. Il me répond qu’au contraire ils en éprouvent tous une exaltation à travailler plus dur encore, à mieux servir ces femmes magnifiques. Ils sont fiers de constater que leur labeur incessant, leurs privations et leur fatigue assurent aux religieuses l’opulence et l’oisiveté dont elles ont besoin pour jouir de la vie tout leur content ! Il a cette formule magnifique : « Notre peine et nos douleurs s’en trouvent justifiées. »

Cette phrase me décide à lui ordonner de s’arrêter et de s’agenouiller sous un arbre. Sans descendre encore de la selle, j’appelle un esclave qui s’est prosterné à deux pas de là et lui commande d’ôter le coffret de la tête de Gontran. Cela fait avec adresse, il demeure là, à genoux, à ma disposition. Je n’ai pas la patience de faire désharnacher mon mari. Tel qu’il est, serré dans un entrelacs compliqué de sangles en cuir, je le fais étendre à même le sol, sans me soucier des brindilles ni des cailloux qui le parsèment. D’instinct, il relève son pagne, m’offrant son pieu. J’enjambe ses hanches et m’assieds sur son ventre tandis qu’il se guide en moi. Sans m’embarrasser de préliminaires, je me mets à monter et descendre le long de sa colonne, cherchant à jouir vite, car je n’en peux plus d’attendre.

Je tiens le regard de mon époux sous le mien. Il ferme parfois les yeux. Son visage se crispe et je sais qu’il lutte déjà pour résister à la venue de son plaisir. Le mien monte irrésistiblement dans toute mon intimité de jouisseuse. Je ne retiens pas mes râles langoureux. Je danse sur mon mari, le pilonnant de tout mon poids. Je coulisse sur toute la longueur du membre. Quand le gland est sur le point de sortir de ma fente, mes chairs se resserrent sur lui et c’est un moment délicieux. Alors, je retombe et reprends l’homme. D’une main, je me frotte le clitoris. En même temps, je frôle la grosse tige huileuse qui remue dans ma grotte vorace. Oh, que c’est bon ! Bon sang, que c’est bon. Une flaque de mouille s’élargit sous mes fesses. Ah, je lui en donne de mon bon jus ! Après, il séchera sur son ventre car il n’aura garde de l’essuyer, trop flatté de mes dons. Chaque fois que ses doigts palperont cette mince pellicule de mon plaisir passé, il songera à sa petite femme et bandera pour elle.

Mon plaisir final n’est plus très loin. J’ai déjà goûté plein de joies préliminaires. Elles m’ont forcé parfois à cesser de m’agiter sur l’esclave. J’ai fermé mes cuisses et serré mon vagin sur la verge gonflée, pour résister un instant à la vague de fond du grand orgasme. La voix entrecoupée de soupirs, la respiration oppressée par l’imminence de ma jouissance, je demande à Gontran : « Et toi… depuis combien de temps… n’as-tu pas pu jouir… te vider… te soulager… décharger… juter… avoir du plaisir… ? » Je multiplie les mots car, de simplement les prononcer, multiplie ma propre jubilation physique.

Gontran ne peut me répondre. Il tient les lèvres serrées et les mord. Des larmes coulent sur ses joues. Alors, je pars à jouir très fort et très longtemps. Je jouis comme jamais de cet homme-là qui, maintenant, est vraiment MON homme. Puis, ayant connu mon plaisir jusqu’au bout, je reste assise sur lui. Son ventre se creuse sous mes fesses. Les genoux hauts, je dois être bien lourde ! Je croise mes mains sur mes rotules et pose une joue sur mes mains. Je clos mes paupières. Je goûte un pur instant de pur bonheur. En moi, reste fiché le long doigt raide du sexe viril. N’ayant pu dégorger sa crème, il conserve toute sa rigidité et sa belle longueur. Il palpite en mon vagin. Et mon fourreau fait des constrictions sur lui. Je crois bien que j’ai un bref assoupissement, et ce m’est un plaisir de plus.

Enfin, je me relève. J’écrase sous l’une de mes semelles le sexe glorieux de mon mari-esclave, et je dis : « Jouis, je le veux ! » Plusieurs traits de sperme jaillissent. Ils décrivent une courbe et retombent en flaques blanches dans le vert. Des filets de foutre s’accrochent aux brins d’herbe. Je suis si émue que je me laisse tomber près de l’homme dont je viens de tirer tant de joie. Je l’embrasse fougueusement sur la bouche. Je lui impose ma langue au plus profond. Je refoule sa propre langue. Je sonde sa gorge. En même temps, par puéril mais vif amusement, je lui pince le nez. Décidément, je ne peux plus m’empêcher d’aiguiser mes propres plaisirs en augmentant le tourment de ceux qui me servent ! Gontran étouffe passivement. Je le sens tressaillir d’heureuse surprise et son émoi doit être si fort qu’un ultime jet de semence jaillit de sa queue !

Je fais venir l’autre esclave pour qu’il m’évente avec une poignée de larges feuilles. Je reste un moment ainsi, étendue le long de mon mari. Je goûte un bonheur complet, cérébral et physique à la fois. Il me semble retrouver la tendresse des tout débuts de notre relation. Je me penche sur Gontran. Je l’embrasse doucement au coin des lèvres, comme s’il était encore mon égal ! N’était le réseau de sangles qui lui enserre le corps, on pourrait nous prendre pour un couple d’amoureux occupé à échanger ces caresses qui prédisposent à l’acte de possession charnelle par lequel le mâle doit contenter et réjouir sa femelle.

Le regard de mon mari me récompense du geste que j’ai eu. Il rallume en mon ventre des restes de jouissance diffuse. Tout en promenant mes doigts dans ma fourrure, et en effleurant du gras du médius les franges de mes lèvres sexuelles, je demande à Gontran, dont la respiration se calme peu à peu, s’il a eu l’occasion de rencontrer Gaspard-le-Betteravier.

Mais avant qu’il ne me réponde, j’appuie sur sa tête. Il comprend que le temps des baisers et de la tendresse est passé. Il glisse vers le bas, le long de mon corps. Il s’enfouit sous ma jupe. Il la rabat de lui-même derrière sa nuque. Sa langue commence à me lécher avec bonheur, récoltant les traces poisseuses de ma joie. « Lèche-moi comme ça, sans me sucer vraiment. Je te dirai quand j’en aurai envie. En attendant, raconte. »

Je croise les mains sous ma tête. Les feuilles de l’éventail bougent au-dessus de moi. C’est frais. Je relève mes genoux et croise mes pieds sur le dos de Gontran. Je l’écoute.

15

Gontran raconte. Il ne s’interrompt que pour de lents et doux coups de langue à l’intérieur de mes cuisses, de chaque côté de mon sexe, parmi mes poils ou en plein sur ma bouche à jouir.

Hasard ou manigance des sœurs ? Le magnat et lui ont presque toujours travaillé côte à côte. Ils ont sué sur les mêmes cultures. Leurs épaules se sont écorchées sous les mêmes brancards. Ils ont trottiné de concert sous une couple de sœurs. Ils ont répondu aux ordres ou aux caprices des mêmes maîtresses. Au réfectoire des esclaves, au dortoir, ils ont mangé et dormi l’un à côté de l’autre. À en croire mon époux, Gaspard prétend n’avoir jamais été aussi heureux de sa vie. Il le répète plusieurs fois le jour. À tout serviteur disposé à l’entendre, il jure qu’il ne quittera jamais de lui-même cet endroit. Il y restera aussi longtemps que les femmes voudront de lui. Il a confirmé à Gontran – qui, n’ayant pas autant que moi perdu de vue le but de notre visite, l’a interrogé là-dessus, – qu’il est entré ici de son plein gré. Il a ajouté qu’au moment de signer la proposition des fausses religieuses, il était loin de se douter à quelle vie de félicité il se vouait !

Gontran a alors jugé bon de l’informer du motif de notre présence. Il a répondu que les dominatrices l’en avaient prévenu avant même que nous n’ayons pénétré dans l’hospice. « Je sais aussi que c’est ma nièce, Ghislaine, qui vous commandite, ta Maîtresse et toi. » Le tutoiement qu’il utilise est de rigueur entre esclaves. Le vouvoiement laisserait croire qu’un asservi peut encore passer pour un monsieur aux yeux d’un de ses semblables. Cela n’aurait pas le sens commun, puisque l’égalité la plus stricte doit régner entre mâles qui se trouvent tous sous les talons des mêmes femmes dominantes. Ils sont parfaitement égaux pour les servir, tout comme elles sont parfaitement égales entre elles pour se faire servir.

Prouvant qu’il est au fait de tout, l’oncle Gaspard a ajouté : « Ma belle Ghislaine n’a aucun souci à se faire pour son héritage ! Tu sais, je l’ai toujours beaucoup aimée. C’est moi qui l’ai élevée. Quand elle a été grandette, nous avons quelquefois couché ensemble. Je ne l’ai jamais prise, par respect pour sa virginité. Mais je l’ai pas mal sucée par-devant et léchée par-derrière. C’est sous mes doigts et ma langue qu’elle a appris le plaisir. Elle m’a branlé aussi, mais ne s’est jamais abaissée à me prendre en bouche, ce que je n’aurais jamais osé lui demander, d’ailleurs. En revanche, il a fallu, pour lui plaire, que je me laisse enculer avec toute sorte de choses, des objets, des légumes. C’est grâce à son tonton-gâteau qu’elle est devenue très tôt une championne au lit ! Et à moi, elle m’a donné la chance de pouvoir frotter ma vieille peau contre sa chair tendre et douce, qui sent si bon. Je n’ai donc jamais eu la moindre intention de la priver de ses droits. Comme tu le sais sans doute, les sœurs ne font rien signer dans ce sens. En ce moment, elles ont l’usufruit de mes biens. Elles les gèrent pour moi, avec mon consentement, mais c’est tout. »

Avec ce que me dit là mon mari-esclave, je sens que notre mission s’achève. J’en éprouve quelque tristesse car cela signifie qu’il me faudra bientôt quitter ce paradis. Je décide d’appeler Ghislaine au plus vite et de la faire venir.

Pour l’heure, je n’ai plus qu’un désir : rentrer au château. Je me relève et c’est le signal, pour Gontran, de se remettre lui aussi debout. Comme j’ai une petite envie, je le fais disposer pour la recevoir. Il baisse ma petite culotte à mi-cuisses et avance sa bouche sous mon sexe. Pour la première fois, je m’épanche avec délices entre les lèvres de mon mari. Mais je dois me rendre à l’évidence : si c’est la première fois que je me sers de lui ainsi, d’autres filles l’ont fait avant moi, car il semble trouver la chose toute naturelle. Il a déjà acquis une bonne technique aussi : il parvient à déglutir, au rythme même de mon écoulement continu, sans avoir à fermer la bouche. Il me boit jusqu’au dernier jet dont je me délivre dans son gosier.

C’est pour nous deux un grand moment. Nous n’en disons rien mais il consacre véritablement mon règne et sa servitude. De sa langue, il assèche mes poils et les lèvres de ma vulve. Il rajuste ensuite à ma taille mon mini-slip. Quand il sort de sous ma jupe, je lui demande quelle est pour lui la façon la plus malaisée de recevoir sa cavalière. Il me répond : « C’est quand je suis à genoux, Maîtresse. Avec la fatigue, il m’est très difficile de me redresser avec une dame sur les épaules. – C’est bien ce que je pensais. C’est donc comme ça qu’on va procéder. » Je le fais aussitôt agenouiller et me remets en selle. Ce faisant, je ressens une sorte de vibration de mon clitoris, tant il est délicieux d’abuser ainsi de la fatigue d’un homme qui est tout à vous. J’ai d’ailleurs remarqué que toutes les sœurs aiment abuser de leur pouvoir. Par exemple, lorsqu’elles rentrent d’une longue chevauchée, c’est presque toujours par leur monture ou l’un de leurs porteurs qu’elles veulent se faire servir dans leur chambre, alors qu’il leur serait facile de choisir un esclave plus frais. De retour de ces promenades, délassantes pour elle mais éreintantes pour les hommes, la belle supérieure adore, pour sa part, en faire monter deux ou trois dans son appartement. À genoux, ils doivent l’attendre, parfois fort longtemps. Pendant ce temps, elle se restaure, écoute de la musique ou regarde un film, se repose ou bavarde. Il n’est pas rare que l’un ou l’autre des serviteurs s’endorme dans cette posture.

Quand elle monte enfin, l’habituelle prosternation des mâles l’accueille dès le seuil franchi. Elle se fait assister, caresser, baigner et farder par eux qui n’en peuvent plus. Elle jouit encore d’eux, ne les libérant qu’au moment où elle-même se sent fatiguée de leur présence. Ainsi, plus d’une fois, ces malheureux manquent-ils l’heure du dîner. Comble de volupté pour mère Gabrielle des Anges : avant de les libérer, elle se fait monter et servir par eux quelque succulente collation !

Une fois, nous sommes en train de nous caresser, au milieu d’un groupe d’esclaves. Nous nous sommes promenées sur leur dos une bonne partie de l’après-midi. Nous avons fait l’amour et avons exigé des caresses serviles chaque fois que la fantaisie nous en a pris. Elle m’avoue que ces goûts sont irrépressibles en elle : « Je jouis toujours mieux quand les esclaves souffrent de quelque incommodité. Mon plaisir est plus intense quand je me sens reposée et détendue, alors que je les sais, eux, portés au bord de l’épuisement par le service de ma personne ! »

C’est exactement ce que j’éprouve sur le dos de Gontran. Pour m’en exciter moi-même un peu plus, je lui en parle : « C’est dingue, non ? Je suis si bien, si reposée sur toi. Et toi, tu es si crevé sous moi. Tu uses tes forces, tu as mal partout, aux pieds, aux épaules, aux reins ! Sans que je le fasse exprès, mais sans que je fasse rien non plus pour l’empêcher, mes talons t’écorchent un peu la peau ! Et pendant ce temps-là, ma chatte frotte à travers ma culotte sur les poils de ta nuque et ça suffit à me faire un petit plaisir de plus. » Les mots m’ont toujours aidée à parfaire ma jouissance. Je ne suis pas loin, disant cela et goûtant ces frottements, d’être obligée de me masturber pour libérer la tension de mon désir. Mais je décide de conserver mon envie intacte, pour un usage futur.

Gontran prononce alors cette phrase étonnante, qui m’emplit d’une jubilation renforcée par ce ton triste qu’il a pris : « Oui, je vous comprends, Maîtresse. C’est très agréable en effet. (Je crois qu’il va ajouter : pour vous, mais il ne le fait pas, montrant que l’agrément est aussi pour lui !). Hélas, tout cela va finir bien trop vite ! » Je l’embrasserais, mon petit mari, si je ne me trouvais sur son dos !

J’ai fait envoyer un télégramme à Ghislaine : « Enquête terminée. Prière venir à L*** (Var) dès que possible. T’attends sur place. Gwendo. » La réponse ne tarde pas : « Je saute dans la Jag. J’arrive. Ghislaine. » Je fais admettre sans difficulté que c’est à moi d’aller accueillir ma belle cliente à l’entrée. Je pense d’abord m’y rendre à bord d’un léger cabriolet tiré par Gontran et Gaspard. Mais je me suis dit que de chevaucher son oncle, d’entrée de jeu, serait pour Ghislaine une prise de contact – ou plutôt une prise de possession – plus intense et plus originale. C’est donc juchée sur les épaules de mon fidèle mari que j’attends Ghislaine avec, au creux des jambes, une impatience sensuelle qui me force à me trémousser contre la bosse de cuir de la selle, jusqu’à me mettre la chatte en huile. L’attente risque d’être longue. Pour être mieux, je fais agenouiller ma monture à l’ombre. Tranquillement installée sur la selle, renversée contre le dossier, un genou remonté et la semelle de cette jambe reposant sur l’épaule de mon porteur, je commence par me masturber. Il me faut du plaisir pour faire tomber ma tension sexuelle. Cela fait, je me mets à lire, tout en fumant. Un rayon de soleil glisse entre mes cuisses ouvertes. Il chauffe mon intimité encore pleine de jouissance que rien ne voile. Il assèche le jus que j’ai généreusement exsudé.

À nos côtés, en plein soleil lui, Gaspard est agenouillé. Silencieux, résigné, il s’excite sûrement à l’idée de retrouver sa jolie nièce.

Celle-ci arrive enfin. Elle se précipite vers moi et m’étreint passionnément. Elle m’embrasse sur la bouche. Le devant de sa robe se plaque au visage de Gontran. Il en a de la chance, mon mari ! Ghislaine ne paraît rien remarquer d’anormal. Je ne lui ai pourtant donné aucun détail sur le couvent. Je me dis qu’elle a un sacré sang-froid !

Elle porte une robe légère, imprimée de motifs colorés, plissée et ample du bas, décolletée très profond. La pointe de ses seins affleure le haut du tissu. J’aime ce genre de robe. Au moindre mouvement, il dévoile, mieux qu’un vêtement ajusté, les trésors secrets du corps de la femme. À contre-jour, elle devient transparente. On ne peut qu’être amoureux de la silhouette de Ghislaine, de ses longues jambes fuselées, de ses cuisses larges, insolemment écartées.

Je ne suis pas descendue du dos de Gontran. Notre baiser est long. Ghislaine m’enlace et me pousse sa langue dans la bouche. Elle appuie son corps contre le buste de mon esclave. Quand, au bout de notre souffle, nos lèvres se séparent, elle recule un peu. Abaissant enfin ses regards, elle dit d’un ton enjoué : « Mais c’est ce brave détective de Gontran que je vois là, à genoux sous toi !… Si je m’attendais à ça… Tiens ! Dis-moi bonjour. »

Elle soulève sa robe d’un geste plein de naturel. Gontran comprend qu’il doit avancer le visage. Ghislaine laisse retomber le vêtement sur la tête de mon mari. Elle pousse son ventre en avant et je devine que l’autre, là-dessous, lui honore le sexe d’un de ces baisers appuyés, à langue dardée entre les lèvres, qu’il excelle à nous donner entre les cuisses.

Pendant qu’elle se laisse faire avec un sourire d’aise, je lui indique Gaspard du pouce et lui demande : « Et celui-là ? Tu t’attendais à le retrouver comme ça ? » Elle, qui a sûrement repéré son oncle du premier coup d’œil, fait alors semblant de le découvrir : « Oh, mais c’est l’oncle Gaspard ! Qu’est-ce qu’il fait là, ma chérie ? Qu’est-ce qu’il est rigolo ! À genoux sur le gravier, avec ce drôle de machin sur le dos et ce parasol au-dessus de la tête, il est vraiment trop ! »

Je remarque qu’elle ne s’est pas adressée au tonton mais à moi. Elle parle de lui comme elle le ferait d’un animal familier. Je lui dis que c’est sa monture. Elle reste un instant songeuse, puis demande : « C’est vrai, je peux ? Attends seulement que ton Gontran ait fini son boulot ! »

Elle se met à se contorsionner contre la bouche de mon esclave. Ses hanches tournent. Elle se soulève sur la pointe des pieds, donne des coups de fesses pour pousser son ventre contre la figure de Gontran. L’autre, visage tendu et bouche active, doit faire de son mieux pour contenter cette autre patronne. Il vibre sous moi. Je connais ses talents de suceur de con et de lécheur de cul, et je me doute bien que la splendide fille se régale. Effectivement, elle porte ses deux mains à ses seins qu’elle se met à presser et, les yeux clos, levés vers le ciel, elle laisse fuser de sa bouche adorable des cris et des geignements. Puis, ayant joui de mon homme, elle reste encore un instant sur lui. J’imagine les lèvres de son sexe palpitant et suintant sur les lèvres buccales du serf. L’autre, sans doute, lui nettoie l’intimité en douceur, tandis qu’elle retrouve son calme en me souriant.

« Ah, ça fait du bien ! » constate-t-elle en se reculant. La figure de Gontran est brillante de mouille quand la robe le libère. Ghislaine l’ignore et se dirige vers son oncle, impériale. Quand sa nièce est devant lui, l’esclave Gaspard se prosterne. Il a soin de se disposer en oblique par terre, afin que le parasol ne risque point de heurter ou de gêner la belle nièce. « C’est très bien, tonton, » ricane Ghislaine. Elle lui tapote la nuque et le cou du bout d’une de ses semelles. « Redresse-toi maintenant. Je sens que tu auras tout le temps de me rendre les hommages qui me sont dus ! »

Dès que Gaspard a le torse bien droit, elle lui enfourche le cou comme si c’était une de ses vieilles coutumes ! Elle s’installe sur la selle, y cherchant des fesses la meilleure position pour ses aises. Elle passe dans les étriers ses pieds chaussés de sandales dorées, comme si depuis toujours elle pratiquait ce mode de locomotion sur homme !

Je vais lui dire de se servir de ses talons pour faire relever sa bête, mais elle m’a devancée. Je redresse mon mari et le guide vers Ghislaine. Quand les deux esclaves sont flanc contre flanc, je me penche hors de ma selle, vers ma compagne. Elle fait de même sur son porteur. Il n’entre pas dans nos soucis de savoir comment, là-dessous, ils se débrouillent pour garder l’équilibre !

C’est moi, cette fois, qui prends l’initiative du baiser. Il est encore plus long que le premier. Ghislaine doit mouiller pour moi autant que je mouille pour elle. Je lui dis : « Si tu te sens la chatte trop trempée, tu t’avances un peu et tu t’essuies sur la nuque du tonton. » Elle le fait par jeu pendant que je l’imite sur les cheveux de Gontran. Tout en bougeant le bas de son ventre, elle regarde autour d’elle. Ses regards s’arrêtent sur notre escorte de mâles agenouillés, puis vont chercher au loin le spectacle des hommes au travail. Elle dit : « C’est drôlement beau ! »

Dans ma chambre, en attendant que les esclaves de service aient fini de ranger ses affaires dans celle qui a été attribuée à la belle Ghislaine, je lui explique la situation. C’est long, car nous avons faim l’une de l’autre et nous nous interrompons sans cesse pour des échanges prolongés de caresses. À genoux de part et d’autre, Gontran de mon côté, Gaspard près de sa nièce, nos esclaves attendent que nous ayons fini de nous mignotter et que nous ayons besoin d’eux. Sous leur air professionnellement indifférent, je sais quelles émotions les tourmentent. Je vois bien que l’érection relève chacun des deux pagnes. Quand j’ai terminé mon récit, Ghislaine qui est couchée sur le côté, face à moi, se retourne vers son oncle et lui dit : « Viens donc saluer ta jolie nièce. » Elle relève ses genoux vers sa poitrine, étale largement sa robe et la remonte à sa taille, découvrant ses cuisses somptueuses.

Puis, rejetant sa croupe en arrière, elle pointe un index vers ses fesses. Gaspard comprend. Il s’approche à genoux et entreprend de lécher le cul de sa nouvelle dominatrice. Ghislaine se remet à me caresser. Elle me chuchote à l’oreille combien elle goûte la langue de son oncle sur son anus et au-dedans. Comme elle me branle tout en me disant ça, je jouis. Mais elle, non, pas encore.

Elle se sépare de moi et repousse la tête de Gaspard. Elle lui fait sortir le visage d’entre ses fesses et se couche sur le dos, genoux hauts, jambes ouvertes. L’esclave Gaspard vient la sucer pendant qu’elle se met à me poser des questions sur notre vie ici. Elle a croisé ses talons sur le dos du vieil homme. Ses hanches bougent doucement, en un mouvement ovale. De temps en temps, le ventre se pousse en avant, cherchant une caresse plus appuyée. Ghislaine pose une main sur la nuque de son suceur. Elle le contraint à préciser ou à prolonger une délicatesse de sa langue. Il lui faut longtemps de minette pour venir à son plaisir.

Très vite, Ghislaine se comporte parmi nous comme si elle avait toujours vécu ici. Elle règne. Très douce de nature, elle donne gentiment ses ordres et n’impose pas brutalement ses caprices. Mais il est clair qu’elle entend que les uns soient exécutés et les autres satisfaits. Elle chevauche comme personne. Chaque fois, elle tient à pousser ses montures à la limite de l’épuisement. Son activité sexuelle est débridée. Elle se montre insatiable de caresses et d’étreintes. Elle m’avoue qu’elle trouve fabuleux de jouir autant, grâce à des types à qui tout plaisir est couramment interdit, et parmi tous ces types soumis qui la regardent s’épanouir dans la joie du corps et de l’âme. Elle a bien dit : âme !

Mère Gabrielle a tenu à marquer solennellement cet événement rare : une jeune femme est venue chercher un sien parent et elle a tout de suite pris goût à la vie de la communauté et à l’exercice sans frein de la domination féminine. Elle décrète une demi-journée chômée. Un rassemblement général des esclaves est organisé sous un immense hangar.

Dès dix heures, les serviteurs y sont parqués, dénombrés et mis en rangs. Ils s’agenouillent sur place et attendent en silence. Au bout d’une heure, les sœurs commencent à occuper la salle. Des sièges capitonnés ont été disposés pour elles tout autour de l’espace central. Chacune dispose d’un esclave pour s’en faire servir. Quelques-unes préfèrent utiliser le leur comme coussin. L’ayant fait agenouiller, le torse à la renverse, la tête posée sur le siège, elles trônent sur son visage. C’est une pratique très appréciée ici, et je l’aime bien, moi-même. Les cuisses d’un homme ainsi utilisé servent de repose-pieds. Les talons des escarpins ou des bottines s’y accrochent bien.

Une heure et demie plus tard, lorsque toutes les dominatrices sont installées à leur convenance, le grand pavois de la supérieure fait son apparition. Les esclaves se prosternent, ainsi qu’il est d’usage. Ils restent le front au sol tant que mère Gabrielle des Anges n’a pas claqué des doigts.

C’est sur ce vaste plateau que j’ai voyagé lors de mon arrivée ici. Ghislaine et moi avons été conviées à y prendre place. Nous y occupons un fauteuil, flanquant celui de la belle religieuse rousse. Nous avons toutes les trois un esclave sous les pieds. Derrière chacune de nous, se tient un serviteur qui brasse l’air autour de nos têtes. On a augmenté le nombre des esclaves de portage pour supporter ce triomphal plateau, singulièrement alourdi. Quand ils arrivent à la place qui leur a été assignée, ils s’agenouillent lentement, avec un ensemble remarquable, et s’immobilisent, la poitrine calée sur un genou, les épaules et le dos ronds, la nuque tendue à l’horizontale. Le plateau devient ainsi une sorte d’estrade suspendue.

En avant du premier rang d’esclaves à genoux, de quelques mètres plus proches de l’estrade, se tiennent prosternés, le front dans la poussière, immobiles, le derrière haut, Gontran et Gaspard, mon esclave personnel et celui de Ghislaine. L’asservissement spécifique de Gaspard à Ghislaine n’a pas été officiellement prononcé, mais il va de soi pour nous toutes (et pour eux !). Le cérémonial n’en est que plus saisissant.

La supérieure parle dans un porte-voix électronique qu’un valet tient devant sa bouche. Elle ne veut pas avoir à forcer sa voix. Et puis le fait de pouvoir parler sur le souffle donne plus de douceur à sa parole. Elle aime tant à prononcer des choses dures sur un ton de miel ! « Mes bien-aimées sœurs en Domination Féminine, mes belles chéries, vous connaissez toutes la belle Gwendoline qui partage les délices de notre vie de maîtresses depuis quelque temps déjà. Et vous connaissez aussi la non moins belle Ghislaine. Elle nous est arrivée depuis peu… mais elle a manifestement pris goût à notre manière de concevoir nos privilèges d’êtres supérieurs, si j’en juge par l’ardeur qu’elle a mis à exploiter nos esclaves, et le plaisir qu’elle y a manifestement trouvé ! Toutes deux sont venues ici, à la suite de notre dernier rapt. Dernier en date seulement, car nous allons continuer à en faire, n’est-ce pas mes chéries ? (Rires). Il nous a permis de prendre possession de l’esclave Gaspard, l’oncle de notre belle Ghislaine. Toutes deux étaient animées de beaucoup de méfiance et de préventions à l’égard de notre communauté. Elles venaient précisément s’enquérir du sort dudit esclave, avec l’intention de le délivrer de nous. Eh bien, mes chéries, j’ai la grande joie de vous annoncer qu’elles ont renoncé d’elles-mêmes à leur projet ! Mieux que cela : les sœurs Ghislaine et Gwendoline m’ont fait part de leur désir profond de demeurer parmi nous pour y être, à nos côtés et sous notre uniforme, de bienheureuses dominatrices comme nous ! »

Un tonnerre d’applaudissements fait vibrer longtemps la charpente du hangar. Chaque sœur-maîtresse trépigne de la croupe sur son siège, sur le dos ou le visage de l’esclave qui supporte son poids. D’autres martèlent de la semelle et du talon l’asservi qui leur tient lieu de tabouret. La supérieure susurre alors dans son micro que les esclaves Gaspard et Gontran doivent venir se mettre aux pieds de leur propriétaire respective, pour être consacrés leur serviteur attitré. De prosternés qu’ils étaient, ils se redressent sur les genoux et s’approchent ainsi du bord de notre plateau. Alors seulement, ils se lèvent, le dos rond, la tête baissée, les yeux au sol, et se hissent à notre bord, pour s’aplatir instantanément devant nous. Appuyant mes talons à la chair de mon esclave, je lève mes semelles, les présentant à la vénération buccale et linguale de Gontran. Ghislaine fait de même pour son oncle Gaspard !

« Et maintenant, mes chères sœurs, chacun de ces esclaves, devant nous, va donner du plaisir à la maîtresse de l’autre. Ils nous rappelleront ainsi qu’ici nous partageons toujours les bienfaits de la vie. » Gaspard, ayant terminé son hommage aux semelles de Ghislaine, vient devant moi, tandis que mon Gontran se déplace sur ses genoux vers mon amie. Elle et moi, nous nous disposons au mieux pour recevoir la caresse et la jouissance. Nous avançons un peu notre cul sur le siège. Le dos bien calé au dossier, nous ouvrons insolemment les cuisses. Dès que les deux hommes sont entre elles, nous soulevons nos genoux avec un bel ensemble et jetons nos jambes sur leurs épaules.

Alors, nous fermons les yeux, devant notre beau public silencieux. Nous nous laissons aller aux bienfaits des succions, des lèchements et des pénétrations dont nous gratifient les lèvres, la bouche, les deux langues serviles. Nos asservis ont timidement glissé sous nos fesses crispées de plaisir leurs mains rendues calleuses par les gros labeurs. Nous dansons de joie sur leurs paumes. Je souffle à Gaspard, en me penchant un bref instant sur lui : « Glisse-moi un petit doigt dans le cul, si ça ne t’embête pas. Je crois que j’aimerai. »

Je n’ai jamais éprouvé sous une minette un plaisir aussi intense. D’être aussi franchement publique, d’être reçue dans une ambiance aussi attentive et dans de telles circonstances qui confirment mon entrée en domination, en démultiplie les bienfaits. Plus tard, Ghislaine m’affirmera qu’elle a éprouvé la même profonde jubilation physique et mentale, en jouissant sous la bouche diligente de mon mari, devant tant de jolies femmes complices de sa jouissance et tant d’hommes réduits à rien.

Soudain, j’entends mon amie qui jouit. À pleine gorge, elle pousse vers le ciel un rugissement triomphal. Elle module longtemps, dans la gamme entière des cris et des plaintes, le chant de la femme-tyran en train de se satisfaire d’un homme-objet. L’entendant, je pars à mon tour. Serrant dans mes cuisses, à l’étouffer, le visage de Gaspard, je jouis comme une perdue.

Les applaudissements reprennent de plus belle. Dans leur déferlement, Ghislaine me crie : « Levons-nous, chérie, et donnons-leur à boire, pour marquer le coup. » Nous sommes déjà debout ! Les esclaves qui nous entourent soulèvent notre tunique de tulle qui ne voile rien de notre beauté mais la rend vaporeuse. Gaspard, lève la tête, bouche ouverte sous ma vulve. Gontran se dispose dans la même attitude sous le ventre de Ghislaine. Ils attendent.

Me baissant vers Gaspard, je lui demande à haute voix : « Me permettez-vous, esclave Gaspard, de vous pisser dans la gorge ? Et me reconnaîtrez-vous ainsi pour votre maîtresse, à l’égal de votre nièce Ghislaine et de toutes les sœurs ici présentes ? » L’ex-betteravier prononce un oui tonitruant et enthousiaste qui résonne dans le hangar. « Êtes-vous conscient, esclave Gaspard, de l’insigne honneur que je vous fais en soulageant ma royale vessie dans votre infâme gosier ? » Il prononce un second oui. Ghislaine pose les mêmes questions, à peu près dans les mêmes termes, à Gontran, dont les réponses sont aussi assurées et sonores.

Alors, nous levons nos bras en V. Nous nous tenons par une main. Nous sommes tournées l’une vers l’autre. Un air d’extase fleurit sur notre visage. Belles comme jamais sans doute, nous nous soulageons à notre aise dans les gorges avilies. La supérieure reprend la parole tandis que nous achevons de couler entre les lèvres offertes. « Ce que vous voyez en ce moment, mes sœurs, mes belles chéries, vous l’avez vu maintes fois. Vous-mêmes le pratiquez souvent sur nos hommes. C’est aussi quelque chose que je pratique tous les jours et que j’apprécie fort. C’est le symbole même de l’acceptation, libre et volontaire, de leur sort d’esclaves par ces deux-là qui, hier encore, ne savaient pas qu’ils sont faits pour appartenir à la femme et pour consacrer leur vie à ses plaisirs. Pour NOUS appartenir et veiller à NOTRE plaisir ! C’est la preuve que, toutes ici, nous ne voulons être servies et adulées que par des hommes sincèrement décidés à sacrifier leur vie pour notre confort, notre bien-être et notre bonheur, et persuadés qu’il n’est pas pour eux de sort plus noble. D’être totalement asservis à notre triomphante beauté : quel meilleur sort pourrait-on rêver pour de simples mâles ? »

Les bravos crépitent pendant que Gaspard et Gontran, ayant achevé de nous boire, entreprennent de nous assécher la toison.

La cérémonie se termine et, avec elle, mon enquête. Elle n’aurait pu mieux finir. Pendant que les nonnes s’égaillent dans la propriété, presque toutes à dos d’homme, la supérieure fait venir le de char à bancs léger que tirent deux esclaves. Ceux-ci sont dételés. Gontran et Gaspard prennent leur place. Je monte devant, à côté de la supérieure. Ghislaine et sœur Gloria s’installent sur le siège arrière. Sitôt commencée notre longue promenade par laquelle commence pour de bon notre nouvelle vie ici, mère Gabrielle des Anges se penche sur moi. Nous nous mettons à nous embrasser, à échanger nos langues, nos salives, nos caresses.

Sur le siège de derrière, les deux jolies filles amoureuses font de même.

Alors que se font entendre nos premiers doux gémissements, Gontran et Gaspard prennent le trot. Les haut-parleurs diffusent les bruits de nombreuses jouissances féminines mêlées. Au château aussi, on se donne du bon temps.

Déjà, dans les champs, les esclaves ont repris le travail.

En avant pour la belle vie, Gwendoline !